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岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社
岩手第一営業部 〒020-0846 岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

岩手第二営業部 〒027-0052 岩手県宮古市宮町3-9-14 ☎0193（62）3638

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552
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（一ࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ

ձ ാɹᖒɹതɹາ�

　৽͓ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷ʹ͓͔Ε·͠
ͯɺ݈͔ʹ৽͍͠Λ͓ܴ͑ͷ͜ͱͱ͓ܚͼ
ਃ͠上͛·͢ɻ
　ͯ͞ɺࡢίϩφΠϧεͷ第 5波ʹΑΔײ
છ֦େ͕૾Ҏ上ʹେ͖ͳͷͱͳΓɺࠃຽͷੜ
େ͖ͳෛ୲ʹऀͪΖΜͷ͜ͱɺҩྍؔ׆
͕ੜ͡·͠たɻްੜ࿑ಇলͷҩྍ࣮ࡁܦଶௐࠪʹ
ΑΓ·͢ͱɺࡢༀہͷ 3割͕ࣈʹؕͬたͱ
ͷใࠂ͋Γ·͢ɻͦͷΑ͏ͳதɺίϩφϫΫν
ンͷछ͕࢝·Γɺզʑༀࢣࡎूஂछձʹ
͓͍ͯϫΫνンͷرऍγϦンδͷ業Λ
୲͏ࣄͱͳΓ·͠たɻॳ׳Εͳ͍ࣄʹ᪳͠
·͠た͕ɺපӃༀࢣࡎͷํʑʹݚमձͳͲΛ࣮ࢪ
͍ͯ͠た͖ͩɺࡏݱͰ҆ఆ͠た͕ࣄग़དྷΔΑ
͏ʹͳΓ·͠たɻͦͯ͜͠ͷΑ͏ͳऔΓみʹΑ
Γɺࠃຽͷༀࢣࡎʹର͢Δཧղ一ਂ·ͬた
ͷͱ͑ߟ·͢ɻ·たҩࢣձΛ͡Ίଟ͘ͷҩྍؔ
༿Λ͍た͍͓ͩͯΓɺݴͷँײͷํʑ͔Βऀ
छʹܞΘͬたํʑʹ͓͍͠த͍͝ྗڠたͩ
͖·͠た͜ͱʹ৺ΑΓँײਃ͠上͛·͢ɻ
　·たɺࡢൃޙҩༀϝーΧーͷෆࣄʹ
Λൃ͠たൃޙҩༀͷڅڙෆ͕ൃੜ͠ɺͦͷ༨
波͕ઌൃҩༀʹ·ͰٴͿ݁ՌͱͳΓ·͠たɻ
　ຊༀࢣࡎձॳ͔Βްੜ࿑ಇলϝーΧー
ͷτοϓʹର͠ɺڅڙମ੍ͷૣظ෮׆Λཁ͢Δ
ͱͱʹɺຊҩࢣձظॲํͷܰݮɺༀ
ґཔ͕͋ͬた߹ͷରߋΒ流通ҩༀͷม͔ہ
Ԡʹ͍ͭͯཁͯ͠ࢀΓ·͠たɻ͔͠͠ 11 ݄Լ
०ʹ͍ଧͪΛ͔けΔΑ͏ʹཱ流ͷຊ
流センターʹ͓͍ͯେنՐൃ͕ࡂੜ͠ɺඋ
͞Ε͍ͯたେྔͷൃޙҩༀ͕মࣦ͠たたΊɺ
ຊͱΑΓ౦ຊʹ͓͍ͯൃޙҩༀͷڙ
ͷͱͳͬͯ͠·͍·͠たɻ͍͠ݫෆ͕一څ
ձͰ 12 ݄ॳΊʹຊ県ͷҩྍہΛ๚͠ɺ
ༀ͔ہΒ流通ҩༀͷมߋґཔ͕͋ͬた߹ͷ
ରԠʹྀ͍͍ͭͯ͝たͩ͘Α͏ཁ͍た͠·͠
たɻ
　一ํɺࡢͷຊձࣄ業ʹ͖ͭ·ͯ͠ɺϦΞϧ
Ͱͷձ߹͕Ͱ͖ͳ͔ͬたたΊɺձٞݚमձ
ΤϒʹΑΔ։͕࠵ଟ͘ͳΓ·͠たɻࡏݱɺຊༀ

मγεςϜʯݚձ͕ಋೖ༧ఆͷʮΦンϥΠンࢣࡎ
Λར༻͠ɺ ʖ̴ϥーχンάΛؚΉ֤छݚमձΛ
ΦンϥΠンͰ։࠵Ͱ͖ΔΑ͏४උΛਐΊ͍ͯ·͢ɻ
　·たɺༀہͰࠓ͔ΒإೝূγεςϜͷಋೖ
ΛൽΓʹిࢠॲํᝦͷಋೖͳͲ *$5 ԽਐΜ
ͰࢀΓ·͢ɻ͜ͷΑ͏ͳҩྍʹ͓けΔσδタ
ϧԽকདྷͷༀܦہ営ʹͲΕͩけͷมԽΛたΒ
͢ͷ͔ظ͢Δͱͱʹෆ͕҆աΓ·͢ɻ
　͞Βʹɺࡢͷༀػ๏վਖ਼ʹΑΔʮ地Ҭ࿈ܞༀ
·͖ͭʹʯͷೝఆہༀܞ࿈ؔػʯʮઐҩྍہ
ͯ͠ɺࡏݱେ手ༀہνΣーンΛத৺ʹਃ͕ਐ
ΜͰ͍·͕͢ɺ֤ༀہʹ͓͍ͯ͜Ε͔Βͷ業
ͷ͋ΓํΛ͑ߟΔ࣌ɺͦΕͧΕͷҩྍڥʹԠ͡
たऔみΛૣΊʹߏங͢Δ͜ͱ͕ඞཁͱ͑ߟ·͢ɻ
　ͯ͞ɺࠓਗ（みͣͷ͑）ͷދͰ͢ɻे二
ʮࣈʯͷދͷʮࢧ （ϛϛζ）ʯʹ通͡ɺ๛
য়ΛॿけΔϛϛζ͕ͷதͰಈ͖࢝ΊΔঢ়ଶΛද
͠·͢ɻेׯͷʮਗʯय़ͷ͕ੜ͡Δঢ়ଶΛ
ද͍ͯ͠Δ͜ͱ͔Βɺਗͷދʮ৽͍͠ͷ
ίϩφՒͰੈͷதࡏݱʯͱ͞Ε͍ͯ·͢ɻૅج
ͷਓʑ͕ಈ͖Ͱ͖ͳ͍ঢ়گগͣͭ͠ղফ͞Ε
͓ͯΓɺࠓͦ͜ίϩφલͷੜ׆ʹૣ͘ΕΔ
Α͏ʹظ͠た͍ͷͰ͢ɻ
　มΘΓ·͕͢ɺຊༀࢣࡎ࿈ໍʮ౻Ҫ
ͱΏ͖ٞһʯͷऀܧޙͱͯ͠ɺٞࢀظ࣍Ӄ౷一ީ
ิऀʹʮਆ୩·͞Ώ͖ࢯʯΛબ͍ͯ͠·͢ɻ
һͷʮদຊ७ٞࢣࡎͰༀڍळͷऺٞӃબࡢ　
ٞһʯʮՅෑͳ͓みٞһʯ͕མબ͠ɺࡏݱݖ
༩ౘͰ͋ΔࣗຽౘͷༀٞࢣࡎһٞࢀӃͷʮ౻Ҫ
ͱΏ͖ٞһʯͱʮຊా͖͋ٞ͜һʯͷ 2ਓͩけ
ʹͳͬͯ͠·͍·͠たɻࠓ౻Ҫٞһ͕Ҿୀ͢
Δ͜ͱ͔Β ͰڍӃબٞࢀΘΕΔ༧ఆͷߦʹ7݄
Կ͕ԿͰʮਆ୩·͞Ώ͖ީิʯΛࠃͷʹૹ
Γɺༀٞࢣࡎһ 2ਓମ੍Λ࣋͠ݎͳけΕͳΓ·
ͤΜɻݶΒΕたؒ࣌Γ6ϱ݄͔͋͠Γ·ͤΜɻ
օ༷ํͷߋͳΔ͝ࢧԉΛ͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ
　݁ͼʹɺຊ͕県ຽʹͱΓ·ͯ͠ॆ࣮͠たʹ
ͳΔ͜ͱΛ͍ئɺͦͯ͠ձһٴͼ͝Ոͷօ༷ํ
ʹͱΓ·݈ͯ͠߁Ͱر͋Δྑ͍ʹͳΓ·͢
Α͏ف೦ਃ͠上͛ɺ಄ͷ͝ѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
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一般社団法人岩手県薬剤師会　第 73期臨時総会開催のお知らせ

第 73 た͠·͢ɻ͍࠵ͷͱ͓Γ։ه૯ձΛԼ࣌ྟظ
　૯ձձһ͔ΒબڍʹΑΓબग़͞ΕたʮٞһʯʹΑͬͯ։͞࠵Ε·͢ɻٞһͷํʑʹผ్
͝Ҋਃ͠上͛·͢ͷͰ͝ग़੮͍ͩ͘͞·͢Α͏͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ

　　ྩ　　ظ 4 3݄ 13 （）　ޙޕ ʙ࣌1
　　ॴ　　ϗςϧχϡーΧϦーφ
ใ߲ࣄࠂ　　ใࠂ第 1߸　ྩ 3岩手県ༀࢣࡎձձɾࣄ業ͷதؒใࠂ
　　　　　　ใࠂ第 2߸　ྩ 3岩手県ༀࢣࡎձձܭͷதؒใࠂ
Ҋ第ٞ　　߲ࣄܾٞ 1߸　ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
　　　　　　ٞҊ第 2߸　ྩ 4ձඅֹʹ͍ͭͯ
　　　　　　ٞҊ第 3߸　ྩ 4岩手県ༀࢣࡎձࣄ業ܭը（Ҋ）ʹ͍ͭͯ
　　　　　　ٞҊ第 4߸　ྩ 4岩手県ༀࢣࡎձ༧ࢉ（Ҋ）ʹ͍ͭͯ
　　　　　　ٞҊ第 5߸　一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձձީิऀͷબڍʹ͍ͭͯ

岩手県薬剤師連盟定時総会のお知らせ

　岩手県ༀࢣࡎ࿈ໍఆ࣌૯ձΛԼهͷͱ͓Γ։͍࠵た͠·͢ͷͰ͓Βͤ͠·͢ɻ

　　ྩ　　ظ　 4 3݄ 13 （）岩手県ༀࢣࡎձ第 73 ޙ૯ձऴྃ࣌ྟظ
　　　ॴ　　ϗςϧχϡーΧϦーφ
　ใ߲ࣄࠂ　　ใࠂ第 1߸　ྩ 3ࣄ業ใࠂͷ݅
　　　　　　　ใࠂ第 2߸　ྩ 3ձܭใࠂͷ݅
Ҋ第ٞ　　߲ࣄܾٞ　 1߸　ྩ 4ࣄ業ܭըͷ݅
　　　　　　　ٞҊ第 2߸　ྩ 4༧ࢉͷ݅
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ྩ 4 2݄ 10 
ձһ֤Ґ

一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ
　ձ　　ാᖒ　തາ

一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ ձީิऀબڍʹؔ͢Δࣔࠂ

　ྩ݄̐̏̍̏ʹɺຊձͷ第̓̏࣌ྟظ૯ձΛ։͍࠵た͠·͢ɻͦͷࡍɺຊձ
ͷʮ一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձձީิऀٴͼࣄબنڍଇʯɺʮಉࡉߦࢪଇʯʹ ΑΓɺ
ྩ݄̐̒ʹ։࠵Λ༧ఆ͢Δɺ一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձͷ૯ձɾཧࣄձʹ͓͍
ͯબఆ͢Δɺձ（දཧࣄ）ʹΔީิऀΛܾఆ͢ΔたΊͷબڍΛ͍ߦ·͢ɻࣗΒ
ީิऀʹͳΖ͏ͱ͢Δਖ਼ձһɺީิऀΛਪન͠Α͏ͱ͢Δਖ਼ձһɺԼهʹΑΓಧけ
ग़ͯԼ͍͞ɻ

ه

（1）ީิऀͷ֨ࢿɺྩ݄̐̍̍̎·Ͱʹɺຊձͷਖ਼ࣜೖձ手ଓ͖Λྃ͠
͍ͯΔਖ਼ձһʹݶΓ·͢ɻ

（2）ಧग़ͷडؒظɺྩ݄͔̐̎̍̌Β݄̎̎̑·Ͱͷޕલ͔࣌̕Βޙޕ
Ͱडけけ·͢ɻୠ༵͠ɺ（盛岡市അ町̏ʵ̍̎）ہࣄͰͱ͠ɺຊձ·࣌̑
༵ͱॕΛআ͖·͢ɻ

（3）ಧग़ͷక࣌ྩ݄̐̎̎̑࣌̑ޙޕͰ͢ɻకޙ࣌ͷಧग़डけ
けΒΕ·ͤΜɻ༣ૹʹΑΔ߹ɺඞͣॻཹΛ͝ར༻Լ͍͞ɻక࣌·Ͱʹ౸ண
͠たͷΛ༗ޮͱ͠·͢ɻకޙ࣌ʹ౸ண͠たͷແޮͱ͠·͢ɻ

（4）ཱީิಧग़ॻ（ຢީิऀਪનಧग़ॻͱঝॻ）Λ͡Ίɺඞͣఴ͠ͳけΕ
ͳΒͳ͍ॻྨͷ༷ࣜશͯنఆ͞Ε͓ͯΓ·͢ɻಧग़ؔॻྨ一ࣜ͋Δ͍ຊձఆ
Լ͞Ε༣ૹ͍た͠·͢ɻٻఆɺ͝نॾ

（5）ຊձϗーϜϖーδʹɺબڍʹؔ͢ΔؔنఆΛ͠ࡌܝ·͠たͷͰ͝ཡԼ͍͞ɻ

（6）ಧग़ॻؔॻྨຊձϗーϜϖーδΑΓμンϩーυ͍ͯͩ͘͠͞ɻ

　͓͍߹Θͤɺຊձࣄہ͓͍͠ئ·͢ɻ
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ެӹࣾஂ๏ਓ　ຊༀࢣࡎձ

ձ ɹຊɹ৴ɹࢁ

　৽໌け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻ岩手県

ༀࢣࡎձձһͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ͓݈͔

ʹ৽य़Λ͓ܴ͑ͷ͜ͱͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻฏ

ૉΑΓຊձͷਐΊΔॾࣄ業ʹ֨ผͷ͝ཧղͱ͝ࢧ

ԉΛ͓ͯͬࣀΓ·͢͜ͱʹɺ͜ͷΛ͓आΓͯ͠

৺ΑΓް͘ྱޚਃ͠上͛·͢ɻ

Ͱɺ͜Εݱͷग़גίϩφΠϧεͷมҟࡢ　

·Ͱ͠ݧܦた͜ͱͷͳ͍第 4波ɺ第 5波ͷύンσ

ϛοΫʹΑΓɺࣄٸۓଶએ֤͕ݴ地Ͱ܁Γฦ͠ൃ

ྩ͞ΕΔͳͲɺࠃຽੜ̙̞̫̤̘͕׆ʵ̍̕ʹ

࿔͞Εた一Ͱ͋Γ·͠たɻ2݄͔Βεターτ͠

たϫΫνンछʹ͍ͭͯɺશ֤ࠃ地Ͱҩࢣɾ

ɺϫΫνンछମͯ͠ྗڠܞͱ࿈ہߦɾࢣޢ

੍ͷ֬อʹΉけɺछલͷϫΫνンͷرऍɾ

ॆర࡞業Λ通ͯ͡ɺਝͳछڥͷඋʹ͝

͍ࣗʹ૿ٸછऀͷײ͖·͠た͜ͱɺ·たྗڠ

͋Δ͍ࢪઃͰྍཆΛ༨ّͳ͘͞Εた地Ҭͷ

ํʑͷɺΕͷͳ͍ҩༀఏڙʹ͝ਚྗΛ͍

た͍͍ͩͯΔ͜ͱʹɺຊༀࢣࡎձΛදͯ͠ײ

ँΛਃ͠上͛·͢ɻ

　·たɺࣾྸߴձΛݟਾ͑たༀࢣࡎɾༀہͷ৽

たͳ࢟Λ͢ࢦɺ地Ҭ࿈ܞༀہɾઐҩྍؔػ࿈

͕εターτ͠·͠たɻ੍ہͱ͍͏ೝఆༀہༀܞ

ઌͷೝఆʹͱΒΘΕΔ͜ͱແ͘ɺ地Ҭॅຽͷҩ

ༀχーζʹଈԠՄͳ৽たͳ֓೦ʹ͍ͮجたج

ຊతػΛඋ͑たༀہͱͯ͠ɺͦͷ割Λ୲͍地

Ҭॅຽ͔Β࣮֬ͳ৴པ͕ಘΒΕΔΑ͏ෆஅͷྗ

ΊΒΕΔͱͳΓ·͢ɻͦͷたΊʹɺ͜Εٻ͕

·Ͱɺ͢Δͱ͓࠲ͳΓʹͳΓ͕ͪͰ͋ͬた

セϧϑέΞ � セϧϑϝσΟέーγϣンʹରͯ͠

ɺҩༀͷ҆શༀ͕ࢣࡎकΔͱ͍͏֓ؾΛ࣋

ͪɺΑΓੵۃతͳ̤̩̘ҩༀͷରԠ͕͔ܽͤ

·ͤΜɻདྷٞ͞Ε͍ͯΔٸۓආༀʹͭ

͍ͯ地Ҭͷ࣮Λ౿·͑たత֬ɾదͳఏڙମ

੍ͷߏஙͦͷऔΓみ͕ෆՄܽͰ͋Δͱ͑ߟ·

͢ɻ

　一ํɺ༷ʑʹܗΛม͑ͳ͕Βༀࢣࡎ業ͷن

੍վֵͷѹྗະͩऑ·Δஹ͕͑͠ݟ·ͤΜɻࠃ

͕ਐΊΔ̞̘̩ԽσδタϧԽ͕ༀࢣࡎ業ʹେ

͖ͳӨڹΛ༩͑Δ͜ͱʹରͯ͠Բ͢Δ͜ͱͳ

͘ɺʮༀࢣࡎͷຊ࣭తͳ業ʯʹ͍ͭͯࣗΒݕ࠶

౼ΛՃ͑Δ͜ͱɺආけͯ通Εͳ͍େ͖ͳ՝ͱ

ೝ͍ࣝͯ͠·͢ɻʮௐࡎͷ֎ΛೝΊΑʂʯͷ

ༀࢣࡎ業ʹର͢Δ༷ʑͳ͕ௌ͔Ε͍ͯ·͢

͕ɺʮༀࢣࡎͷ割Կ͔ʁʯͱ͏ݴॏཁͳ໋

ʹ͍ͭͯɺࣗΒղܾࡦΛ͢ࡧΔ͕࢟ٻΊΒΕ

͍ͯΔͱ͍ࢥ·͢ɻ

　·たɺ࣏ͷʹΛస͡ΕɺຊՆʹ

ΘΕ·͢ɻͬͱங͍た৫ߦ͕ڍӃٞһબٞࢀ

ද 2ਓଶΛҡ࣋Ͱ͖Δ͔ɺༀࢣࡎͷকདྷΛࠨ

ӈ͢ΔॏཁͳͱͳΔ͜ͱΕͯͳΒͳ͍ͱ

ɻ͢·͍ࢥ

　ղܾ͖͢՝͍ͯ͠ੵࢁ·͕͢ɺձһͷօ

༷͕一ؙͱͳͬͯɺࣾձ͔Βͷେ͖ͳظҩྍ

ʹ͓けΔ割ͷॏཁੑʹ͍ͭͯͭݟΊ͠ɺ

ΘͣߦಈΛ͜͠ىɺՌʹ՝ʹऔΓみɺ岩手

県ༀࢣࡎձձһ֤Ґʹͱͬͯຊ͕ʮਅʹༀࢣࡎ

ͷًけΔʯͱͳΔΑ͏ف೦ͯ͠ɺ৽ͷѫࡰͱ

͍た͠·͢ɻ
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৹ٞձࡦӃࣗ༝ຽओౘٞࢀ
ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ

౻ɹҪɹجɹ೭

　৽໌け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻༀࢣࡎ

ձͷձһͷօ༷ʹɺ͓݈͔ʹً͔͍͠৽たͳ

Λ͓ܴ͑ͷ͜ͱͱɺ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ

͕ࣗࢯจ༤ా؛ୀ͕ͯ͠ࡋੁ૯ཧɾ૯ࡢ　

ຽౘ৽૯໊͞ࢦʹࡋΕɺా؛৽ֳ͕ൃ͠·͠

たɻ৽ֳൃ͞ࢪ࣮ʹޙΕたऺٞӃٞһબڍ

ɺ৽ܕίϩφΠϧεײછʹΑΓਓʑͷੜ׆

ࡁܦʹେ͖ͳӨڹΛ༩͑たதͰͷબڍͱͳΓɺ

ౘ͕ީิऀΛ౷一͠た͜ͱ͋ͬͯɺࣗຽౘʹ

ͱ͍ͬͯ͠ݫઓ͍༧͞Ε͍ͯ·͠た͕ɺ݁Ռ

తʹ୯ಠͰઈର҆ఆଟΛ֬อ͠ɺ҆ఆ͠た

ࢧӡ営ΛҾ͖ଓ͖୲͑Δ͜ͱͱͳΓ·͠たɻ͝ݖ

ԉ͍たօ༷ํʹվΊͯް͘ྱޚਃ͠上͛·͢ɻ

　૯બޙڍͷࣗຽౘһਓࣄʹ͓͍ͯɺౘͷٞࢀ

Ӄࡦ৹ٞձΛ໋͡ΒΕ·͠たɻ৽ܕίϩφ

Πϧεײછͷ֦࠶େࢭࡁܦͷੑ׆࠶Խͷ

໘͢Δ՝ʹରԠ͢Δͱͱʹɺ͋ྗ׆Δ৽͍͠

ࢥΓた͍ͱࢀΛங͘たΊʹશྗͰऔΓΜͰ࣌

͍·͢ɻ

　৽ܕίϩφΠϧεײછͷ第̑波ऩ·Γ·

͠た͕ɺ·ͩ·ͩ༧அΛ͢ڐΑ͏ͳঢ়گͰ͋Γ

·ͤΜɻ࣍ͷ波ʹඋ͑ɺϫΫνンछΛਐΊΔͱ

ͱʹɺҩྍఏڙମ੍ͷ֦ॆ࢈ࠃϫΫνンɾ࣏

ྍༀͷ։ൃଅਐͷײછରࡦΛపఈ͍ͯ͘͜͠

ͱ͕࠷༏ઌ՝ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻօ༷ํʹɺײ

છͷ֦࠶େࢭʹҾ͖ଓ͖͍ͩ͘͝͞ྗڠ·͢

Α͏ɺ͓͍͍ئた͠·͢ɻ

๏ҧʹ͏ػҩༀϝーΧーͷༀൃޙࡢ　

業ఀࢭɺͷࣗओճऩग़ՙௐʹΑΓɺ

ऀͷҩྍؔہෆ͠ɺༀ͕څڙҩༀͷൃޙ

ҩྍΛडけΔ͞ऀױΜͷ৴པΛେ͖͘ଛͳ͏ͱ

͜ΖͱͳΓ·͠たɻࠃຽ͕҆৺ͯ͠ҩྍΛडけΒ

ΕΔΑ͏ɺ͕ؔऀ一ؙͱͳͬͯɺҩༀͷ৴པ

ճ෮ʹΊ͍ͯ͘͜ͱ͕ॏཁͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ

　վਖ਼ༀػ๏ʹ͍ͭͯɺࡢ݄̔ʹೝఆༀ੍ہ

͕͞ߦࢪΕɺༀہͷػʹԠͯ͡ʮ地Ҭ࿈ܞༀ

ʯͱඪᒗ͢Δ͜ہༀܞ࿈ؔػʯຢʮઐҩྍہ

ͱ͕ՄͱͳΓ·͠たɻ͞ऀױΜͷༀہબͷେ

ͳ手͕͔ΓΛఏ͢ڙΔͱಉ࣌ʹɺʮऀױͷたΊ

ͷༀہϏδϣンʯʹࣔ͞Εたɺༀہͷ͔͔Γͭけ

Խ͢Δͷͱͳݱ۩ΛΑΓػཧߴػ

Γɺༀࢣࡎɾༀہͷ一ͷ৴པ上ʹͭͳ͕Δ

ͷͱظ͍ͯ͠·͢ɻ

　·たɺҩྍؔػʹ͓͍ͯɺҩ͔ࢣΒଞ৬छ

ͷタεΫɾγϑςΟンάʗγΣΞϦンάͷऔ͕

ਐΊΒΕ͍ͯ·͢ɻνーϜҩྍʹ͓けΔༀࢣࡎ業

ͷ֦ॆΛਤΔͱͱʹɺඞཁͱͳΔༀࢣࡎͷһ

Λ֬อ͢ΔऔΛਪਐ͍ͯ͘͜͠ͱ͕ॏཁͱ

ͳ͍ͬͯ·͢ɻ

̎ʹ̍ճͷྍใुվఆɺༀՁվఆͷࠓ　

ʹ͋たΓ·͢ɻༀՁʹ͍ͭͯɺࠎଠͷํ

̎̌̎̍ʹࣔ͞Εたํ͑ߟΛेʹ౿·͑ɺֵ৽

తͳҩༀͷΠϊϕーγϣンͷධՁٴͼظऩࡌ

ҩༀͷదਖ਼ධՁΛ͍ߦɺಁ໌ੑɾ༧ੑݟͷ֬

อ͞Εたݟ͕͠ͳ͞ΕΔΑ͏ΊͯࢀΓた͍ͱ

ɻ͢·͍ࢥ

ਃ͠ظ͝ʹ༂׆ձձһͷօ༷ํͷӹʑͷ͝و　

上͛·͢ͱͱʹɺຊ͕օ༷ʹͱͬͯૉΒ͠

͍一ͱͳΓ·͢Α͏͓فΓਃ͠上͛ɺ಄ͷ͝

ѫࡰͱக͠·͢ɻ

　౻Ҫج೭ϗーϜϖーδ　IUUQ���NGVKJJ�HS�KQ�
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　ࣗ༝ຽओౘ෭ࣄװɾঁੑہཧ
ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ ຊɹాɹݦɹࢠ

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻձһͷ

օ༷ʹɺ͓݈͔ʹً͔͍͠৽たͳΛܴ͑Β

Εた͜ͱͱɺ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ

　օ༷ͷ͝ࢧԉʹΑΓࠃͷʹ͓ૹΓ͍た͍ͩ

͔ͯΒ 2͕ܦաக͠·͠たɻॳΊͯͷࠃձ࣭

ྩݩ 11 ݄ͷٞࢀӃްੜ࿑ಇҕһձʹ͓

けΔༀػ๏վਖ਼ʹ͍ͭͯͷ৹ٞͷ࣌Ͱ͠たɻͦͷ

ಛผҕࡦରࡂɺްੜ࿑ಇҕһձͷみͳΒͣɺޙ

һձɺ地ํੜٴͼফඅऀʹؔ͢Δಛผҕһ

ձʹ͓͍࣭ͯʹཱͭػձΛ͍た͖ͩ·͠たɻ

ಛʹҹʹ͍ͯͬΔͷࡢ 5݄ͷ༧ࢉҕһձ

ʹ͓けΔ࣭Ͱ͠たɻςϨϏதܧ͋ͬたͷͰେ

มۓு͠·͠た͕ɺ૯ཧେਉΛ͡Ί 8ਓͷେਉ

͔ΒหΛ͍たͩ͘͜ͱ͕ग़དྷたͷوॏͳݧܦ

Ͱ͠たɻ

　ͯ͞ɺ一ࡢʹҾ͖ଓ͖ɺࡢͷࠃձ৽ܕί

ϩφΠϧεײછର͕ࡦத৺తͳ՝ͱͳΓ·

͠たɻ༧ࢉҕһձʹ͓けΔࢲͷ࣭ɺਝ͔ͭ

త֬ͳϫΫνンͷछࣄ業ͷ࣮ࢪͳͲ৽ܕίϩφ

ର͕ࡦத৺Ͱ͋Γɺಛʹ૯ཧʹɺॏಞͳײછ

ύンσϛοΫͷࣄٸۓଶʹରԠͰ͖Δ๏උͷ

ඞཁੑࡍࠃతͳύンσϛοΫʹର͢Δ҆શอো

上ͷ؍͔ΒͷऔΓみͷඞཁੑʹ͍࣭ͭͯ͢

Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

　৽ܕίϩφΠϧεײછʹ͍ͭͯɺϫΫν

ンͷछ͕ࡍࠃతʹͯݟ͍ߴਫ४ͱͳ͓ͬͯ

Γɺࡢ 9݄Ͱࣄٸۓଶએݴ͕ղআ͞Εɺ通

ৗͷੜ׆ʹΓͭͭ͋Γ·͢ɻ͔͠͠ɺւ֎ͷঢ়

ɺ第ͯݟΛگ 6波ͷܯռΛଵΔΘけʹ͍͔

ͳ͍ͱ͍ͯ͡ײたͱ͜Ζɺ৽たͳมҟגͰ͋ΔΦ

ϛΫϩンגͷײછऀ͕ւ֎ͷみͳΒͣզ͕ࠃͰ

Ε͍ͯ·͢ɻ͞ࢪͳִાஔ͕࣮֨ݫΕɺ͞ݟൃ

　ͱ͜ΖͰࠓͷՆʹେ͖ͳઓ͍͕ߦΘΕ·

͢ɻً͔͍͠ͱͳΓ·͢͜ͱΛف೦ਃ͠上͛ɺ

಄ͷѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
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̍ɽ'BDFCPPL ϖーδ　h ༀࢣࡎʮਆ୩·͞Ώ͖ʯͷ׆ಈࢽʱΛެ։͠·͠たɻ

　　ӈͷίーυ͔ΒӾཡ͍ͯͩ͘͠͞　ˠ

̎ɽਆ୩·͞Ώ͖ͷϗーϜϖーδΛ։ઃ͠·͠たɻ

　　ӈͷίーυ͔ΒӾཡ͍ͯͩ͘͠͞　ˠ

̏ɽਆ୩·͞Ώ͖ϝーϧϚΨδンΛ։࢝͠·͠たɻ

　　ӈͷίーυ͔ΒొΛ͓͍͍ئた͠·͢　ˠ

̐ɽਆ୩·͞Ώ͖ͷެ̡̞̣ࣜ̚ΞΧンτΛ։ઃ͠·͠たɻ

　　ӈͷίーυ͔ΒొΛ͓͍͍ئた͠·͢　ˠ

ʕ�ܾઓͷをܴ͑ͯ�ʕ

ຊༀࢣࡎ࿈ໍ　෭ձ

ਆ୩ɹ·͞Ώ͖

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷ʹ

͓͔Ε·ͯ͠ɺ͓݈͔ʹ৽Λ͓ܴ͑ʹͳΒ

Εた͜ͱͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ

　ͯ͞ɺίϩφՒͷதͰࡢ݄̎ΑΓ։࢝͠たશ

๚ہ部๚ɺϏσΦ通Λར༻͠たༀࢧࠃ

8&#Λ通͡たަ流ձͷϦϞーτ๚Ͱ࢝·

Γ·͠たɻ݄͔̏ΒɺײછରࡦͷΨΠυϥΠ

ンʹ͖ͮجରࡦΛపఈ͠ɺ๚͕Ͱ͖たͱ͜

ΖͰதༀہɺԷࣄ業ॴΛ๚͠ɺू

ձҙަݟձʹࢀՃ͢Δͱ͍͏ఔΛجຊʹɺ

ঢ়گʹԠ͡ϦϞーτ๚๚Λみ߹Θͤ

たϋΠϒϦου๚Λ͍ߦ·͠たɻ๚ઌಓ

県ༀࢣࡎ࿈ໍͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ๚׆

ಈͷ࣮ࢪʹ͝ਚྗ͍た͖ͩ·͠た͜ͱʹँײਃ͠

上͛·͢ɻ͓͔͛͞·Ͱࡢ·Ͱʹ 38 ಓ

県Λ๚͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

　͜ͷΑ͏ͳதͰ݄̓ʹɺࣗ༝ຽओౘ͔Β第一

ӃٞࢀͷެೝީิऀͷܾఆΛ͍た͖ͩɺѪ県࣍

ൺྫ۠第 18 部Λઃཱ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻࢧ

͜Εࢲͷ׆ಈΛ͝ཧղ͍た͖ͩɺ͝ࢧԉ͍たͩ

͍͍ͯΔօ༷ͷ͓͔͛ͱँײͷͪ࣋ؾͰ͍ͬͺ͍

ʹͳΔͱͱʹɺͦͷॏʹܾҙΛ৽たʹ͠·͠

たɻ

　ຊɺࢠʹੜ·Εたछ͕ӑͰҭͪɺ

ͯ͠৳ͼ࢝ΊΔঢ়ଶΛද͢ͱ͞ΕΔಪͰ͢ɻਆ

୩·͞Ώ͖ɺࢠ（ྩ̎）݄̏ͷఆ࣌ධٞ

һձͰ౻Ҫج೭ઌੜͷऀܧޙͱͯ͠৫౷一ީ

ิʹܾఆ͍た͖ͩɺօ༷ͷ͝ࢧԉʹҭ·Ε͍ͯΑ

͍ΑܾઓͷΛܴ͑·͠たɻօ༷͔Β͍た͖ͩ·

͠たԹ͔͍͓ͪ࣋ؾΛڳʹɺ൵ئୡΛͯ͠ࢦ

ுΓ·͢ɻؤ一ഋྗʹͷ͝ͱ͘༐Ռދ

　ຊ͕օ༷ํʹͱͬͯૉΒ͍͠ʹͳΓ·͢

͜ͱΛ͓فΓਃ͠上͛ɺ৽ͷѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
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ༀࠃࢣࡎՈݧࢼかΒಡΈղ͘ɺݱかΒٻΊΒΕΔༀ૾ࢣࡎ

ߘɹɹد

岩手ҩՊେֶༀֶ部地Ҭҩྍༀֶ　ߴ橋　

　ࠒɺֶੜ͕පӃɾༀ࣮ہ࣮शૣظମݧ
ֶशͷༀֶݟہͰ͓ੈʹͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
　ۙɺ݂ӷࠪݕͷσータ͕ҹ͞ࣈΕたॲํᝦ
Λʹ͢Δػձ͕૿͖͑ͯ·͠たɻॲํᝦʹࠪݕ
σータ͕ՃΘΔͱͲΜͳ͜ͱ͕Θ͔ΔΑ͏ʹͳΔ
ͷͰ͠ΐ͏͔ɻ͢ͰʹපӃༀࢣࡎॲํؑࠪΛి
·͍ͯͬߦͯ͠ʹߟࢀσータΛࠪݕΧϧςͷࢠ
̍͢）ɻༀہʹ͓͍ͯࠪݕσータ͕Θ͔Δͱࠓ·
ͰҎ上ʹॲํͷదਖ਼Խʹؔ༩͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ΔΑ
͏ʹͳΔͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻࠓճɺۙͷ
ༀࠃࢣࡎՈݧࢼ͔Βಛʹਛػʹؔ͢Δ
ΛऔΓ上͛ɺༀࢣࡎͷྗͱͯ͠ͲΜͳ͜ͱ͕
ɻ͢·͍ࢥみた͍ͱͯ͑ߟʹΊΒΕ͍ͯΔ͔一ॹٻ

　օ͞Μɺ͕ࣗडけたༀࠃࢣࡎՈݧࢼΛ
͍֮͑ͯ·͔͢ɻ͏ݟΔͷΠϠͰ͢ΑͶɻ
　·ͣɺ10 લͷඞਢΛͯݟみ·͠ΐ͏ɻ
ਛػͱༀࡎʹؔͯ͠ԼهͷΑ͏ͳ͕ग़
͞Ε͍ͯ·͠たɻ

肝代謝型の薬物の選択

　͜ͷಡみସ͑Δͱ؊ଁͰँ͞ΕΔༀ
ͲΕ͔ͱ͍͏͍ʹͳΓ·͢ɻબࢶ 1ʙ 4
ਛଁ͔Βഉᔔ͞ΕΔༀͰɺ؊ँܕͷༀ
ΞδεϩϚΠγンਫʹͳΓ·͢ɻΑͬͯɺਖ਼
 5ʹͳΓ·͢ɻ

　一ੲલɺ؊ँܕͷༀ͔ਛഉᔔܕͷༀΛ
அͰ͖ΕΑ͔ͬたΑ͏Ͱ͕͢ɺۙ࠷ͷ
ͬͱਂ͍ࣝΛٻΊ͍ͯ·͢ɻࡢͷ第 106 ճ
ͷ࣮ફΛͯݟみ·͠ΐ͏ɻ

慢性腎臓病（CKD）患者に対する薬物の投与設計

　ਛػ͕Լ͍ͯ͠Δ ʹͷ༩ྔऀױ%,$
ؔ͢ΔٙٛরձͷͰ͢ɻબࢶ 1ʙ 5ͲΕ
ਛଁ͔Βഉᔔ͞ΕΔༀࡎͰ͋ΔたΊɺৗ༻ྔΑ
Γ͠ྔݮたํ͕ྑ͍͜ͱ͕Θ͔Γ·͢ɻ͔͠͠ͳ

第 97 回薬剤師国家試験　問 83

問　腎機能が低下した患者へ投与する際、 減量の必要性

が少ないのはどれか。 １つ選べ。

１　アルベカシン硫酸塩

２　メロペネム水和物

３　レボフロキサシン水和物

４　セファゾリンナトリウム水和物

５　アジスロマイシン水和物

第 106 回薬剤師国家試験　問 334

72 歳、男性。体重 60 kg、身長 165 cm。薬局に処方

箋を持参した。患者から力が入りにくくなったとの訴え

があったため、対応した薬剤師は血液検査のデータを確

認した。

検査値：赤血球数 350×104/μL、Hb 13.5g/dL、

白血球数 4,200/μL、血小板数 15×104/μL、

HbA1c 5.6%（NGSP値）、Scr 1.4mg/dL、

eGFR 42.6mL/min/1.73m2、ALT 42 IU/L、

AST 30 IU/L、ALP 100　IU/L、

T-Bil 0.5mg/dL

（処方１）

　酸化マグネシウム錠 500mg　　1 回 2 錠 （1 日 6 錠）

　　 1 日 3 回　朝昼夕食後　　14 日分

（処方 2）

　ファモチジン錠 10mg　　　      1 回 1 錠 （1 日 2 錠）

　プレガバリンカプセル 150mg　　1 回 1 カプセル

（1 日 2 カプセル）

　　 1 日 2 回　朝夕食後　　　14 日分

（処方 3）

　シタグリプチンリン酸塩錠 25mg　1 回 1 錠（1 日 1 錠）

　バルサルタン錠 40mg　　　　　　　 1 回 1 錠（1 日 1 錠）

　　 1 日 1 回　朝食後　　　　14 日分

問　疑義照会すべき内容として適切なのはどれか。 2 つ

選べ。

1　血清マグネシウム値の確認

2　ファモチジン錠の減量

3　プレガバリンカプセルの減量

4　シタグリプチンリン酸塩錠の減量

5　バルサルタン錠の減量
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͕Βɺਛػ͕ͲͷఔʹͳΔͱͲͷ͘Β͍ྔݮ
͕ඞཁ͔͍֮͑ͯΔͷͰ͠ΐ͏͔ɻ͠ྔݮա͗
ʹΑΔաখ༩（VOEFSEPTF）దਖ਼༻Ͱ͋
Γ·ͤΜɻͦͷたΊఴจॻʹɺਛػʹԠ͡
た༩ྔ͕͞ࡌهΕ͍ͯ·͢ɻ

ਛػΛධՁ͢Δࢦඪ（ٿࢳମᖤաྔɿF('3）
Λར༻͢Δ໘ʹɺ2ͭͷ໘͕͑ߟΒΕ·͢ɻ

１． 医師は、 診断が目的

　　　　eGFR（単位は、 ｍ L/min/1.73㎡）

２． 薬剤師は、 投与設計が目的

　　　　eGFR（単位は、 mL/min）

　ҩࢣ͕ऀױ $,%͔Ͳ͏͔Λஅ͢ΔたΊʹ
ਛػͷධՁΛ͠·͢ɻ$,%ͷఆٛͷཁҼͷ̍
ͭʹɺٿࢳମᖤաྔ（('3）ʻ 60N-�NJO�1�73
ᶷ͕͋Γ·͢ɻ（$,% ྍΨΠυ 2012）·たɺ
$,%ͷॏྨͰɺ͜ͷ ('3 Λ༻͍ͯ (1
ʙ (5 ͷ̑۠ʹྨ͍ͯ͠·͢ɻैͬͯɺҩࢣ
 F('3（N-�NJO�1�73ᶷ）（୯Ґʹ͝）Λݟ
ͯɺͷલʹ͍ΔऀױͷਛػͷॏΛධՁ͠ɺ
$,%Λஅ͢ΔたΊʹ('3Λ͍ͯͬ·͢ 2）ɻ

　一ํɺༀࢣࡎஅ͕తͰͳ͘ɺༀͷ
༩ઃܭΛ͜͏ߦͱΛతʹਛػΛධՁ͍ͯ͠
·͢ɻF('3ਛػΛҙຯ͢Δ͜ͱ͍֮͑ͯ
ͯɺeGFR（mL/min/1.73㎡）ͱ eGFR（mL/

min） ͷ୯Ґͷҧ͍͕ɺֶੜʹཧղͮ͠Β͍Α
͏Ͱ͕͢ɺ͕͜͜ॏཁͳϙΠンτʹͳΓ·͢ɻ

˒ਛػͷධՁͷࢦඪͷҧ͍
　ਛػͷධՁํ๏ʹɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱ
ɺF('3（N-�NJO�1�73ᶷ）ɺମද໘ੵิਖ਼Λ
֎͠た F('3（N-�NJO）ɺ$DS（ΫϨΞνχンΫ
ϦΞϥンε）ͳͲ 1）͕͋Γ·͢ɻ͜ͷͰɺ
݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱ（4DS）1�4NH�E-ɺF('3
42�6N-�NJO�1�73ᶷͷ̎ͭͷࢦඪ͕ࣔ͞Ε͍ͯ·
͢ɻ͜ͷ̎ͭͷࢦඪͷҧ͍ԿͰ͠ΐ͏͔ɻ

˒݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱͩけͰਛػධՁͰ
͖ͳ͍
ΔΫϨΞνンɺ一ఆྔ͕ँ͢ࡏதʹଘے　
͞ΕΫϨΞνχンͱͯ͠ਛଁ͔Βഉᔔ͞Ε·͢ɻ
ΫϨΞνχン ٵ࠶ମ͔Βᖤա͞Εɺٿࢳˋ100
ऩ͕΄ͱΜͲ͋Γ·ͤΜɻैͬͯਛػ͕Լ͢
Δͱ݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱ上ঢ͠·͢ɻͱ͜Ζ
͕ɺےྔ͕ଟ͍உੑͰ͔ݟけ上݂ਗ਼ΫϨΞν
χンೱ͘ߴɺঁੑऀྸߴͰےྔ͕গͳ
͍たΊ݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱ͘ͳΓ͕ͪͰ
͢ɻڭՊॻʹɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱͷج४
͕உੑɿ1�2NH�E- ҎԼɺঁੑɿ1�0NH�E- ҎԼ
ͱ͞ࡌهΕ͍ͯ·͕͢ɺஉੑͷج४͕ঁੑΑΓ
ɻͭ·Γɺ݂ਗ਼͢·͍ࢥཧ༝͕͓Θ͔Γ͔ͱ͍ߴ
ΫϨΞνχンೱ͕ಉͩ͡ͱͯ͠ਛػ͕ಉ͡
ͱ͑ݴͳ͍͜ͱ͕Θ͔Γ·͢ɻͦͷたΊɺༀͷ
༩ྔΛܾΊΔࡍʹɺݸऀױʑͷਛػͦͷ
ͷΛධՁ͢Δඞཁ͕Ͱ͖ͯ·͢ɻ

˒ΫϨΞνχンΫϦΞϥンεଌఆ手͕͔͔ؒΔ
　ༀಈଶͷत業ͰɺΫϨΞνχンΫϦΞϥンε
Λ༻͍た༩ܭըΛֶΜͩͱ͍ࢥ·͢ɻͱ͜Ζ͕ɺ
ྟচͰɺਛػͷࢦඪͰ͋ΔΫϨΞνχンΫϦ
ΞϥンεΛਖ਼֬ʹଌఆ͠Α͏ͱ͢Δͱ݂࠾ͱ̍
ͷ͕ඞཁͱͳΓ手͕͔͔ؒΓେมͰ͢ɻ͠
͔͠ͳ͕Βɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱ݂ͩ࠾けͰ
ଌఆͰ͖·͢ͷͰɺ͜ͷ͔ΒਛػΛࢉܭ（ਪ
ఆ）Ͱ͖ͳ͍͔ͱ͍͏͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
　ͦ͜ͰΑ͘ΘΕ͍ͯΔͷ͕ɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχ
ンೱ͔Βਪఆ͠たਪٿࢳࢉମᖤաྔ（F('3）
ͱΫϨΞνχンΫϦΞϥンε（$DS）ͷ̎ͭͰ͢ɻ

˒ਪٿࢳࢉମᖤաྔ（F('3）ͷٻΊํ
　F('3 ɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱ（4DS）͔Β
ܭମᖤաྔ（('3）Λਪఆ͠たͰ͢ɻٿࢳ
ͷࣜΛ༻͍·͢ɻهԼʹࢉ

男性　eGFRcreat（mL/min/1.73㎡）

　　　＝194 ｘ Scr（－1.094） ｘ 年齢（歳）（－0.287）

女性　eGFRcreat（mL/min/1.73㎡）

　　　＝194 ｘ Scr（－1.094） ｘ 年齢（歳）（－0.287） ｘ 0.739

Scr:血清クレアチニン濃度（mg/dL）
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　ྫ͑ɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱ 1�0NH�E- ͷ
߹ɺ20 82�ͷஉੑͰɺF('3ࡀNM�NJO�1�73ᶷ
ʹͳΓ·͕͢ɺ80 ʹͷঁੑͰɺF('3ࡀ 41NM�
NJO�1�73ᶷͱͳΓɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχンೱ͕ಉ͡
Ͱ͋ͬͯͦΕͧΕͷਛػશ͘ҟͳΔ͜ͱ͕
Θ͔Γ·͢ɻ·たɺF('3ʹ͢ࢉΔ͜ͱͰྸߴ
ऀͰਛػ͕Լ͢Δͱ͍͏ྟচͷΠϝーδ͕
ͱͯ͠ѲͰ͖ΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻ

ศརͳΞϓϦ͕͋Δʹࢉܭ˒
　ిͩけͰࢉܭͰ͖ͳ͍ࣜͰ͢ΑͶɻΠン
ターωοτ上ʹɺศརͳࢉܭΞϓϦ 4）͕͋Γ
·͢ͷͰɺεϚーτϑΥンΛ͢ࢉܭͯ͠༺׆Δͱ
ศར͔ͱ͍ࢥ·͢ɻ

（重要なポイント）

eGFR を投与設計に利用するためには、 体

表面積の補正を外す必要がある

　લͷࣜɺऀױͷମද໘ੵ͕ 1�73ᶷ（170DNɺ
63LH ʹ૬）ͱԾఆ（ิਖ਼）͠た߹ͷ F('3
Λ͍ͯ͠ࢉܭΔたΊɺ୯ҐN-�NJO�1�73ᶷͱͳ
Γ·͢ɻͱ͜Ζ͕ɺͷऀױମॏ 60LHɺ
 165DNͳͷͰɺମද໘ੵ͕ଟগখ͞ΊʹͳΓ
·͢ɻͦ͜Ͱɺମද໘ੵʹ߹ͬた F('3ʹ͠ࢉܭ
͢ඞཁ͕͋Γ·͢ɻ͕߅Μࡎମද໘ੵͰ༩
ྔΛܾΊΔ͜ͱ͕͋Γ·͢Ͷɻ·ͣɺମද໘ੵ
（#4"）Λ͠ࢉܭ·͢ɻମද໘ੵΛ͢ࢉܭΔࣜʹɺ
%V#PJT ͕ࣜ͋Γ·͢ 3）ɻ͜ΕʹΛೖ͢Δͱ
ԼਤͷΑ͏ʹମද໘ੵɺ1�659ᶷͱͳΓ·͢ɻ࣍
ʹɺମද໘ੵ 1�73ᶷͷิਖ਼Λ֎͢（ະิਖ਼ʹ͢Δ）
たΊʹɺऀױͷମද໘ੵ（1�659）Λೖྗ͠ɺ͜ͷ
ͷऀױ F('3Λ͢ࢉܭΔͱ 40�9N-�NJO ͱͳΓ·
͢ɻ༩ઃܭʹɺ͜ͷΛ༻͍·͢ɻ

体表面積1.73㎡の補正を外した（未補正）eGFR（mL/

min）　の求め方（個々の患者のeGFR）

˒ਪࢉΫϨΞνχンΫϦΞϥンε（$DS）ͷٻΊ
ํ
　ΫϨΞνχンΫϦΞϥンεɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχ
ンೱͱྸͱମॏ͔ΒࣜࢉܭͰਪఆ͠·͢ɻ
දతͳࣜͱͯ͠ $PDLDSPGU-(BVMU ͕ࣜ͋Γ·͢ɻ
ͪ͜ΒΞϓϦ 3）͕͋Γ·͢ɻࣜࢉܭʹΛ
ೖ͢Δͱɺ40�5N-�NJO ʹͳΓ·͢ɻ࣌ࢉܭʹ
ମॏΛೖ͍ͯ͠·͢ͷͰɺମॏΛྀ͠ߟたΛ
ҙຯ͠·͢ɻͰ͢ͷͰɺମද໘ੵ 1�73ᶷͷิਖ਼Λ
֎͠た F('3ͱ͍ۙʹͳΓ·͠たͶɻ

　༨ஊͰ͕͢ɺΞϓϦ 4）ʹɺ72 உੑɺ60LHɺࡀ
165DNɺ݂ਗ਼ΫϨΞνχン 1�4NH�E- ͱೖྗ͢Δ
ͱ F('3 39�3（N-�NJO�1�73ᶷ）ɺਛػத
ʙߴʹԼ͍ͯ͠ΔͱͰ͖ͯ·͢ɻ（ࢉܭϛε
ൃ֮ʁ）·たɺମද໘ੵͷิਖ਼Λ֎͠た F('3ɺ
37�7（N-�NJO）ʹͳΓ·͠たɻ
み·͠ΐ͏ɻॲํͯ͑ߟΛ࣍　 1ʙॲํ ࡌهʹ3
͞Ε͍ͯΔ 5ͭͷༀࡎɺఴจॻΛௐΔͱਛ
هͷهͱͯ͠Լ߲ࣄΔҙؔ͢ʹͱ༩ྔػ
Γ·͢ɻ͕͋ࡌ

eGFR（mL/min）＝患者のeGFR（ｍL/min/1.73㎡）

ｘ 患者のBSA/1.73

→　eGFR＝42.6mL/min/1.73㎡ ｘ 1.65/1.73

=40.9mL/min
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　͜ΕΒͷใʹԊ͍ͬͯ͘ͱɺ༩ྔͰϓϨ
ΨόϦン͕ 300NH� ͳͷͰɺٙٛরձͷରͱ
ͳΓ·͢ɻ·たɺऀױͷૌ͑Ͱɺ手ʹྗ͕ೖΒͳ
͘ͳͬたͱ͍͏هड़͕͋Γ·͢ͷͰɺ෭࡞༻ͷՄ
ੑٙΘͳ͍ͱ͍けͳ͍Ͱ͢ͶɻߴϚάωγ
Ϝ݂ͷঢ়ͷ̍ͭʹྗےԼ 5）͕͋ΔたΊɺ
রձ͢ΔඞཁʹࢣϚάωγϜ݂Λٙͬͯҩߴ
͕͋Γ·͢ɻΑͬͯɺਖ਼ 1ɺ3Ͱ͢ɻ
　ֶੜఴจॻͷ͍͔ࡉใ·Ͱ͍֮͑ͯ·

ͤΜɻਛػ͕ਖ਼ৗͷఔͳͷʹɺॲํྔ͕
ৗ༻ྔʹͳ͍ͬͯΔબࢶΛࣗવͱબΜͰ͍Δͷ
͔Ε·ͤΜɻ
　બࢶ 1 Ͱɺ݂ਗ਼ϚάωγϜͷ֬ೝͱ
ͳ͍ͬͯ·͢ɻ݂ਗ਼ϚάωγϜೱͱྟচঢ়
ͷؔ 5）ΛԼهʹࣔ͠·͠たɻࠪݕͷ݁Ռɺ݂
ਗ਼ϚάωγϜೱ͕ߴけΕࢎԽϚάωγϜ
ͷྔݮΛॲํҩʹఏҊ͢Δඞཁ͕͋Γ·͢ɻ

上ͩͱٙٛরձͰऴΘΓͰ͕͢ɺྟচݧࢼ　
ͰସҊͷ४උඞཁ͔ͱ͍ࢥ·͢ɻࠓճͷΑ
͏ͳ ͷセンφࡎԼੑܹͷ߹ɺେऀױ%,$
センϊγυ͕͑ΔΑ͏Ͱ͋ΕͦΕΛ͍ɺ
ଞͷબࢶͱͯ͠ɺιϧϏτーϧϥΫπϩーε
ͱ͍ͬたਁಁѹੑԼࡎ͑ߟΒΕ·͢ɻ͞Βʹ

ɺϧϏϓϩετン（ΞϛςΟーβ）͑ߟΒΕ
·̍͢）ɻϧϏϓϩετンɺॏͷਛػোױ
ऀʹରͯ͠৻ॏ༩ͱͳΓ͕ྔݮඞཁͱͳΓ·
͕͢ɺଞͷศൿༀͱซ༻͕ՄͳたΊɺ͞ऀױΜ
ͷঢ়ଶΛฉ͖औΓͳ͕ΒॲํఏҊʹ͛ܨΔͱྑ͍
ͱ͍ࢥ·͢ɻ

成分名 使　用　上　の　注　意 問題の設定

酸化マグネシウム 腎障害のある患者 （高マグネシウム血症を起こすおそれがある）

高マグネシウム血症 ： 嘔吐、 徐脈、 筋力低下、 傾眠等の症状があらわれた

場合には、 服用を中止し、 直ちに受診するよう患者に指導すること。

3000mg/ 日

１日３回

ファモチジン 60＞Ccr＞30（mL/min）では、１回20mg

1 日 1 回、 または１回 10mg　１日 2 回投与

20mg/ 日

１日２回

プレガバリン 60＞Ccr≧30（mL/min）では、維持量は

1回75mg　１日１回

300mg/ 日

１日２回

シタグリプチンリン酸塩 50＞Ccr≧３０（mL/min）では、 通常投与量は25mg　１日１回、 最大投与

量　50mg　１日１回

25mg/ 日

１日１回

バルサルタン 重篤な腎機能障害のある患者（血清クレアチニン値が 3.0mg/dL 以上の場

合には、投与量を減らすなど慎重に投与すること）

40mg/ 日

１日１回

各薬剤の添付文書参照
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　େֶͰֶͿਛഉᔔܕͷༀࡎͷࣝঢ়͔Βͷ
෭࡞༻ͷਪଌɺࠃՈݧࢼͰ͜ΜͳܗͰग़
͞Ε͍ͯ·͢ɻࢎԽϚάωγϜͷߴϚάωγ
Ϝ݂ɺաڈʹҩༀɾҩྍثػ҆શੑ
ใͰऔΓ上͛ΒΕ͍ͯ·͢ɻऀྸߴͰࢎԽϚ
άωγϜͷॲํΛΑ͔͘ݟけ·͢ͷͰɺֶੜͰ
͓͖ͬͯࣝ͘ͱ͍͏͜ͱͰ͠ΐ͏͔ɻ͍
ͣΕʹ͠Ζɺ͜ΜͳΛղ͍ͯ͠·͏ࠓͷֶੜ
ੌ͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

ɺಁੳؔ࿈ͷࡏݱੳʹؔ͢ΔͰ͢ɻಁʹ࣍　
ༀࡎෳൃച͞Εɺ͍けෳࡶʹͳ͖ͬͯ
·͠たɻࠓճɺߴϦン݂ྍ࣏ༀʹ͍ͭͯ
Λղ͍ͯみた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

透析患者の高リン血症治療薬の作用機序

透析時には、 P（リン）と Ca（カルシウム）の

コントロールが重要

　ਛػ͕Լͯ͠ಁੳ͍ͯ͠ΔऀױͷͰ
͢ɻਛػ͕Լ͢Δͱ৯ࣄ༝དྷͷϦンͷഉᔔ͕
Լ͠ମʹஷཹ͠·͢ɻߴϦン݂ʹͳΔͱ෭
ঢ়થϗϧϞン（15)）͕աʹൻ͞Ε·͢ɻߕ
（二ੑ࣍෭ߕঢ়થػဏਐ）ͦͷたΊࠎͷΧϧ
γϜ͕݂ӷதʹ༹けͩ͠ɺ͕ࠎΖ͘ͳΓંࠎ
͘͢͠ͳΓ·͢ɻ͞ΒʹɺંࠎʹͱͲ·Βͣɺ
݂นʹண͢Δ݂ੴփԽɺಈ຺ߗԽ͔Β৺
ෆશ৺࠹ߎےͷյᙫͳͲͷݪҼʹͳΓ·
͢ɻͦͷたΊϦンΛମ֎আ݂ͯ͠ڈӷதͷϦン
ೱΛԼ͛Δඞཁ͕Ͱ͖ͯ·͢ɻ͜ͷऀױ݂
தϦンೱ 5�5NH�E-（ਖ਼ৗൣғ 2�5 ʙ 4�5NH�
E-）ͰߴϦン݂Ͱ͕͢ɺͦͦಁੳऀױͷ
݂ਗ਼Ϧンೱͷཧඪ 3�5 ʙ 6�0NH�E-（ಁ
ੳձࢽ 45（4）� 301 2012）ͱ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
Χϧγࢎༀɺ߱ྍ࣏Ϧン݂ߴɺࡏݱ　
Ϝ（Χϧタン）ɺࢎϥンタンਫ（ϗεϨϊー
ϧ）ɺΫΤンࢎ第χమਫ（ϦΦφ）ɺεΫϩΦ
ΩγਫࢎԽమ（ϐーτϧ）ɺϏΩαϩϚー（Ωο
ΫϦン）ɺセϕϥϚーԘࢎԘ（ϑΥεϒϩοΫɺ
ϨφδΣϧ）ͳͲଟ࠼ͳإͿΕʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ
　߱ࢎΧϧγϜ（Χϧタンৣ）ͷػ༺࡞ং
ɺফԽͰ৯ੑࣄͷϦンࢎΠΦンͱΧϧγ
Ϝ͕݁߹༹ͯ͠ੑͷϦンࢎΧϧγϜΛܗ
͠ɺ͔ΒͷϦンͷٵऩΛ੍͠ɺ݂தϦンೱ
Λͤ͞ݮ·͢ɻ·たɺΧϧγϜΛؚ༗ͯ͠
͍ΔたΊɺ෭ߴʹ༺࡞ΧϧγϜ݂͕͋Γ·͢ɻ
ͰɺΧϧタンৣΛ༻͍ͯ͠Δ͍ͤ͋Γɺ
ิਖ਼݂தΧϧγϜೱ 11�0NH�E-（݂தΧϧ
γϜೱͷਖ਼ৗൣғɿ8�8 ʙ 10�4NH�E-）͕ߴ
͍͜ͱ͕Θ͔Γ·͢ɻͦͷたΊΧϧγϜΛؚ·
ͳ͍セϕϥϚーԘࢎԘৣʹॲํมߋʹͳͬたͱࢥ
ΘΕ·͢ɻ

˒ิਖ਼݂தΧϧγϜೱͱ
　݂ӷதͷΧϧγϜ（$B）Ͱ͕͢ɺͦͷ 40�
͕ΞϧϒϛンΛओͱ͠たന࣭ʹ݁߹͠ɺ10�
ϦンࢎͳͲͷӄΠΦンͱෳ߹ମΛܗ͠ɺΓ
ͷ 50� ͕ΠΦンԽΧϧγϜͷঢ়ଶͰଘ͠ࡏ

第 99 回薬剤師国家試験　問 284

65 歳男性。 血液透析が施行されており、 以下の薬剤

を処方されていた。

（処方）

カルタン錠 500 （注１）　　　　　1 回 2 錠 （1 日 6 錠）

1 日 3 回　朝昼夕食直後　14 日分

注１ ： 沈降炭酸カルシウム 500mg を含む錠剤

今回の検査において、eGFR（推算糸球体濾過速度）15 

mL/min/1.73 ㎡、血中リン濃度5.5 mg/dL、補正血

中カルシウム濃度11.0 mg/dL、血中アルブミン濃度3.7 

g/dLという結果となり、以下の処方に変更になった。

（処方）

　　セベラマー塩酸塩 （注２） 錠 250mg

1 回 8 錠 （1 日 24 錠）

1 日 3 回　朝昼夕食直前　14 日分

　　注 2 ： プロパ -2- エン -1- アミンと 1- クロロ -2,3-

エポキシプロパンの重合物の塩酸塩

問　上記処方に関する記述のうち、 正しいのはどれか。

   ２つ選べ。

１　カルタン錠は、 血中リン濃度を上昇させる目的で処

方された。

２　今回の処方変更は、 血中カルシウム濃度が高値を示

しているためである。

３　セベラマー塩酸塩錠は、 経口投与されたカルシウム

の吸収を促進させる。

４　セベラマー塩酸塩錠は、 血中リンの排泄を促進する

薬剤である。

５　セベラマー塩酸塩錠の重大な副作用として、 腸管穿

孔や腸閉塞がある。
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͍ͯ·͢ɻ݂ӷࠪݕͰ૯ΧϧγϜೱͱͯ͠
ଌఆ͞Ε·͢ɻͦͷたΊɺ݂தΞϧϒϛンೱ͕
͘ͳΔͱɺ݁߹Ͱ͖Δന࣭͕ݮগ͢Δ͜ͱ͔
Βɺମʹ࡞༻͢ΔΠΦンԽΧϧγϜ͕ଟ͘ͳ
ΔたΊҙ͕ඞཁͰ͢ɻಛʹɺ݂தΞϧϒϛンೱ
͕ 4H�E- ະຬͰɺ1BZOF ͷิਖ਼ࣜ（ಁੳձ
ࢽ 45（4）� 301 2012）Λ༻͍ͯิਖ਼݂தΧϧγ
ϜೱΛ͠ࢉܭɺΧϧγϜೱ（ਖ਼ৗൣғɿ
8�8 ʙ 10�4NH�E-）ΛධՁ͠·͢ɻ͜ͷͰɺ
݂தΞϧϒϛンೱ͕ 3�7H�E- ͱ͍͜ͱ͔Βɺ
͢Ͱʹิਖ਼݂தΧϧγϜೱͱͯࣔ͠͞Ε͍ͯ
·͢ɻ

　一ํɺセϕϥϚーԘࢎԘৣ（ϑΥεϒϩοΫৣɺ
ϨφδΣϧৣ）ɺফԽͰϙϦΧνΦンϙϦ
ϚーͰ͋ΔセϕϥϚーԘࢎԘͱϦン͕݁߹ͯ͠ফ
Խ͔ΒͷϦンͷٵऩΛ੍݂͠தϦンೱΛ
Լͤ͞·͢ɻ෭࡞༻ʹɺઠด࠹ͳͲ
ϙϦϚー͕ফԽͰ५ͯ͠ஷཹ͢ΔՄੑ͕
͋ΔༀࡎͰ͢ɻҎ上ͷ͜ͱ͔Βɺਖ਼ 2ɺ5 ʹ
ͳΓ·͢ɻ

　セϕϥϚーԘࢎԘৣͷఴจॻʹɺԼهͷΑ
Ε͍ͯ·͢ɻ͞ࡌهʹ͏

　ఴจॻʹɺ͍ΖΜͳ͜ͱ͕ॻ͔Ε͍ͯͯվ
Ίͯख़ಡ͢Δඞཁ͕͋Δ͜ͱ͕Θ͔Γ·͠たɻ

　ଓ͍ͯɺۙͷΛղ͍ͯみ·͠ΐ͏ɻੜ׆
Δʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ͑ߟಋࢦ

透析患者への服薬説明と生活指導

　第 99 ճͷͱऀױഎܠྨ͍ͯ͠ࣅ·͢ɻ
ಁੳऀױͰ͋Γɺ݂தϦンೱ 5�5NH�E-（ਖ਼ৗ
ൣғɿ2�5 ʙ 4�5NH�E-）ͰߴϦン݂Ͱ͢ɻࢎ
ϥンタンਫ（ϗεϨϊーϧ）ϦンٵணࡎͰ
͢ɻͰң部ෆշײͷૌ͕͑͋Γॲํมߋʹ
ͳ͍ͬͯ·͢ɻࢎϥンタンਫセϕϥϚー
ԘࢎԘಉ༷ʹফԽʹஷཹ͢Δ͕͋Γɺ
֎ɺෲ部ऀױͷ͋Δࣨܜऀױͷ͋Δࡥڱ
Պ手ज़ͷطԟྺͷ͋ΔऀױʹɺҙΛཁ͢Δༀ
ঢ়ͷগͳ͍εΫϩΦثͰ͢ɻͦͷたΊɺফԽࡎ
ΩγਫࢎԽమʹมߋʹͳͬたͱ͑ߟΒΕ·͢ɻε

Payneの補正式　

補正血中Ca濃度（mg/dL）＝血清Ca濃度（mg/dL）＋

（４－血清アルブミン濃度（g/dL））

第 105 回薬剤師国家試験　問 196

65 歳男性。 週3回の血液透析が施行されており、処方 

1 の薬剤を服用していた。

（処方 1）

　炭酸ランタン口腔内崩壊錠 250mg

1 回 2 錠 （1 日 6 錠）

1 日 3 回　朝昼夕食直後　　14 日分

今回の検査において、eGFR15mL/min/1.73㎡、 血

中リン濃度5.5mg/dL、補正血中カルシウム濃度9.0 

mg /dL、血清アルブミン濃度3.7g/dL、ヘモグロビン

値12.0g/dL、血清フェリチン値150ng/mL という結

果であった。

また、患者から胃部不快感の訴えもあり処方2に変更と

なった。

（処方 2）

　スクロオキシ水酸化鉄チュアブル錠 250mg

　1 回 1 錠 （1 日 3 錠）

1 日 3 回　朝昼夕食直前　　14 日分

問　処方 2 及びこの患者への生活指導に関する説明の

うち、 適切なのはどれか。 ２つ選べ。

１　リンの吸収を抑えるお薬です。

２　腎性貧血にも効果があるお薬です。

３　鉄が含まれますが、 便が黒くなることはありません。

４　食品添加物を多く含むハムやソーセージの摂りすぎ

には注意が必要です。

５　果物や生野菜を多く摂るようにしてください。

沈降炭酸カルシウムから切り替える場合

沈降炭酸カルシウムの投与量が 1 日 3g 未満の場合は 1

回 1g から、 1 日 3g 以上の場合は 1 回 2g から投与を

開始し、その後血清リン濃度の程度により適宜増減する。

投与量の増減方法

投与量は血清リン濃度が 6.0mg/dL 未満となるよう、

以下の基準を目安に適宜増減する。

血清リン濃度 投与量増減方法

6.0mg/dL以上 1回0.25～0.5g（1～2錠）増量

する

4.0～6.0mg/dL 投与量を維持する

4.0mg/dL未満 1回0.25～0.5g（1～2錠）減量

する
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ΫϩΦΩγਫࢎԽమফԽͰϦンࢎͱ݁߹͠Ϧ
ンͷٵऩΛ੍͠·͢ɻ
　ิਖ਼݂தΧϧγϜೱ 9�0 NH�E- Ͱ͋Γɺਖ਼
ৗҬ（8�8 ʙ 10�4NH�E-）ʹ͋Γ·͢ɻϔϞά
ϩϏン͔Βශ݂͕ٙΘΕ·͕͢ɺஷଂమྔΛࣔ
݂͢ਗ਼ϑΣϦνンਖ਼ৗҬ（உੑɿ50 ʙ 200
OH�N-）Ͱ͢ͷͰɺମʹమेʹ͋Δ͜ͱ
Λҙຯ͠·͢ɻͭ·Γɺమܽੑශ݂Ͱͳ͘ɺ
ਛੑශ݂Λ͑ߟΔํ͕దͱ͍͏͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
ਛੑශ݂ʹΤϦεϩϙΤνンͷ༩͕ඞཁͰ͢ɻ

透析患者の生活指導には、 薬物療法の他に、

食事療法も必要

˒৯ࣄ༝དྷͷϦンͷछྨ（༗ػϦンͱແػϦン）
༝དྷͷϦࣄϦン݂Ͱɺༀྍ๏ͷଞʹ৯ߴ　
ンΛݮΒ͢͜ͱॏཁͰ͢ɻϦンʹɺタンύΫ
࣭ͷଟ͍৯ʹؚ·ΕΔʮ༗ػϦンʯͱɺϋϜ
ϕーίンɺ࿅ΓͳͲͷՃ৯Χοϓ໙ͳͲ
ʹؚ·ΕΔ৯ఴՃͷʮແػϦンʯͷ 2छྨ͕
͋Γ·͢ɻେֶͷ৯ఴՃͷत業ͰϐϩϦンࢎ
Ԙͱ͔ΦϧτϦンࢎԘͱֶ͔ͼ·ͤΜͰ͠た͔ɻ
ͱ͜Ζ͕ɺٵऩ༗ػϦン 20 ʙ 60ˋɺແػ
Ϧン90ʙ100ˋͱɺແػϦンͷํ͕ٵऩ͕ྑ͘ɺ
݂தͷϦンೱ͕上ঢ͍͢͜͠ͱ͕ΒΕ͍ͯ
·͢ɻ

˒ແػϦンͷઁऔྔΛݮΒ͢
　ແػϦンΛؚΉ৯ආけΒΕΕྑ͍ͷͰ͢
͕ɺՃ৯͕ଟ͍ࠓࡢආけΔ͜ͱ͍͠ͱࢥ
ΘΕ·͢ɻ·ͯ͠ಠډੜ׆Ͱ͢ͱίンϏχੜ׆
ʹͳΓ͕ͪͰ͢ɻͦ͜Ͱɺ৯ఴՃΛগ͠Ͱ
ͱͯ͠ɺ৯ఴՃ͕͓౬ʹ༹けग़͢Β͢ݮ
ੑ࣭Λར༻ͯ͠ɺϋϜιーセーδɺ͔·΅͜
ͪ͘ΘͳͲͷ࿅ΓͳͲԼᣐͰ͔ͯ͠Β৯Δ

ͱϦンͷઁऔྔΛݮΒ͢͜ͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏Ͱ͢ɻ

˒ੜࡊ౬通͠ՃॲཧͰ
　一ํɺՌ࣮ੜࡊɺΧϦϜΛଟؚ͘Ήた
Ίɺਛෆશ࣌ಁੳ࣌ʹઁऔΛ͑߇Δඞཁ͕͋
Γ·͢ɻͲ͏ͯ͠ࡊΛ৯た͍߹ʹɺΧ
ϦϜ͕ਫʹ༹け͘͢ʹऑ͍͜ͱ͔Βɺ౬通
͠ՃॲཧΛ͍ߦɺ৯ͯΒ͏ͷ͕ྑ͍Α͏
Ͱ͢ɻҎ上ͷ͜ͱ͔Βɺਖ਼ 1ɺ4ʹͳΓ·͢ɻ
　ۙͰɺਫߞഓͰҭͯたΧϦϜࡊ
手ʹೖΔ࣌ʹͳΓ·͠た̒）ɻ͍ͭͷ͔ɺಁੳ
Λଟগ৯ΒΕΔ͕དྷΔͷ͔ࡊͰੜऀױ
Ε·ͤΜɻ

˒ಛผ༻్৯（タンύΫ࣭ɺϦン৯）ͷ׆
༻
࢈ɺ༺ࣇਐ๏Ͱಛผ༻్৯ͱ͍͏ೕ૿߁݈　
්༻ɺ͑ΜԼࠔऀ༻ɺපऀ༻ͳͲͷ݈߁ͷอ
͍ͯͭʹ్༺ɾճ෮ͳͲʹద͢Δͱ͍͏ಛผͷ࣋
ද͕ࣔͰ͖Δ৯͕ఆٛͮけΒΕ·͠た̓）ɻ৯ࣄ
ͷཧ໘͍͘͞ͱ͍͏ํʹɺ͜ͷಛผ༻్
৯ͷ͏ͪͷපऀ༻৯ΛનΊ͍͔͕ͯͰ͠ΐ
͏͔ɻタンύΫ࣭৯ਛଁප༻߹ͤ৯͕
ྑ͍ͱ͍ࢥ·͢ɻՁ֨ଟগ͘ߴͳΓ·͕͢ɺ
たΜͺ࣭͘ɺϦンɺΧϦϜͷ৯͕ଟ͘
ൃച͞Ε͍ͯ·͢ɻ

腎機能低下者向け特別用途食品

商品名 特徴

メディカル ・ ライス ・ ソ

フト （ネフロン）
低たんぱく質、 低リンのお米

低リンミルク L.P.K.

（クリニコ）
リン低減ミルク

低リン乳

（いかるが牛乳）

リン 50％カット、 カリウム

25％カットの乳飲料

げんたシリーズ

（キッセイ薬品工業）

タンパク質調整食品や特殊用

途食品

レナウェル A

レナウェル３

（テルモ）

リン ・ カリウム ・ たんぱく質

の含有率を低くしたドリンクタ

イプの栄養食
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Βͳࢲͱɺ͍ͯ͘ݟʹஸೡݧࢼՈࠃ　
͍͜ͱ͔ΓͰௐ͍ͯ͘ͱษڧʹͳΓ·͠たɻ
େֶͰɺ部（ύーπ）ͷࣝʹ͍ͭͯ͑ڭ
Δ͜ͱͰ͖·͕͢ɺͦͷ部ͷࣝΛみ߹Θ
ͤͯ౷߹͢Δ͜ͱΛͳ͔ͳ͔͑ڭΔ͜ͱ͕Ͱ͖·
ͤΜɻͦͷҙຯͰɺපӃɾༀ࣮ہ࣮शֶੜ
͕ΓಘΔ部ͷࣝΛ౷߹ͤ͞ɺ͑Δࣝʹ
͢Δ࠷దͷͩͱ͍ࢥ·͢ɻͦͷたΊɺֶੜ͕ප
ӃༀہͰ࣮࣮शΛ͢Δࢦʹࡍಋ͞ΕΔઌੜํ
ͷ͝ߟࢀʹͳΕͱ͍ࢥ·͢ɻ
　·たɺॲํᝦʹྟচࠪݕ͕͞ࡌهΕΔ͜ͱͰɺ
ༀࠓ͕ࢣࡎ·ͰҎ上ʹༀֶతࢹͰॲํΛಡみղ
͘͜ͱ͕Ͱ͖ΔͷͰͳ͍͔ͱ͍ࢥ·͠たɻࠪݕ
ͷ֬ೝͱର໘Ͱͷίϛϡχέーγϣン͔Βͷ྆
ଆ໘͔Βऀױͷঢ়ଶΛՊֶతʹѲ͢Δ͜ͱͰɺ
ҩༀͷదਖ਼༻ɺΑΓ҆શͳༀدʹྍ࣏༩Ͱ
͖Δͱ͍ࢥ·͢ɻ
ૅجΛղ͖ͳ͕ΒֶੜͷݧࢼՈࠃɺޙࠓ　
ྗΛߴΊ͍͖ͯた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻޙࠓͱΑΖ͠
ɻ͢·͍͠ئಋΛ͓ࢦ͘͝

ँࣙ
　ຊ࡞ߘݪʹ͋たΓ͝ॿ͍ݴた͖ͩ·͠たɺळ
ా県ༀࢣࡎձ　খদਅࢠلઌੜɺळా県ཱ॥ثɾ
センターༀࡎ部　ᴡ౻৳ઌੜɺ岩手県ༀࡎ
·Λਃ͠上͛ྱޚӜਗ਼໌ઌੜʹɺ৺ΑΓࡾ　ձࢣ
͢ɻ
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https://www.caa.go.jp/policies/policy/food_

labeling/foods_for_special_dietary_uses/
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ձใࠂ

݄  ༵ ɾ༻ࣄߦ 　　ॴ Ճऀࢀ

12

1 ਫ ຊༀࢣࡎձ　৫ҕһձ ຊༀࢣࡎձ ձ
3 ۚ ಓ県ༀࢣࡎձΞンνɾυーϐンά׆ಈ୲ऀݚमձ （̴̬̱） ͔΄୩ɺதా۽

Խ४උҕһձஂࡒセンターࠪݕ センターࠪݕ
4  ࣗຽౘ岩手県第̎બࢧ۠ڍ部ऺٞӃٞһબڍ૯ׅձٞ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά ձ
8 ਫ ཱ110प　ه೦ࢽฤूҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ༀ࿈　૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ
9  ༧ࢉฤձٞ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
10 ۚ ਆ୩બରձٞ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
12  ໜࣄװͱए手ҩྍؔऀ΄͔ͱͷҙަݟձ 岩手県ҩࢣձؗ ฏࢁɺୋ᧼
13 ݄ ೝఆ࣮࣮शࢦಋༀߋ　ࢣࡎ৽ߨशձ（Ԟभձ） Ԟभ市จԽձؗ
15 ਫ ೝఆ࣮࣮शࢦಋༀߋ　ࢣࡎ৽ߨशձ（盛岡ձᶗ） ΞΠーφ

ೝఆ࣮࣮शࢦಋༀߋ　ࢣࡎ৽ߨशձ（זੴձ） ੴใަ流センターז
ༀݚࢣࡎमٞڠձ࿈བྷձ （̴̬̱） ͔΄୩۽
ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

16  第̒ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
18  ೝఆ࣮࣮शࢦಋༀߋ　ࢣࡎ৽ߨशձ（盛岡ձᶘ） 岩手県ༀࢣࡎձؗ
20 ݄ 第̐ճༀہϏδϣンਪਐセϛφー （̴̬̱）
22 ਫ ҩྍอݥҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
23  ཱ110पه೦　ࣜయɾॕլձݕ౼খҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

岩手ҩՊେֶༀֶ部࣮࣮श࿈བྷձٞ 岩手ҩՊେֶ矢巾Ωϟンύε ͔΄୩۽
29 ਫ ༀࡎձؗดؗ（ʙ1�3）

1

8  ࣗຽౘ岩手県࿈૯ձ Ξーτϗςϧ盛岡 ձ
12 ਫ 第̐ճಓ県ձٞڠձ ຊༀࢣࡎձ ձ
13  อݥༀݚہमձ （̴̬̱）

ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
14 ۚ ྩ̐岩手県૯߹܇ࡂ࿅第̍ճࢀՃؔػଧ߹ͤ （̴̬̱） ୩ɺதాɺۚ۽
15  第̑ճཧࣄձɾ第̑ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ༀہϏδϣンਪਐҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
16  ౦北地۠ௐߏػ૯ձ（第55ճձٞ） ϗςϧχϡーΧϦーφ ձ΄͔

ༀ࣮ہ࣮शडೖʹؔ͢Δ౦北地۠ϒϩοΫձٞ ϗςϧχϡーΧϦーφ ձ΄͔
19 ਫ ਆ୩·͞Ώ͖தԝޙԉձ第̏ճબରձٞ ਆ୩ޙԉձࣄॴ ձ
20  岩手県հޢ༧市町ଜࢧԉҕһձ 岩手県ਫ࢈ձؗ தా
22  ༀࢣࡎͷ࣭ࢿ上ʹけたݚमʹΔௐࠪɾࣄ౼ݕ業ΦンϥΠンݚम （̴̬̱） ۚïۏ）ɺদ橋ɺଜ上
26 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
28 ۚ ຊༀࢣࡎձ ձٞࠃਪਐʹؔ͢Δશڀݚ （̴̬̱） （橋ïߴ
30  ౦北̒県ༀࢣࡎձձɾຊༀࢣࡎձٞһ߹ಉձٞ େۂΤンύΠϠϗςϧ ձ΄͔
31 ݄ मձݚཆ（ήーτΩーύー）ࡐΛ୲͏ਓࡦରࡴࣗ （̴̬̱）

ਆ୩·͞Ώ͖தԝޙԉձબ׆ڍಈϚχϡΞϧઆ໌ձ （̴̬̱） ଜҪɺ౻ݪɺେ宮
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ྩ�ؠखڥߍֶݝӴੜ༏ྑߍදজ

　ຊͷडߍԼهͷͱ͓Γܾఆ͍た͠·͠たɻडڥߍֶ͍͓ͯʹߍ֤ߍӴੜʹܞΘΔ֤Ґʹର͠
ँײʹҐ֤ͷ࿑Λ͓औΓ͍た͍ͩたؔ࡞ҙΛද͠·͢ͱͱʹɺެ͝ଟͷͱ͜Ζਪનॻྨͷܟ
ਃ͠上͛·͢ɻ
　ঘɺຊදজͷදজࣜྫɺ岩手県ֶߍอ݈ձ͕ओ͢࠵Δ岩手県ֶڭ߁݈ߍҭڀݚେձʹ͓͍ͯߦΘΕ
͍ͯ·͠た͕ɺࡢʹҾ͖ଓ͖ຊ৽ܕίϩφΠϧεײછͷײછ֦େࢭͷたΊಉେձ͕த͞ࢭΕ
たたΊɺදজঢ়ٴͼ෭֘ڭҭҕһձʹૹ͠ୡत༩Λ͍ͯ͠たͩ͘͜ͱͱͳΓ·͠た͜ͱΛਃ͠
ఴ͑·͢ɻ

　　খֶߍͷ部

දজ۠ ໊ߍֶ ߍֶ ࢣࡎༀߍֶ

ߍ༏ल࠷ 二ށ市ཱ岡খֶߍ ٢　߁உ ੜా　ࢠ߂

༏ྑߍ 盛岡市ٰཱ͕খֶߍ Ѩ部　ਅ一 　ࢠ

༏ྑߍ 盛岡市ཱӬҪখֶߍ தଜ　࢙ޛ ਅ　౻ࠤ

தֶߍͷ部

දজ۠ ໊ߍֶ ߍֶ ࢣࡎༀߍֶ

༏ྑߍ 盛岡市ཱԼ橋தֶߍ দ༿　֮ ஐඒ　ాߴ

ྩ�ؠखڥߍֶݝӴੜ༏ྑߍબఆͷߨධ

一ൠࣾஂ岩手県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ部ձ
部ձ　ാᖒ　ণඒ

　ຊɺࡢʹҾ͖ଓ͖৽ܕίϩφΠϧε
ͷࣜܗࢭͷதࣄߦߍΘΕɺֶʹࡦରࢭછײ
มߋͳͲ༷ʑͳ໘ͰͷରԠʹΘΕΔଟͷ
தɺখֶߍͷ部ʹ ͷ部ʹߍɺதֶߍ3 ͷ͝ߍ1
ਪનΛ͍た͖ͩɺখֶߍதֶߍ߹Θͤͯ Ͱͷߍ4
৹ࠪͱͳΓ·͠たɻԠื͞Εた͍ͣΕͷֶߍ
ʹӴੜཧશൠڥߍΛ͡ΊֶࠪݕظӴੜఆڥ
Θたͬͯ৺ʹऔΓ·Εɺֶ֤ߍಠࣗͷֶߍ
͠·ΘΕ͕͔͏͕ࢠಈ͕ͳ͞Ε͍ͯΔ༷׆Ӵੜڥ
たɻ
　৹ࠪʹ͖ͭ·ͯ͠ɺ　6໊ͷ৹ࠪҕһ͕ 17 ߲

ʹ͍ͭͯɺ5ஈ֊ධՁͰ࠾Λ͠·͠たɻ
ɺޫ࠾ɺอ࣪ɺؾ）ڥͷࣨڭӴੜͰڥߍֶ　
র໌ɺ૽ԻͷڥΛ͍͏ɻ）ʹΔࠪݕᶃ
流ɺؾɺᶄԹɺᶅ૬ର࣪ɺᶆු༡คਖɺᶇؾ
ᶈ一ࢎԽૉɺᶉ二ࢎԽૉɺᶊੑൃش༗ػԽ߹
（ϗϧϜΞϧσώυɺτϧΤンɺΩγϨンɺύ
ϥδΫϩϩϕンθンɺΤνϧϕンθンɺενϨン）ɺ
ᶋμχຢμχΞϨϧήンɺᶌরɺᶍ·Ϳ͠͞ɺ
ᶎ૽ԻϨϕϧʦᶊɾᶋຖֶ 1ճɺͦΕҎ֎ͷ
߲ຖֶ 2ճͷࠪݕΛ࣮ࢪʧΛ͜͏ߦͱ͕ඞ
ཁͰ͢ɻ
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ಈ͕ॆ࣮׆͍ͣΕߍԠื͞Εたֶࠓ　
͓ͯ͠Γɺ࠷༏लߍͱͯ͠二ށ市ڭҭҕһձਪન
ͷ二ށ市ཱ岡খֶ͕ߍબఆ͞Ε·͠たɻ·たɺ
༏ྑߍͱͯ͠খֶߍͷ部Ͱ盛岡市ڭҭҕһձਪ
નͷ盛岡市ٰཱ͕খֶߍɺ盛岡市ཱӬҪখֶߍɺ
தֶߍͷ部Ͱ盛岡市ڭҭҕһձਪનͷ盛岡市ཱ
Լ橋தֶߍΛબग़͍た͠·͠たɻԠืॻྨΛഈݟ
͠た݁Ռɺ͍ͣΕͷֶߍ͔ͬ͠Γͱ͠たڥӴ
ੜ׆ಈ͕ߦΘΕ͍ͯΔ༷͕͔͏͕ࢠΘΕɺ12 ߲
࣮ࢪʹࢸΓ·ͤΜͰ͠た͕ఆظݕɾৗ
ͳͲʹ͍ͭͯͷॻྨఴهॻࣥࠂใݕ
͞Ε͍ͯ·͠たɻ·たɺֶ ಈʹ͓͍ͯɺ׆อ݈ߍ
ಈͷத৺ͱͳΓ·͕͢ɺ׆อ݈ҕһձ͕ͦͷߍֶ
ࡎༀߍΔதͰɺֶ͢࠵ҕһձΛ։͍͓ͯʹߍ֤
׆ӴੜڥߍՊҩֶ͕ࣃߍҩɺֶߍΛ͡Ίֶࢣ
ಈɺༀཚ༻׆ൃܒࢭಈɺੜ׆श׳පɺ৯ҭڭҭɺ
上ʹର͢อ݈ͷߍɾ༧ͱֶݕՊࣃҭɺڭੑ
Δҙ͕͏͔͕ΘΕ·͠たɻ·たɺֶߍอ݈ҕһ
ձͷߏҕһͱͯ͠ɺଟ͘ͷֶߍͰઐҕһ
Ճ͕͋Γɺࢀදҕһͷଞʹ15"දҕһͷߍֶ
ڥΑΔշదͳʹܞҭɺՈఉɺ地Ҭͱͷ࿈ڭߍֶ
ͷେ͖͞ظ営ʹର͢ΔܦߍతͳֶۃΓͳͲੵ࡞
ΒΕ·͠たɻ͡ײ͕
४ʯ͕ܾΊجӴੜڥߍอ݈҆શ๏Ͱʮֶߍֶ　
ΒΕڥӴੜࠪݕશ߲࣮ࢪͱධՁ͕ٛԽ͞Ε
͓ͯΓɺֶߍʹͦͷରԠͱ͕՝ͤΒΕΔ͜
ͱͱͳ͍ͬͯ·͢ɻࣨڭͷʹڥΔࠪݕͷ࣮ࢪ
໘͔ΒɺʮٴؾͼอԹʯͷ߲ࠪݕͱͯ͠ʮμ
χຢμχΞϨϧήンʯɺʮੑൃش༗ػԽ߹ʯ
ఆظతͳ͕ࠪݕඞཁͰ͢ɻԠืֶ֤ߍͰࣨڭ
ͷۭ࠷͍ͯͭʹࠪݕؾ̍ճ࣮֬ʹࠪ͞ݕΕ
͍ͯ·͠た͠ɺμχ·たμχΞϨϧήンʹ͍ͭ
ͯ͞ࢪ࣮͕ࠪݕΕ͍ͯ·͠たɻຊ県શൠʹֶ
ͳॴʹ͋ΔたΊ͔ɺྫڥ地తʹ੩͔ͳཱ͕ߍ
ͱಉ༷ʹʮ૽Իʯʹ͍ͭͯେձͱҧ͍ଞ
ͷ߲ʹൺೝ͕ࣝബ͍༷ʹ͡ײΒΕ·͠たɻʮҿ
ྉਫͷਫ࣭ٴͼࢪઃɾઃඋʯɺňਫӭϓーϧŉ ʹ
͍ͭͯͷࠪݕֶ֤ߍͰ࣮͞ࢪΕ͍ͯ·͠たɻͦ
ͷଞ ňֶߍͷਗ਼ܿɺωζϛɺӴੜٴͼࣨڭͷ
උŉɺňৗʹ͓けΔڥӴੜŉ ʹ͍ͭͯɺࠓ
ճͷԠืߍҙࣝతʹ׆ಈ͍ͯ͠Δ༷͕͔͏͕ࢠ
͑·͠たɻ

　(*("εΫーϧߏ͕৽ܕίϩφΠϧεײછ
֦େʹ͍લ͠Ͱ࣮͞ࢪΕɺ*$5Խ͕ਐみɺωο
τʹΑΔत業өࣸ݉༻ࠇ൘ͳͲΛར༻͠たө૾
ಈըͳͲΛࠇ൘εΫϦーンʹӨ͢Δत業ɺ
ੜె一ਓ一ਓ͕ύιίンタϒϨοτΛ༻
͠たत業ͳͲ͕͢Ͱʹ࣮͞ࢪΕ͓ͯΓɺࠓ·Ͱͷ
౮͔Βޫܬ͕ݯΑΔޫʹࠪݕӴੜڥߍֶ -&%
Εɺϫοτ͔Βϧーϝンʹ͔ΘΔͳͲɺ͞ަʹ
রࠇ൘ͷཧͳͲʹؔͯ͠ޙࠓม͕ߋඞཁʹ
ͳΔͱࢥΘΕΔたΊɺݱͰॊೈͳରԠ͕ٻΊΒ
Ε·͢ɻ·たɺҩༀ͕ΠンターωοτൢചͰߪ
ೖͰ͖Δ͜ͱͱͳΓɺͦΕʹ͍ɺセϧϑϝσΟ
έーγϣン༻ҩༀ͕ઐՈͷઆ໌͕ͳ͍··҆
қʹߪೖͰ͖ΔͷʹͳΓ·͠たɻ͠た͕ͬͯɺ
ʮ͘͢Γͷਖ਼͍͠ํ͍ʯʹؔͯ͠ੵۃతʹֶश
͍ͯ͘͠ඞཁੑ͕͋Δͱ͑ߟ·͢ɻ৽ֶशࢦಋཁ
ྖͰɺதֶ͔ߍΒༀͷऔΓѻ͍ਖ਼͍͠ํ͍
ʹ͍ͭͯͷ߲͕盛Γࠐ·Ε·͠たɻ͞Βʹɺ͜
Ε·Ͱ͞·͟·ͳΛ͜Β࣮͓ͯͯ͠͠ࢪΓ
·͠たༀཚ༻ࣨڭࢭʹ͍ͭͯɺܧଓͯ͠औ
ΓΉ՝Ͱ͋Γ·͢ɻࠓճԠืͷֶߍͰༀ
ཚ༻࠲ߨࢭʮ͘͢Γͷਖ਼͍͠ํ͍ʯ࠲ߨ
ͷ࣮͕ࢪใ͞ࠂΕ͍ͯ·͠た͕ɺޙࠓʮ͕Μڭҭʯ
ؚΊֶߍༀࢣࡎͱ૬ஊɺ࿈࠲ߨͯ͠ܞͷશֶߍ
ͷ࣮͕ࢪ·Ε·͢ɻ
　ਵ࣌ʮֶߍʹ͓けΔ৽ܕίϩφΠϧεײછ
ʹؔ͢ΔӴੜཧϚχϡΞϧʯͷվగ͕͋Γɺຊ
県ͷ地ҬײછϨϕϧʹ֘͠たର͞ࢪ࣮͕ࡦΕͯ
͓Γ·͢ɻࠓճͷਪનɺ͝ԠืΛجʹͯ͠ɺޙࠓ
ֶߍͱֶߍༀࢣࡎͱͷ࿈ܞΛີʹ͠ɺֶڥߍ
Ӵੜͷཱ֬ʹΊ͍ͯた͖ͩた͍ͱଘ͡·͢ɻ
ํͱ͠·ͯ͠Ԡืߍͷ૿Ճͷݕ౼Λ͞Βʹߦ
͏༧ఆͰ͍͟͝·͢ͷͰɺ͝ҙݟΛ͍たͩけΕ
֤ΘΒΕ·͠たؔʹɺԠืʹޙ࠷Ͱ͢ɻ͍
Ґʹँײਃ͠上͛·͢ɻ͋ Γ͕ͱ͏͍͟͝·͠たɻ
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ड͓ΊͰͱう͍͟͝ま͢

岩手県学校保健功労者表彰
表彰日・令和４年１月５日

岩手県教育表彰
表彰日・令和３年11月１日

Ԭ薬剤師会

͔͕Γçઌੜٴ

ઋ薬剤師会ؾ

ԫాঘࢠçઌੜ

ೋށ薬剤師会

çઌੜࢠ　ྛߴ

ೋށ薬剤師会

ੁ　͍ͣΈçઌੜ

Ԭ薬剤師会

ຊా　তೋçઌੜ

Ֆ巻ࢢ薬剤師会

ീॏֽࢠߒçઌੜ

ೋށ薬剤師会

ۚᖒ　ࢠوçઌੜ

Ԭ薬剤師会

çઌੜࢠึࡊڮ∁
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ཧࣄձใࠂ

第̒ճৗཧࣄձ　ྩ̏12݄16（19ɿ00ʙ21ɿ00）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ͍ͯͭʹけた҆৺֬อͷたΊͷऔみʹછ֦େײͷ࣍
3 ༀا業ɾԷۈༀࢣࡎ部ձ͔Β
4 ๏ਓԽ४උҕһձ͔Βஂࡒセンターࠪݕ
5 ཱ110पه೦ࢽฤूҕһձ͔Β
6 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ྩ̐ࣄ業ܭըʹ͍ͭͯ
2 ྩ̏ิਖ਼༧ࢉҊٴͼྩ4༧ࢉҊʹ͍ͭͯ
3 ྩ̐ͷձඅֹʹ͍ͭͯ
4 ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
5 岩手県ༀࢣࡎձ ձީิऀબڍʹؔ͢Δެࣔʹ͍ͭͯ
6 第73࣌ྟظ૯ձʹ͍ͭͯ
7 一ൠஂࡒ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンターઃཱʹ͍ͭͯ
8 ͍ͯͭʹॿձһ֦େࢍ
9 ྩ̏岩手県ֶڥߍӴੜ༏ྑߍදজʹ͍ͭͯ
10 ྩ̐ೝఆ࣮࣮शࢦಋༀࢣࡎཆϫーΫγϣοϓͷ։࠵ʹ͍ͭͯ
11 ͦͷଞ

第̑ճཧࣄձɾ第̑ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ　ྩ݄̐̍15（14ɿ30ʙ16ɿ30）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 第̐ճಓ県ձٞڠձʹ͍ͭͯ
3 ҩༀͷڅڙෆʹΔ県ༀͷରԠʹ͍ͭͯ
4 ͍ͯͭʹけた҆৺֬อͷたΊͷऔみʹછ֦େײͷ࣍
5 ྩ̏第̍ճ岩手ҩେༀֶ部࣮࣮श࿈བྷձٞʹ͍ͭͯ
6 ༀا業ɾԷۈༀࢣࡎ部ձ͔Β
7 ๏ਓԽ४උҕһձ͔Βஂࡒセンターࠪݕ
8 ཱ110पه೦ࢽฤूҕһձ͔Β
9 ཱ110पࣜయɾॕլձ࣮ߦҕһձ͔Β
10 ҩྍอݥҕһձ͔Β
11 ҩྍ҆શਪਐҕһձ͔Β
12 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ྩ̐ࣄ業ܭըʹ͍ͭͯ
2 ྩ̏ิਖ਼༧ࢉҊٴͼྩ̐༧ࢉҊʹ͍ͭͯ
3 ྩ̐ͷձඅֹʹ͍ͭͯ
4 ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
5 岩手県ༀࢣࡎձ ձީิऀબڍʹؔ͢Δެࣔʹ͍ͭͯ
6 第73࣌ྟظ૯ձʹ͍ͭͯ
7 一ൠஂࡒ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンターઃཱʹ͍ͭͯ
8 ͍ͯͭʹॿձһ֦େࢍ
9 ྩ̏岩手県ֶڥߍӴੜ༏ྑߍදজʹ͍ͭͯ
10 第99ճༀఆ࣌૯ձϒϩοΫද࣭ʹ͍ͭͯ
11 ͦͷଞ

地Ҭༀࢣࡎձ 1 ྩ̏ͷ県ༀࣄ業ʹ͍ͭͯ
ձ  ڠ ٞ ձ ɾࣗࡴରࣄࡦ業ʹ͍ͭͯ

2 岩手県ༀࢣࡎձͷਪનʹ͍ͭͯ
3 ҙݟɾใަ
4 ͦͷଞ
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ҕһձͷಈ͖

࣮務࣮शडೖରࡦ委員会͔Β

ҕһ　ຊా　ত二

　ҕһձͰɺༀ࣮ہ࣮शऴྃ࣌ʹडೖༀہ
ΛରʹΞンέーτௐࠪΛ࣮͓ͯ͠ࢪΓɺௐࠪ݁
ՌΛ౿·͑ͯɺ岩手ҩՊେֶༀֶ部（පӃɾༀ
ҭڭΛ通ͯ͡）ༀֶߏػ࣮श౦北地۠ௐ࣮ہ
ͷʯΛಧけ͍ͯ·͢ɻݱձʹʮٞڠ
　֘ΞンέーτͰɺʮֶੜ͕͢ΔたΊʹ
डೖༀ͕ہΛ͠たʯΛ͏͔͕͍ͬͯ·͕͢ɺ
֤ༀہͰ༷ʑͳΛ͓ͯͬߦΒΕΔ͜ͱ͔
ΒɺޙࠓͷडೖΕʹたͬͯɺଞༀہͷߟࢀʹͳ
Ζ͏͔ͱଘ͡·͢ͷͰɺհ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ
　˞ ಉ༷ͷ༰ʹ͍ͭͯɺཧ͍ͯ͠·͢ɻ

　վగίΞΧϦʹ͍ͮجた࣮࣮शͰɺʮࢀՃ
ŋମ࣮ܕݧशʯ͕ٻΊΒΕ͍ͯ·͢ɻͦͯ͠ɺࢦ
ಋༀࢣࡎͱ࣮शੜ͕ɺఆظతʹ࣮शͷৼΓฦΓΛ
ɺ࣮शੜ͕Կʹ͍ͭͯͲͷఔ͠た͔Λ͍ߦ
ධՁ͢ΔΘけͰ͕͢ɺΞンέーτΛ通ͯ͡ɺ֤ༀ
ͰɺͦΕΒΛҙࣝ͠ɺରԠ͞Ε͍ͯΔ͜ͱ͕ہ
͏͔͕͑·͠たɻ
　ҕһձͰɺݱͷʹࣖΛけɺֶੜ
ͪΖΜɺडೖༀہʹͱͬͯҙٛͷ͋Δ࣮࣮श
ͱͳΔΑ͏ʹɺ·たɺະདྷͷҩྍΛ୲͏ྑ͍ޙഐ
ΛҭͯΔたΊʹࢲたͪʹͰ͖Δ͜ͱԿ͔Λߟ
͑ɺࢧԉ͍͖ͯ͠た͍ͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻͦͷた
Ίʹɺ֘Ξンέーτௐࠪوॏͳใπーϧ
ͷ一ͭͱଊ͓͑ͯΓ·͢ͷͰɺҾ͖ଓ͖͝ཧղͱ
ਃ͠上͛·͢ɻ͍ئΛ͓ྗڠ͝

डೖ薬局Ͱɺʮֶੜ͕͢ΔͨΊʯに༷ʑͳΛ͞Εて͍·͢
ʙ令和̏年 薬局࣮務࣮शडೖにؔ͢ΔΞンέーτௐ査݁Ռ͔Βʙ

学生が成長するために薬局が工夫をした点
（全般）
ɾ·ͣɺΒͤͯみΔɻ
ɾ͜·ΊʹৼΓฦΓΛ͍ߦɺ͍ͮؾたͦͷ
͑ΔΑ͏ʹ͠たɻ
ɾѫࡰɺऀױͱͷ͠ํɺిͷ͔けํͳͲஸೡʹ
͑ΔΑ͏ʹ͠たɻ
ɾ一ํతʹ͑ΔͷͰͳ͘ɺࠜڌͱͳΔࢿྉΛࣔ͠
Λͱͬたɻؒ࣌Β͏ͯ͑ߟ
ɾ࠷ॳ͔Β͑Λ͑ͣɺͳΔ͘ຊਓʹͯ͑ߟ
Β͏Α͏ʹ͠たɻ
ɾॳ͔Βɺऀױདྷऀہʹ͢Δ業Λ͏ߦɻ
ɾಛʹۤ手ͱ͞ΕΔ༰ʹ͍ͭͯɺԿ܁Γฦ͠
たɻͬߦ
ɾͰ͖Δͩけ๙Ίた（上手͍͔͘ͳ͔ͬた߹Ͱɺ
͠た部Λ๙ΊΔΑ͏ʹ͠た）ɻ

（来局者対応）
ɾༀࢦಋऀױରԠΛͳΔ͘ଟ͘औΓೖΕΔΑ͏
ʹ͠たɻ
ɾಉ͡ऀױʹԿ͔ༀࢦಋͰ͖ΔΑ͏ʹɺ2ि͔
ΒༀࢦಋΛ࣮͠ࢪたɻ
ɾༀࢦಋલʹɺॲํᝦༀྺͳͲ͔ΒಡみऔΕΔ͜
ͱΛ一ॹʹղੳͯ͠ɺ͔ऀױΒฉ͔ΕΔͰ͋Ζ͏ϙ
ΠンτΛࣄલʹ͑ɺͦͷ͑ํ֬ೝ͔ͯ͠Β
ༀࢦಋΛͬߦたɻ
ɾༀࢣࡎશһͰༀࢦಋΛϑΟーυόοΫ͢Δ͜ͱͰɺ
ਓͦΕͧΕҧͬた͕͋ํ͑ߟΔ͜ͱɺज़Λֶश
ͯ͠Βͬたɻ
ɾௐࣨࡎͰॲํᝦみͯͷௐͩࡎけͰͳ͘ɺॲํᝦΛ
Β͍ɺͯݟΔํ͕ɺͲ͏͍͏ঢ়ଶͷํ͔Λ͢ࢀ࣋
ௐ͔ࡎΒༀ·ͰΛ一࿈ͷ流ΕͰ࣮शͯ͠Βͬたɻ

ɾಛఆༀࡎཧࢦಋՃࢉ ͷༀ࣮शɻτϨーऀױ2
γンάϨϙーτࡌهɻ

（その他）
ɾຖༀࡎ 2ΛௐΔͱͱʹɺॲํղੳͷࢿྉΛ
͠औΓΜͰΒͬたɻ

ɾֶੜ͕ௐ͠ࡎたॲํᝦͷॲํղੳΛຖिͬߦたɻ
ɾ࣮ࡍͷখࣇॲํᝦΛ༻͍ͯɺ ɾྔടྔࢉܭΛ͍ߦɺ
ॲํྔ͕ଥ͔ݕ౼ͯ͠Βͬたɻ

ɾ࣮शͷલͰɺຖिༀޮ͝܈ͱͷࢿྉΛ͠ɺༀ
ཧ࡞༻ͷҧ͍͕ༀͷ༻ํ๏ʹͲ͏ؔ͢Δ͔͑ߟ
ͯΒ͏Α͏ʹ͠たɻ

ɾ1 1ҩༀΛ֮͑ɺཌൃදͯ͠Βͬたɻ
ɾༀʹؔ͢Δ৽ฉࣄه݈߁৯ͳͲͷ̢̘ͳͲΛ
ϐοΫΞοϓͯ͠Β͍ɺؔ৺ΛͬͯΒ͍ͳ͕
ΒࣝΛ૿ͯ͠Βͬたɻ

ɾྻܥͷༀྗڠʹہΛ͍ͯ͠た͖ͩɺͳΔ͘ଟ͘ͷ
ྫʹ৮ΕͯΒ͏Α͏ʹ͠た（ࡏɾࢪઃ๚ʹ
ؔΘΔػձΛͬ࡞た）ɻ

ɾྻܥͷଞళฮΛճΔ͜ͱͰଟ͘ͷༀࢣࡎͱ͠ɺༀ
たɻ͠ڙΔΛఏ͑ߟͱͯ͠ͷՄੑΛࢣࡎ

ɾֶߍༀࢣࡎɺࡏͰͷҩࢣͱͷಉߦͤ͞ݧܦΔ͜
ͱ͕Ͱ͖たɻ
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෦ձͷಈ͖

පӃ・ྍॴۈ務薬剤師部会͔Β

部ձ　ࠤ౻　༟࢘

　ྩ 3පӃྍॴۈༀࢣࡎ部ձͷ׆ಈ࣮
ฒͼʹޙࠓͷܭըʹ͍ͭͯใͯͤ͞ࠂ͖·͢ɻ
　ઌͣ࢝Ίʹ部ձͷ׆ಈඪɺňऀױʹ҆શ
Ͱ༗ޮͳༀྍ࣏Λఏ͢ڙΔたΊɺපӃༀࢣࡎ業
ͷॆ࣮ٴͼපༀ（ༀༀ）࿈ܞΛਪਐ͢Δɻ۩
ମతʹɺňೖӃࢀ࣋ऀױༀͷༀֶతཧʯɺňϙ
ϦϑΝーϚγーͷऔみʯɺňೖୀӃ࣌ༀใ
ఏڙʯʹؔ͢Δༀہༀࢣࡎͱͷ࿈ܞΛ通֤ͯ͡ػ
ؔපӃͱ地Ҭༀࢣࡎձͱͷ࿈ڧܞԽΛ͍ͯͬ͘ߦ
͜ͱΛ͢ࢦͱ͍ͯ͠·͢ɻ
　͜ͷඪͷ࣮ݱͷたΊɺࡢʮ։ہༀࢣࡎʯ
ňපӃༀࢣࡎʯͷ࿈ܞΛߏங͢ΔたΊɺʮ県ༀʵප
ༀ߹ಉ地Ҭ࿈8ܞ(ʯΛઃஔɻޙࠓɺऔΓみͷ
༏ઌ՝Λݕ౼͠ɺෳΛܧଓͯ͠ݕ౼ɾ࣮
Δ͜ͱͱͳΓ·͢ɻ͢ࢪ

ʲࣄ業ܭըʹͮ͘ج۩ମతͳ׆ಈܭըͷࡦఆʳ
　ༀༀ࿈ܞʹΑΔใڞ༗ͷଅਐͷたΊʮ県ༀʵ
පༀ߹ಉ地Ҭ࿈8ܞ(ʯΛઃஔ（8(ͷϝンόー
ɺࡢΛࢀর）ɺ一ࡢͷࡏҩྍਪਐҕһ
ձʹΑΔʮༀༀ࿈ܞʹؔ͢ΔΞンέーτௐࠪʯͷ
݁ՌΛߟࢀʹɺ֤地ҬༀࢣࡎձͱؔػපӃͱͷ࿈
ͷ࣮ଶ͔ΒɺපӃܞ - ։ہༀہͱͷํͷใ
ޙࠓԙ͍ͯʹܞங͢Δɻༀༀ࿈ߏみΛ༗ͷڞ
ͷॏཁੑɾඞવੑٴͼ༷ࡏݱʑͳ༷ࣜʹΑΔࡶ
͞Λྀͯ͠ߟɺڞ通ԽʹけたऔΓみΛதظ
తͳࢹͰݕ౼͍ͯ͘͜͠ͱͱ͠·͠たɻ

ʲ࣮ફ՝ͱ݁Ռʳ
　ༀༀ࿈ܞਪਐڧԽͷऔΓみʹ͍ͭͯ
ᶃʮ߹ҙॻʹ͓けΔٙٛরձใࠂॻʯฒͼʹʮϓ
ϩτίーϧʯͷ࡞ɻ

ᶄༀใఏڙ（τϨーγンάϨϙーτ）ͷ࡞ɻ
　上هʹ͍ͭͯɺ։ہༀٴࢣࡎͼපӃༀࢣࡎͷ
ͦΕͧΕҕһͰݪҊΛ࡞͠ɺʮ県ༀʵපༀ߹ಉ
地Ҭ࿈8ܞ(ʯશମͰ 4ճͷٞڠ上ɺ·ͱΊ͋͛
Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ࡞͠たᶃͱᶄʹ͍ͭͯɺ

地Ҭༀࢣࡎձ୲ऀͷઆ໌ձ（ྩ 3 11 ݄
29 ）Λ࣮ࢪɻ·たɺ։ہༀࢣࡎͷݚमձ（ྩ
 3 12 ݄ 20 ）ΛͦΕͧΕXFC ͰୡΛͬߦ
͓ͯΓ·͢ɻ
ࠂ͠たᶃʮ߹ҙॻʹ͓けΔٙٛরձใ࡞ճࠓ　
ॻʯฒͼʹʮϓϩτίーϧʯʹ͍ͭͯɺҩࢣͷ
ෛ୲ܰݮ（タεΫγϑςΟンάɾγΣΞ）ɾ༷ʑ
ͳ༷ࣜʹΑΔ͞ࡶͷղফٴͼޙࠓಋೖ͞ΕΔප
ӃͷݪҊɾߟࢀͱͳΕͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ·た
ᶄༀใఏڙ（τϨーγンάϨϙーτ）ɺվ
ఆༀػ๏地Ҭ࿈ܞༀہʹ͓けΔ͔͔Γͭけༀࡎ
ଓతܧతɾݩɺༀใͷ一͍͓ͯʹہɾༀࢣ
ѲΛ͢Δ͜ͱ͕ٻΊΒΕ͍ͯ·͢ɻͦͷ業ޮ
ऀױใΛҩࢣʹత֬ʹ͑ΔたΊͷπーϧʹ
ཱͯͯけΕͱ͍ࢥ·͢ɻ
ɻ͢·͠ࡌهʹهॻΛԼࠂ͠たͦΕͧΕͷใ࡞　

ʰ8(࡞ɿ߹ҙॻʹ͓͚Δٙٛরձใࠂॻ"ʱ
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ʰ8(࡞ɿༀใఏڙॻʢτϨʔγϯάϨϙʔτʣɦ

　ঘɺ上هͷใࠂॻɺϗーϜϖーδʹ͢ࡌܝΔ
͜ͱͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
　·たɺ֤ใࠂॻͷӡ༻上ͷҙ߲ࣄΛԼهʹه
（Βͷൈਮ͔ࡌܝ1(）ɻ͢·͠ࡌ

ʲޙࠓͷ՝ͱํੑʳ
　վΊͯࠓʮ県ༀʵපༀ߹ಉ地Ҭ࿈8ܞ(ʯ
Ͱ࡞͠たใࠂॻԼهͱͳΓ·͢ɻ
　1�ʮ߹ҙॻʹ͓けΔٙٛরձใࠂॻʯฒͼ ʮʹϓ
ϩτίーϧʯ

　2� ňༀใఏڙॻ（τϨーγンάϨϙーτ）ʯ
͍͓ͯʹձࢣࡎ͠たॻࣜɺ地Ҭༀ࡞ճࠓ　
༷ʑͳॻࣜʹΑΔ͞ࡶΛؑみɺʮڞ通ͷༀༀ࿈
ɺࡍͷٞڠたऔΓみͰ͢ɻ͠ࢦπーϧʯΛܞ
ༀہༀࢣࡎ - පӃༀͦࢣࡎΕͧΕͷཱ͔Βҙݟ
Λग़͠߹͍ɺٞΛॏͶͯ࡞͠·͠たɻ
　͜ΕΒͷॻࣜɺ͋͘·ͰఏҊͰ͋Γɺࡏݱ
ӡ༻͞Ε͍ͯΔༀہɾҩྍؔػಠࣗͷॻࣜΛ൱ఆ
͢ΔͷͰͳ͍͜ͱΛ͝ཧղ͖た͍ͱ͍ࢥ·
͢ɻ·たɺӡ༻ʹ͋たͬͯɺ֤地Ҭༀࢣࡎձฒ
ͼʹҩྍؔػͰͯٞ͠ڠΒ͍ɺༀༀ࿈ܞͷπー
ϧͱͯ͠׆༻͍ͯ͠たͩけΕ͍Ͱ͢ɻ
ଓܧͷऀױ͕ࢣࡎʵපӃༀࢣࡎༀہɺༀޙࠓ　
తϑΥϩーΞοϓΛ͍ͯͬ͘ߦたΊʹɺೖӃͱ
֎དྷͷใ࿈ܞͷඞཁੑӹʑॏཁʹͳͬͯ͘Δ
ͱ༧͞Ε·͢ɻ
　ʮ県ༀʵපༀ߹ಉ地Ҭ࿈8ܞ(ʯ͕։ہༀࢣࡎ
ͱපӃༀࢣࡎͷ૬ޓཧղͷͱͳΓɺߋͳΔʮༀ
ༀ࿈ܞʯڧԽɾൃలͷたΊɺݕ౼ɾٞڠΛͯͬߦ
͍͔ͳけΕͳΒͳ͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
ݟॏͳ͝ҙوձһօ͞Μํ͔Βͷࢣࡎༀޙࠓ　
ͱ͝ྗڠΛ͓͍͠ئ·͢ɻ



�4

会





��

会



薬ۀا・Էۈ務薬剤師部会͔Β

部ձ　ീ巻　و৴

〇はじめに

　ຊ部ձ৬छ部ձͱͯ͠ɺଜҪརত෭部ձɺ
ࢠҕһɺઍ༿ઍ߳ࢠҕһͷ 4໊͔ΒͳΔ部
ձͱͳ͓ͬͯΓɺझࢫͱͯ͠ɺༀا業ҩༀ
Է業ऀ（ҩྍثػϝーΧーʹༀࡏ͕ࢣࡎ੶）
ͱऀؔࣄؔ࿈͢Δༀֶɾༀࢣࡎ͢Δༀۈʹ
ͷ࿈ܞΛਂΊΔͱͱʹɺ͞ޙࠓΒʹਐΜͰ͍͘
ΑΔ地ҬแׅέΞγεςʹܞҩྍଟ৬छ࿈ࡏ
Ϝʹ͓͍ͯɺಉ͡ༀࢣࡎҩྍਓͱͯ͠ɺඞཁͳ
ใࣝΛڞ༗͠ɺձͷ一һͱͯ͠׆ಈ͍ͯ͠
͘͜ͱͰ͋Δͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

〇事業方針

ɾༀا業ͷձһ֦ॆ

ຊʹࡏݱ　 350 ͷༀا業（ൃޙϝーΧー
ؚみɺܥࢿ 300 ऑɺ֎ܥࢿ 50 ऑ）͕͋Γɺͦ
ͷதͰ盛岡ʹࢧళ営業ॴ͕͋Δༀا業ɺ
͓͓Αͦ 40 ࣾ͋Γ·͢ɻ
　ͦͷதͰձͱͷا業ձһఇਓɺେ௩ɺాล
ඛͷࡾ 3ࣾͷみͱͳ͓ͬͯΓɺࣄہʹଟ͘ͷ
ެతஂମͷみࡏݱґཔ͕͖͓ͯΓ·͕͢ɺ࠵ڞ
業ʹೝΊ͍ͯͳ͍ͱ͍اΛೝΊ͓ͯΓɺ࠵ڞ
ঢ়͕͋Γ·͢ɻݱ͏
　͔͠͠ɺࠓ֤地ҬༀࢣࡎձපӃༀࢣࡎձͳ
Ͳɺ༷ʑͳا業ͱタΠΞοϓͯ͠ݚमձΛ։࠵
͓ͯ͠Γɺձͱͯ͠ا業ͱͷྗڠΛͯ͢൱ఆ
͍ͯ͠ΔࠓԿͷҙຯແ͍ݱঢ়Λ͓ͯ͡ײΓ
·͢ɻ
ɺ*$5ޢͷҩྍհޙࠓ　 ا業ͱͷ࿈ܞେ
͖ͳϝϦοτͱ͓ͯ͑ߟΓ·͕͢ɺݸਓձһͰ͢
ͱɺ͔ͤͬ͘ೖձ͍ͯͯࣾ͠Ͱͷఆظతͳ
ҠಈͰ࿈͕ܞ͍͠ͱ͑ߟ·͢ͷͰɺༀا業
ͱࢍॿձһͱͯ͠ΑΓଟ͘ͷձһΛूΊɺձ
ΒͳΔൃ͞ʹ͍ޓͯͬ߹業͕手ΛऔΓاͼༀٴ
లΛظ͠た͍ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

ɾҩༀԷ業ऀͷରԠ

　ҩༀԷ業ͷ֤ళฮʹඞͣཧༀࡏ͕ࢣࡎத
͓ͯ͠Γ·͢ͷͰɺཧༀࢣࡎʹࠓ·Ͱ通Γݸ
ਓձһͱͳ͍ͬͯͯɺༀا業ͱͷ橋͠Λ
͖ͯ͠た͍ͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ɻ
ࣄॿձһʹͳͬͯ͠·͍·͢ͱɺձͷཧࢍ　
ʹͳΕͳ͍たΊɺݸਓͰͷೖձΛجຊͱ͍ͯ͠
·͢ɻ

ɾޙࠓͷεέδϡーϧ

　·ͣɺ12 ݄ͷৗཧࣄձʹͯༀا業ʹର
ͯ͠ͷೖձҊจষΛ࡞͠ɺঝೝ͖·͠たͷ
ͰɺཧࣄձɾձٞڠձͰͷঝೝΛͬͯɺͲ͜
ͷༀا業ҊΛग़͔͢ɺ手ஈΛͲ͏͢Δ͔ਫ਼
͔ࠪͯ͠ΒɺΑΓଟ͘ͷༀا業通ͯ͠ɺ͝
ཧղ͖ɺձһʹͳͬͯ͘༧ఆͰ͢ɻ

〇おわりに

　ຊ部ձʹ͓͍ͯɺޙࠓݸਓձһͪΖΜ
Ͱ͋Γ·͕͢ɺಛʹༀا業ͱࢍॿձһʹ
ͳ͖ͬͯɺΑΓଟ͘ͷݚमձͷ࠵ڞใΛڞ
༗͢Δ͜ͱͰɺଟ৬छڞಉʹΑΓɺҩྍɾհޢΛ
一ମతʹఏڙͰ͖Δମ੍͕ߏஙͰ͖ΔΑ͏ɺޙࠓ
ͷༀٴࢣࡎͼༀֶɾༀऀؔࣄͱͷωοτϫーΫ
Λݻڧʹ͍͖ͯ͠た͍ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
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Ҭༀࢣࡎձͷಈ͖

Ԟ　भ　薬　剤　師　会

ձ　த　߂一

ʲ૯ձɾ֤ձٞʹ͍ͭͯʳ
　ྩ 3Ԟभༀࢣࡎձ૯ձʹ͓͍ͯɺձҎԼ
վબ͞Ε৽һͷԼʹ׆ಈΛ։࢝͠·͠たɻྫ
通Γɺ地Ҭ࿈ܞਪਐҕһձɺݚमҕһձɺඇৗ࣌
ҕһձΛઃけ୲ͷһΛஔ͠ɺࡦରࡂ
Ͱ͖ΔΑ͏ʹ͓ͯ͠Γ·͢ɻ岩手県ༀࢪ業Λ࣮ࣄ
ձһΛதࢣࡎ業ʹ͍ͭͯɺ岩手県ༀࣄձࢣࡎ
৺ʹ׆ಈ͢Δ͜ͱʹ͠·͠たɻࠓ͞Βʹɺ
৽ܕίϩφϫΫνンूஂछʹ࣏ࣗ）ྗڠମɾҩ
͓ͯ͠ʹΔ͜ͱΛॏ߲͢（ܞձஂମͱ࿈ࢣ
Γ·͢ɻঘɺ૯ɺࣄہɺެऺӴੜʹ͍ͭͯ
ҕһձΛઃけ͓ͯΓ·ͤΜ͕ɺײછରࡦɺҩ
ྍ҆શରࡦͷࣄ業ͷ࣮ࢪঢ়گΛみͳ͕Βඞཁͳ
ҕһձͷઃஔΛݕ౼͍ͯ͘͜͠ͱʹͳΓ·͠たɻ
ΑΓձһʹ߲ࣄたΓɺһձܾఆ͋ʹ͏ߦಈΛ׆
ͷѲΛ͜͏ߦͱʹͳΓ·͠たɻݚमձͰडӹ
ऀෛ୲Λద༻͢Δํ͑ߟͰɺձһͱඇձһʹけ
ͯӡ営͢Δ͜ͱʹͭͳ͓͛ͯΓ·͢ɻ·たɺༀࡎ
͍ձʹߦγεςϜҠࢠमセンターͷೝఆిݚࢣ
ଇվਖ਼Λ͍ߦ·͠たɻ　૯ձ 1ճɺྟ࣌૯ձ（ॻ
໘）2ճɺһձ 3ճɺ4ձٞ 2ճ
ʲ࣏ࣗମͱͷ࿈ܞʹ͍ͭͯʳ
　৽ܕίϩφϫΫνンूஂछʹ͋たΓɺࣗ ମɾ࣏
ҩࢣձɾڠޢձछؔஂମͱͷ૭ޱʹઐ
ͷ୲ऀΛஔ͖ӡ営ʹΊɺձһɾඇձһɺ౦北
େֶͷԠԉΛ߹Θͤͯ 53 ਓ͕رऍɾॆరʹྗڠ
͓ͯ͠Γ·͢ɻʮ݈͠͏͓߁Ύ͏ 21 ϓϥンʯʹج
͖ͮɺԞभ市ېԎࢧԉࣄ業（ېԎԠԉࣄ業ʮνϟ
Ϩンδ5IF ڭԎېた͠ܞͱ࿈ہԎʯ）ͱͯ͠ༀې
ҭΛ࣮͠ࢪɺرऀʹېԎิॿࡎΛ༻͍ͯαϙー
τ͓ͯ͠Γ·͢ɻྗڠༀہ 16 ళͰ͢ɻ৺ͷ݈
業ͱͯ͠ɺༀͷࣄࡦΓͱϝンタϧϔϧεରͮ͘߁
૬ஊ૭ޱͷॆ࣮ɺ৺ͷ૬ஊ૭ޱͷհɺ૬ஊ૭
ใ͓͏たɻ͠·͍ߦϦーϑϨοτͷΛޱ
͠Ύ͏ʹɺʮͬͱ҆৺ɾͣͬͱ͓͏͠Ύ͏ʙみ
ΜͳͷྠͰ͑ࢧΔࡏҩྍͱհޢʙʯͱͯ͠ه
たɻ͠·͠ࡌܝΛࣄ

ʲ֤छஂମͱͷ࿈ܞʹ͍ͭͯʳ
　ԞभܯॺɾԞभ地۠൜ڠձ࿈߹ձओ࠵ʹΑ
Δ地ҬॅຽͷಛघٗࢭςΟογϡΛ 6ళฮ
ͷༀہʹ͠·͠たɻςϨϏ岩手ͷ݈ࣄ߁業ʹ
Λத৺ʹϙεہαϙーτༀ߁ΔたΊɺ݈͢ྗڠ
ターࣔܝͱύンϑϨοτͷΛ͍ߦ·͠たɻ
ʲපༀ࿈ܞʹ͍ͭͯʳ
　පༀ࿈ܞͷ一ͱͯ͠ɺ県ཱපӃʹΑΔԞ
भ地Ҭٵೖྍ๏ڀݚձΛ։͠࠵ɺٵೖࢦಋͷใ
ͷڞ༗ԽΛਤΓ·͠たɻࢦಋᝦར༻ํ๏ʹ͍ͭͯ
ɺපӃͷϗーϜϖーδʹ͓ͯ͠ࡌܝΓ·͢ɻ　
ಋ（4݄ʙࢦೖٵ 9݄）22 ݅Ͱ͠たɻ
ʲݚमձͷ։࠵ʹ͍ͭͯʳ
　Ԟभҩࢣձͱͷ࠵ڞͰݚमձΛ 9ճɺ୯ಠͰͷ
मձΛݚ 2ճ։͠࠵·͠たɻ（୯ಠͷみࡌܝ）
　第 5ճ　ਫͱӫཆʹ͍ͭͯ
　第 8ճ　ؾো（͏ͭපͱੑۃো）ʹ͓

けΔༀྍ๏ʹ͍ͭͯ
ʲༀͱ݈߁ͷिؒࣄ業ʹ͍ͭͯʳ
　地ࢴݩɺߐ৽ฉʹࠂΛ͠ࡌܝɺಉ৽ฉ
ࣾͷಠࣗࣄهͱձһ 6ༀہͷࠂಉ一ཝʹࡌܝ
͠·͠たɻ·たɺؒظதɺύンϑϨοτΛ༻͠
たༀࢦಋɺༀཧͱॲํͷௐɺ৯ੜ׆
վળϦーϑϨοτΛར༻͠たɾ݂ࢷߴऀױ
ͷੜ׆վળࢦಋɺϙϦϑΝーϚγーࡐࢿൃܒʹ
ΑΔࢦಋΛ͍ߦ·͠たɻࡏͰͷༀཧ࠲ߨɺ
みΜͳͷༀͷֶߍ։͠࠵·͠たɻ
ʲࢣߨݣʳ
　ༀཚ༻25　࠲ߨࢭ ɾみΜͳͷༀͷֶ࠲ߨ
࠲ߨ業　4ࣄٴɾ͓ༀ手ாී࠲ߨ1　ߍ
ʲձใͷൃߦʳ
　ԞभༀࢣࡎձͩΑΓ　2ճൃߦɾԞभֶߍༀࡎ
ߦձͩΑΓ　1ճൃࢣ
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ηϯλʔͷϖʔδࠪݕ

（一ࣾ）岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンター
ਫ࣭ੳ՝　ҁా　νφϧ

　͡Ί·ͯ͠ɺࢲ 2019  10 ݄ʹೖࣾ͠·͠
たҁాνφϧͱਃ͠·͢ɻ2006 ʹΠάϧ͔
Βདྷ͠·͠たɻ͜ͷͪ͜Βʹ͢ߘدΔػձΛ
͍た͖ͩ·͠たͷͰɺΠάϧʹ͍ͭͯ͝հͰ
͖Εͱ͍ࢥ·͢ɻͲ͏ͧΑΖ͓͍͍͘͠ئた͠
·͢ɻ

　Πάϧɺதࠃͷ北部ʹ͋ΔɻۙลʹϞ
ンΰϧɺϩ γΞɺΧβϑεタンɺΩϧΪεタンɺ
タδΩεタンɺΞϑΨχεタンɺύΩεタンɺΠ
ンυͷീͭͷ͕ͯͬ͋ࠃɺࠃͰνϕοτɺ੨
ւলɺॗলͱ͍ͯ͠Δɻ૯໘ੵ 16�49 ฏํ
ΩϩϝーτϧͰɺதࠃશ໘ੵͷͷ一ΛΊ
͍ͯΔɻ北ؒ࣌ژͱ ͷ͕ࠩ͋Γ·͢ɻؒ࣌2

ウイグル

　Πάϧਓɺτϧίޠͷ南౦܈ޠ（Χϧϧ
Ϋ܈ޠ）ʹଐ͢ޠݴͰɺݱζϕΫޠͱඇৗʹ
ΠάϧࣈΘΕ͍ͯΔจΔɻ͋ʹ͍ؔۙ͠
จࣈͰӈ͔Βࠨʹॻ͖·͢ɻ（　　　　　）

　Πάϧྉཧඞͣϋϥーϧͷ৯ࡐΛ༻͍Δɻ
ओ৯খഴͱถͰɺτϞϩίγͳͲิॿతʹ
৯Δɻྨ༽͕ओʹ৯͞Εɺڇܲ
Α͘༻͍ΒΕΔɻ地ํʹΑͬͯࣛോͳͲͷ
ௗ৯༻ʹ͞ΕΔɻࡊ๛ʹ༻͍Δɻ

ナンと焼包子
（トヌルと呼ばれるかまどの内側に貼り付けて焼く）

シシカワプ（羊肉の串焼き）

ラグメン

マンタとポロ

　γϧΫϩーυɺຊਓͳΒ一ฉ͍た͜ͱ͕
͋Δͱ͍ࢥ·͢ɻΠάϧ古γϧΫϩーυͷ
த৺地ͱݴΘΕ͍ͯΔɻ
　τϧϑΝンɺͦͷγϧΫϩーυͷेࣈ࿏ʹɺ
ఱ຺ࢁࢁͷઇղけਫΛੜ׆༻ਫͱ͍ͯ͠ɺ͠ݫ
͍ࣗવͱたた͔͍ͳ͕Βɺ2000 લ͔ΒͿͲ
͏ͷੜ͠ࣄैʹ࢈ɺʮͿͲ͏ͷཬʯͱݺΕたΦ

イάϧに͍ͭて
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ΞγεͰ͢ɻੈ քతͿͲ͏ͷ໊࢈地Ͱ͋Γ·͢ɻ
τϧϑΝンΠάϧޠͰʮ͘΅Μͩ地ʯͱ͍
͏ҙຯͰɺւൈϚΠφε 154 ̼ɺੈքͰࢮւʹ
͙࣍ 2 ൪ʹ͍ͱ͜ΖͰ͢ɻτϧϑΝンͷผ
໊ʮՐभʯɺͦͷ໊ͷͱ͓ΓՆͷฏؾۉԹ 45
͋Γ·͕͢ɺ༦ํʹͳΔͱ一ؾʹؾԹ͕Լ͕
ΓɺͦͷԹࠩ 20 Ҏ上ʹୡ͠·͢ɻ͜ͷܹ
͍͠Թࠩͦ͜τϧϑΝンͰߴ࠷ͷͿͲ͏Λҭͯ
͍ͯ·͢ɻ

砂漠とぶどう畑とチュンチャと呼ばれる干し小屋
（収穫されたぶどうはここに運ばれる）

けΒΕɺͦͷ͔ܺؒΒ࠭യͷ෩͕͕͋݀ʹํ࢛　
ೖΔɺனʹ 45 Λ͑Δ͍෩͕ɺʹͳΔ
ͱ 25 ͘Β͍ͷྫྷた͍෩͕ɺ70 Ҏ上ଓ͖ɺͿ
Ͳ͏ຊདྷͷ৭ͱϑϨογϡͳຯ͕ͦͷ··ͬ
た͠ׯͿͲ͏͕Ͱ͖ΔɻͪΖΜɺͷཻ͋Ε
ԫ৭ཻ͍͋Γ·͢ɻ৭ͷҧ͍ɺʹΑΓ
ܾ·Δɻ
　ΠάϧͷจԽͰɺԻָ͓ΑͼགྷॏཁͳҐ
ஔΛΊ͍ͯΔɻΠάϧਓɺଟ༷ͳԻָ༷ࣜ
Λ͍ͬͯΔ͜ͱͱɺثָ༺ͷଟ͍͜ͱͱ͕ಛ
Ͱ͋Δɻ
　ΠάϧਓͷԻָɺϜΧϜͱݺΕΔ古యԻ
ָͱɺຽགɺຽགྷۂɺ͜ΕΒΛجʹͯ͠৽た
ΒΕたେऺԻָͱʹけΒΕΔɻΠάϧϜ࡞ʹ
ΧϜɺΞδΞ͓ΑͼதԝΞδΞʹڞ通ͯ͠ଘ
ΔϚΧーϜԻָͷ一༷ࣜͰ͋Γɺ͞·͟·ͳ͢ࡏ
ϦζϜ͕͋Γɺߏ͕ෳࡶͰ͋Δɻ
　ΠάϧਓʮࢠͲา͖͡ΊΔͱགྷΓग़
͢ɻ͠͡ΊΔͱՎ͍ͩ͢ɻʯͱݴΘΕΔ΄Ͳʹɺ
ԻָͱགྷΓΛΉɻԋ͞ΕΔָثɺタンϒー
ϧɺυターϧɺϥϫϓͳͲͷثָݭɺεφΠ（νϟ
ϧϝϥ）ͳͲͷਧָثɺμοϓɺφάϥͳͲͷ

ଧָثͰ͋Δɻ

　　　　

　Ҏ上ɺΠάϧʹ͍ͭͯ؆୯ͳհΛ͍ͤͯ͞
た͖ͩ·͠たɻ͢͜͠ͰΠάϧʹ͍ͭͯͬ
ͯΒ͑たΒ͍Ͱ͢ɻࣗ͜Ε͔Βࠪݕセ
ンターͰؤுͬͯಇ͖ଓけ͍͖ͯた͍ͱ͓ͯͬࢥ
Γ·͢ͷͰɺͲ͏͓͍ͧٓ͘͠ئக͠·͢ɻ
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質問に答えて

Ｑ. 外傷における破傷風トキソイドの使用方法

盛岡ेࣈපӃ　౻　৾

ʮ͡Ίʹʯ
　ഁই෩ɺই部Ґ͔Βഁই෩ە（$MPTUSJEJVN
UFUBOJ）͕৵ೖ͠ɺ࢈ੜ͢ΔಟૉʹΑΓൃ͢Δɻ
ഁই෩ەதʹଘ͢ࡏΔժ๔ܗەͰ͋Δɻ
৵ऻͷ͍ߴέΨԚછ͞Εた部Ͱͷײછྫࣄ
͕ଟ͍ͱݴΘΕ͍ͯΔ͕ɺখ͞ͳই͔Βͷײછྫ
ใ͞ࠂΕ͍ͯΔɻ
　֎ই࣌ʹɺഁই෩τΩιΠυ͓Αͼഁ߅ই෩
ώτ໔ӸάϩϒϦンͷछΛ͜͏ߦͱʹΑΓഁই
෩ൃΛ༧͢Δ͜ͱ͕ՄͰ͋Δɻ
　පӃΫϦχοΫͳͲͷҩྍؔػͰવͷ͜
ͱͰ͋Δ͕ɺセϧϑϝσΟέーγϣンͱͯ͠ༀہ
Δ߹গͳ͘ͳ͍たΊɺපঢ়ௌ͢ہདྷ͕ऀױʹ
औ͔ΒͷదͳडࠂקΛ౿·͑ɺපଶͱൃ༧
ʹ͍ͭͯख़͓ͯ͘͠ඞཁ͕͋Δɻ

ʮഁই෩ͷ༧छʯ
　2011 ͷ౦ຊେࡂʹؔ࿈͠たഁই෩ऀױ
 10 ໊Ͱɺͦͷ΄ͱΜͲऀྸߴͰ͋ͬたͱͷ
ใ͕͋ࠂΔɻ·たɺ2018 ͷதࠃ地ํେ߽Ӎʹ
ؔ࿈͠たഁই෩ऀױ 2 ໊Ͱɺ͍ͣΕऀྸߴ
ͩͬたͱͷใ͕͋ࠂΔɻຊࠃͰϫΫνンະ
छੈΛத৺ʹൃ͕ऀױੜ͍ͯ͠ΔたΊɺఆظ
छͷ࣮ࢪͱडই࣌ͷରԠಛʹॏཁͰ͋Δɻ
　જ෬ؒظ 3͔Β 3िؒͰɺ通ৗ 1िؒఔ
͕ଟ͍ɻडই部Ґ͕தਆ͔ܦΒԕ͍΄Ͳજ෬ظ
ؒ͘ͳΔͱ͞Ε͍ͯΔɻಛ༗ͷঢ়ώτମ
Ͱ૿৩͠た$� UFUBOJ ಟςタϊܦੜ͢Δਆ࢈͕
εύεϛンʹΑΔɻঢ়ग़ݱ·Ͱͷ͕ؒظ 48 ࣌
ؒҎͷ߹ɺ༧ޙෆྑͱ͞Ε͍ͯΔɻ
　ഁই෩ൃͯ͠໔ӸΛ֫ಘ͠ͳ͍たΊɺࣗ
વײછʹΑΔ໔Ӹ֫ಘ͕ͳ͍ɻͦͷたΊɺ·ͣ
༧ͷ؍͔ΒϫΫνンछ͕༏ઌ͞ΕΔɻॳճ
໔Ӹ 3ճ（20 Ҏ上ͷִؒΛ͓͍ͯ）ͱՃ໔
Ӹ 1ճ（ॳճͷ 3ճछऴྃޙɺ6͔݄Ҏ上ͷ
ִؒΛ͓͍ͯ）ͷ༧छͰेͳ໔Ӹͷ֫ಘ͕
Ͱ໔ӸΛ֫ಘ͢Δ࣌͜Ͱ͖Δɻ·たɺ͜ͷظ

ͱ͕Ͱ͖Εɺͦͷޙɺ10 Ҏ上ʹΘたͬͯे
ͳ߅ମՁΛҡ࣋͢Δ͜ͱ͕ՄͰ͋Δͱ͑ߟΒ
Ε͍ͯΔɻ

ʮडই࣌ͷରԠʯ
　֎ইΛडけた߹ɺഁই෩τΩιΠυΛഁ߅ই
෩ώτ໔ӸάϩϒϦンͱみ߹Θͤͯ༩͢Δ͜
ͱͰഁই෩ͷൃΛ༧Ͱ͖ΔɻถࠃͷΨΠυϥ
ΠンͰɺ部ͷঢ়گͱաڈͷ༧छճ͓Α
ͼ࠷ऴछ͔ΒͷΛྀͯ͠ߟɺഁই෩τΩι
Πυͱഁ߅ই෩ώτ໔ӸάϩϒϦンͷ༩Λߦ
͏ɻ
　ഁই෩Λൃ͢ΔϦεΫҼࢠ（ද 1）ͱͯ͠ɺ
डইޙ োܦɾਆ݂ڏ৫ɾࢮաɺյܦҎ上ؒ࣌6
ɾണɾҟͷࠞೖ͕͋Δɺਂୡ 1DNҎ上ɺ
डইػసͱͯ͠ނࣄʹΑΔ࠳ইɺইɺইɺ
ॏౚইɺہॴͷײછஹީͳͲ͕͛ڍΒΕΔɻ
　τΩιΠυ͓Αͼ໔ӸάϩϒϦンͷ༩ج४ʹ
͍ͭͯɺײཱࠃછॴڀݚॴ͔Βఏࣔ͞Ε͍ͯΔ
（ද 2）ɻই部ͷঢ়ଶ͔Βഁই෩ൃͷϦεΫʹ
ؔΘΒͣɺ߱ഁই෩τΩιΠυ（ΛؚΉϫΫν
ン）ͷ第̍ظॳճ໔Ӹ 3ճछ͕͓ͯྃ͠Γɺ
ͷछ͔Βޙ࠷ 5ܦա͍ͯ͠ͳ͍ͷͰ͋Εɺ
݂த߅ମՁ͕ײછޚϨϕϧҎ上ͱ͑ߟΒΕΔた
Ίɺࠓճͷ֎ইͷたΊʹϫΫνンछඞཁͱ͞
Ε͍ͯͳ͍ɻ
　ഁই෩ൃͷϦεΫ͕͍ߴͱஅ͞Εた߹
ʹɺ߱ഁই෩τΩιΠυ（ΛؚΉϫΫνン）ͷ
第̍ظॳճ໔Ӹ 3ճछ͕͍ͯͯྃ͠ɺޙ࠷
ͷछ͔Β 5Ҏ上ܦա͍ͯ͠Δ߹ɺ1ճͷ
߱ഁই෩τΩιΠυͷछ͕ਪ͞ΕΔɻ
　ഁই෩ൃͷϦεΫʹؔΘΒͣɺ߱ഁই෩τ
ΩιΠυ（ΛؚΉϫΫνン）ͷ第̍ظॳճ໔Ӹ 3
ճछ͕͍ͯͯྃ͠ɺޙ࠷ͷछ͔Β 10 
Ҏ上ܦա͍ͯ͠Δ߹ɺ1ճͷ߱ഁই෩τΩ
ιΠυͷछ͕ਪ͞ΕΔɻ
　ͳ͓ɺϫΫνンະछ͋Δ͍छྺෆ໌ͷ
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߹ɺੵۃతͳϫΫνンछ͕ਪ͞ΕΔɻ第 1
ॳճ໔Ӹظ 3ճछΛ͍ͯྃ͠ͳ͍͔ɺϫΫν
ンྺෆ໌ͷ߹ɺ߱ഁই෩τΩιΠυΛ 3ʙ
8 िͷִؒͰ 2ճछ͠ɺຊॳճ໔Ӹऴྃޙ 6ʙ
18 ʹͷؒޙ݄͔ 1ճͷՃछΛ͏ߦɻ͞Βʹɺ
ഁই෩ൃͷϦεΫ͕͍ߴͱஅ͞ΕΔ߹ɺ߅
ഁই෩ਓ໔ӸάϩϒϦンΛ༻͢Δɻ·たɺॏಞ
ͳ໔ӸෆશऀͰ͋Εɺ߱ഁই෩τΩιΠυ（Λ
ؚΉϫΫνン）छྺͱؔͳ͘ɺഁ߅ই෩ਓ
໔ӸάϩϒϦンΛ༻͢Δɻ

ʮ͓ΘΓʹʯ
　ຊʹ͓͍ͯɺ1952 ͔Βഁই෩τΩιΠυ
͕ಋೖ͞Εɺ1968 ͔Βࡾछࠞ߹ϫΫνン͕ఆ
छࠞ߹ϫΫνࡾͰɺͦͷࡏݱछͱͳͬたɻظ
ンʹෆ׆ԽϙϦΦϫΫνンΛՃ͑た࢛छࠞ߹ϫΫ
νンछ͕ߦΘΕ͍ͯΔɻ͔͠͠ͳ͕ΒɺࡏݱͰ
ؒ 100 ਓ͕ഁই෩Λൃප͠ɺ͜ͷ͏ͪ 5ʙ
9 ਓࢮʹ͍ͯͬࢸΔɻഁই෩Λൃ͢Δऀױ
 1968 ΑΓલʹੜ·ΕたϫΫνンछΛͯ͠

͍ͳ͍ਓʹଟ͘ɺ༧ʹϫΫνンͷछ͕ॏཁ
Ͱ͋Δɻ
　セϧϑϝσΟέーγϣンࢧԉʹ͓͍ͯɺඞཁͱ
͞ΕΔༀͷઆ໌ͷみʹͱΒΘΕΔͷͰͳ͘ɺϫ
ΫνンछྺͳͲͷେͳใΛ֬ೝ͠ཧ͢Δ
͜ͱॏཁͰ͋Γɺͦ ͷ一ॿͱͳΕ͍Ͱ͋Δɻ

ݙจߟࢀ
̍）岡部৴ɺଟ୩ࢠ֜࢝ � ༧छʹؔ͢Δ2

ˍ"ू  一ൠࣾஂ๏ਓຊϫΫνン࢈業ձ
2020�

ॴ)1ڀݚછײཱࠃ（̎ � IUUQ���JETD�OJI�HP�KQ�
EJTFBTF�UFUBOVT�JOEFY�IUNM 2021�12�16� ֬ೝ �

ද 1　ഁই෩ൃͷϦεΫ　ྨ

ද 2　ഁই෩τΩιΠυ͓Αͼ໔ӸάϩϒϦンࡎͷ༩ج४

部ͷಛ ϦεΫߴ ϦεΫ
डইޙͷؒ࣌ Ҏ上ؒ࣌6 ະຬؒ࣌6
ͷੑঢ় ෳࡶ（ണɺ໘͕ෆ） ઢঢ়
ͷਂୡ 1DNҎ上 1DNະຬ
डইػస ɺইɺॏౚইɺॐɺ࠳ʹΑΔނࣄ （φΠϑɺΨϥεͳͲ）
છஹީײ ͋Γ（ہॴͷൃɺज்ɺ᙭௧） ͳ͠
յࢮ৫ ͋Γ ͳ͠
ҟ ͋Γ（ɺฅศɺଣӷͳͲ） ͳ͠
部ͷ݂ڏ ͋Γ ͳ͠
部ͷਆܦো ͋Γ ͳ͠

༧छʹؔ͢Δ2ˍ"ू 2020 一部վม

ϫΫνン
छྺ

ऴछ͔Β࠷
ͷܦա

ϦεΫߴ

τΩιΠυ

ϦεΫߴ

άϩϒϦン

ϦεΫ

τΩιΠυ

ϦεΫ

άϩϒϦン
3ճҎ上 5ະຬ ෆཁ ෆཁ ෆཁ ෆཁ
3ճҎ上 5ʙ 10 ະຬ 1ճ ෆཁ ෆཁ ෆཁ
3ճҎ上 10 Ҏ上 1ճ ෆཁ 1ճ ෆཁ
ෆ໌ PS
3 ճະຬ

ʵ 3ճ 1ճ 3ճ ෆཁ

༧छʹؔ͢Δ2ˍ"ू 2020 一部վม
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౦ຊେࡂかΒ��

　Ԭ　薬　剤　師　会

　ձ　　๛

　౦ຊେ͔ࡂΒ 10 ɺ10 一ੲͱӠΘΕΔ
͕ɺΛऔΔͱࡢͷΑ͏ʹࢥΘΕ·͢ɻͦͷؒ
ʹ༷ʑͳ͜ͱ͕͋ͬた͕ɺ一ͭ一͕ͭࢧ໓྾ʹ
಄ʹු͔ΜͰ͖·͢ɻͦͷதͰɺ一൪৽͍͜͠ͱ
ീ͔ށΒઋ·Ͱͷࣗಈंಓͷࡾಓɺޙ࠷ͷ
۠ؒී - ؒ࣊ٱ 25ᶳ͕։通͠ 12 ݄ 18 ʹશ
359LN ͕ͭͳ͕Γ·͠たɺ1989 ʹܭըཱ͕ͯ
ΒΕޙࡂ෮ࢧڵԉಓ࿏ͱͯ͠ࣄ業͕ଅਐ͞Ε
ͯ一ؾʹՃ͠ 32 ʹͯ͠ɺશઢ։通ʹͳΓ
·͠たɻୡ૿岩手県ࣄ෮ڵͷ第 1εςー
δ͕ऴΘΓ第 2εςーδʹ͍ͬたͱએ͓ͯ͠ݴ
Γ·͠たɻඃࡂ地ͷօ༷෮ࢧڵԉɺ໋ͷಓͷ
ʹେ͖ͳظΛ͍ͯͤدΔ͜ͱͰ͠ΐ͏ɻ͓ॕ
͍ਃ͠上͛·͢ɻ
　波ͷඃࡂ地ɺ͜ͷ 10 ؒʹͦΕͧΕͷ市
町ଜ͝ͱʹࣄ業͕ٞ͞Εల։͞Ε͍ͯͯɺॱௐ
ʹਐΜͰ͍Δͱ͍ࢥ·͢ɻ͔͠͠波ʹΑΔൃݪ
ΔͱɺԿΛͲ͏͑ߟ地Λࡂͷ์ࣹԚછͷඃނࣄ
͍͍ͯ͠ͷ͔Θ͔Βͳ͘ͳΓ·͢ɻਃ͠༁ͳ͘ࢥ
͍·͢ɻґવͱཱͯͪ͠ೖΓࢭېɺؼࠔ۠Ҭ
͕͋Γͦͷ··ʹͳ͓ͬͯΓɺ͞Βʹ์ࣹઢԚછ
࣭ɺԚછਫͷॲཧͷ͕͓ͯͬΓɺղܾ͕
ԉࢧʹͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ͜Ε͔Β͞ΒͳΔࠔ
͕ඞཁͩͱ͑ߟ·͢ɻ·たɺ地ٿԹஆԽࢭɺ
ૉԽͷऔΓみɺࣗಈंͷͩけͰͳ
͘ɺΤωϧΪーབྷΜͰ͍ΔͷͰൃݪʹର͢
Δεタンε͑ߟͳけΕͳΒͳ͍ɻͦΕޙࠓ
ͷ՝Ͱ͋ͬͯɺे͕ٞ͞ΕΕ͍͍ɻ͢Ͱ
たํʑ͠ࡂͰඃނࣄൃݪʹ 1ૣ͘ڷނؼ
Γた͍ɺҎલͷੜ׆ʹΓた͍ͱ͍ͯ͠ΔͰ
͠ΐ͏ɻࠓ·ͰߦΘΕ͍ͯΔͱ͍ࢥ·͕͢ඃࡂ
ऀϑΝーετͰεϐーυײΛͬͯࢧԉΛʂ
ͳͷͰε͖ΔͷݟεϙーπΛ͢Δͷࢲ　
ϙーπΠϕンτΛ通ͯͯ͑͠ߟみたɻ
　ޙࡂ 10 Ͱඃࡂ地෮͕ڵਐみਓʑʹগ͠
ͣͭ༨༟͕ੜ·Ε͖ͯたͷ͔͠Εͳ͍ɻ͠ ͔͠ɺ
෮ڵʹͯ͠ 2020 ͷय़ઌ͔Β৽ܕίϩφ
Πϧεͷײછ֦େͰ৽ੜ׆ͷ༷͕͕ࣜΓɺࣗॗ

ੜ׆ΛٻΊΒΕ͍ͯΔɻޙ͕ͪ࣋ؾΖ͖ʹͳͬ
͍ͯΔɻࠓ༐ؾΛ༩͑ͯ͘ΕたΠϕンτΛॻ͖
ग़ͯ͠みたɻ
　৽ܕίϩφײછ֦େʹΑΓ 1 Ԇظʹͳͬた
2020 ෮ڵ౦ژΦϦンϐοΫɾύϥϦンϐοΫ͕ 1
൪͔ͳɻ։࠵ͷੋඇͦΕͧΕ͋Δͱ͍ࢥ·͕͢ɺ
ͬͯྑ͔ͬたͱ͍ࢥ·͢ɻಛʹύϥϦンϐοΫ
Λͯݟͬた͜ͱͰۙʹͳͬたɻΞεϦーτͷ
Λ͍ؾுΓ͕ө૾͔ΒΘ͖ͬͯͯɺେ͖ͳ༐ؤ
た͍ͩたɺྗࢹোऀʹΑΔΰーϧϘーϧͷܽ
બ手ͱϘονϟͷਿଜબ手ΛԠԉ͠·͠たɻͰ͖
Δ͜ͱʹ࠷େྗ͢Δ࢟ʹ༐ؾΛ͍た͍ͩたਓʑ
͕ଟ͍͘たͷͰͳ͍ͩΖ͏͔ɻ
ɺ2൪Ͱͳ͘ɺ1൪ͷ上ͷಛΓʹ࣍　
ϝδϟーϦーάͰ׆༂͠た岩手ग़ͰΤンδΣϧ
εͷେ୩ᠳฏબ手ͩΖ͏ɻ͜͜ߋࠓͰࣈΛฒ
ͯհ͠ͳͯ͘岩手ͷਓͳΒٿΒͳͯ͘
େ୩બ手Λ͍ͬͯΔͩΖ͏ɻલະฉͷ୭
ઓΛ͠た͜ͱ͕ͳ͍二流Ͱ׆ʹࣄݟ༂Λ͠
たɻڈͻ͟ͷ手ज़ɺͦͷલͷͻ͡ͷ手ज़
Ͱ׆༂͕Ͱ͖ͳ͔ͬたɻ͔͠͠ࠓϑϧγーζ
ン׆༂͠たɻຖຖେ୩બ手ͷ͕ؾʹͳΓ
৽ฉ57ΛݟΔͷָ͕͠みͩͬたɻݏͳ͜ͱΛ
ΕເதʹͳΕΔͷ͕ྑ͔ͬたɻγーζンΦϑʹ
ͳͬͯ 57ͷಛू൪ͰΒΕ͟Δଆ໘͕հ
͞ΕɺΑ͘ؤுͬたͶͱɺײ৺͠ɺ༐ؾΛΒͬ
たɻٿΛָ͠ΜͰ͍Δงғ͕ؾɺը૾͔ΒΑ͘
Θͬたɻখ͍͔࣌͞ΒٿΛ͖ͬͯた͕ৗʹ
ಋऀʹ८Γ߹ͬた͜ͱɺϓϩʹೖ͔ͬͯΒɺࢦ͖ྑ
ͦͯ͠ϝδϟーϦーΨーʹͳ͔ͬͯΒपΓʹ൴
ͷ͜ͱΛཧղ͠ɺ͏ࢥଘઓͤͯ͞Β͑た͜
ͱӡͩͬたͱ͏ࢥɻͲΜͳࣄͰɺָ͠み
ͳ͕Βɺ͖͍ͬࢥΓͰ͖Δ͕ڥɺେ͖͍花Λ࡙
͔ͤΔͷͩͱ͡ײΔɻେ୩બ手ɺࠓͷ͕
ɺ༏͠ࢦϥΠンͰདྷγーζン͞Βʹ上Λ࠷
উ͠た͍ͱ͍ͯͬݴΔɻࠓ·Ͱ୭͑͠た͜ͱ
ͷͳ͍ੈքΛͯͤݟ΄͍͠ɻ
　େ୩બ手ͷઌഐͷ٠༤手׆༂͠ɺ·た
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検　査　セ　ン　タ　ー

༩　宮手　ٛࢀ

　͜ͷ 10 ؒͰ࠷େ͖ͳग़དྷࣄԿͱ͍ͬͯ
ɺ౦ຊେࡂɾ波͕͛ڍΒΕ·͕͢セン
ターʹͱͬͯࡏݱ地ʹ৽͍͠ݐΛݐઃ͠׆ಈ
ͷڌΛɺ30 ΄Ͳॅみ׳Εた上堂࢛ஸ͔Β
Ͱ͠たɻ৽セࣄ地ʹҠ͠た͜ͱେ͖ͳग़དྷࡏݱ
ンターฏ 22  3 ݄ʹམ͠ 5݄͔Β業Λ
։࢝͠·͠た（ࣸਅ 1）ɻ৽͍͠ࢪઃɺ৽͍͠ػ
Λͯ͠ࣄͰಇ͖қ͘৬һ一ಉΓ͖ͬͯث
͍·͠た͕ 2011 （ฏ 23 ）3 ݄ 11 （ۚ）
14 ࣌ 46 ͜Ζॴһશһͷٸۓ地ใ͕໐Γग़
͢ͱͱʹɺେ͖ͳ༳Ε͕࢝·Γɺऩ·ΔͲ͜Ζ
͔ͲΜͲΜ͘ڧͳΓ·͠たɻثػࠪݕΛ͓͑͞Δ
ऀɺϩοΧーͳͲ͑ࢧΔਓɺ֎ආ͢Δऀͳ
ͲͦΕͧΕඇৗʹ͍Կؒ࣌༳ΕたΑ͏ʹײ
͡たͱ͍ࢥ·͢ɻલʹམ͠た͔ΓͰࡏݱͷ
ج४ͰͯݐΒΕたセンターͷݐɺࢪઃ
͍ͳ͜ͱʹେ͖ͳඃ΄ͱΜͲ͋Γ·ͤΜͰ͠

た͕ɺఀిʹΑΓґཔݕମͷอɺࠪݕʹવ
Ͱൃੜ͠たେ؛ো͕ൃੜ͠·͠たɻ͔͠͠ɺԊࢧ
波Ͱଟͷ٘ਜ਼ऀ͕ग़͍ͯΔ͜ͱɺॴһͷ୭
૾Ͱ͖͍ͯ·ͤΜͰ͠たɻ

ࣸਅ ܠセンターશࠪݕ　1

　4݄ʹೖΓɺඃࡂ地Ͱطଘਫಓ͕ར༻Ͱ͖ͳ

2022 ଗͬͯΦーϧεターήーϜʹग़ͯ͠ɺ
岩手ͷਓʑʹ༐ؾΛ༩͑ͯ΄͍͠ɻ
　ٿͰͷ෮ࢧڵԉͷ第 1ͷεςーδऴྃ͠ɺ
͍Α͍Α第 2εςーδʹೖΔɻͦΕେધߍߴ
͔Βϩοςʹೖஂͯ͠དྷ 3ʹͳΔࠤʑ࿕
·ܙʹ༂͠た͕উͪ׆ࠓ༂ͩɻ׆手ͷر
Εͳ͔ͬたɻϙετγーζンͷָఱͱͷϓϨーΦ
ϑͷॳઓʹઌൃ͠ɺ7Πχンά·Ͱ 2ࣦͱ͑
ͯɺউར手ʹͳΒͳ͔ͬた͕ɺউརʹେ͖͘
たɻ3ճදʹϐンνΛܴ͑ͯɺ2ΞτΛ͠ݙߩ
औͬたͦͷ͋ͱͷଧऀΛϐονϟー͝Ζʹଧͪऔ
ΓνΣンδͱ͖͍ࢥɺࣗΒͷ一ྥͷͷΤ
ϥーͰ一ઌऔ͞Εた่͕ΕΔ͜ͱͳ͘ɺޙଓΛ
ଧͪऔͬたɻए͍手ͳΒɺͦͷ··ࣗ໓͢Δͱ
͜ΖΛΓൈけたɻίンτϩーϧ͕͍͍ͷͰٿ࢛
Ͱ่ΕΔ͜ͱ͕ͳ͍ɻٿ 160LN�I Λ͑Δɻ
ಜɻ手ίーνޱΕ͍ͯΔɻҪ·ܙಋऀʹࢦ
ͷ٢ҪίーνେϦーάͷऀݧܦͰબ手Λେࣄʹ
ͯ͘͠ΕΔɻ
બ手ͩɻૣ͘ग़ͯرʑ࿕ࠤ༂͢Δͷ׆ʹ࣍　
地ͷみΜͳ͍ͬͯΔɻࡂ͍ͯ͠Δɻඃظ͍͜
٠༤ɺେ୩ᠳฏɺࠤʑ࿕رͷ 3 બ手͕ϝ

δϟーϦーάͰ׆༂͠ΦーϧεターήーϜʹଗͬ
ͯग़͢Δ͜ͱΛເみ͍ͯΔɻ
　岩手ग़ͷΞεϦーτた͕ͪ׆༂͢Δͱࢲたͪ
େ͖ͳ༐ؾΛΒ͑Δɻ2022 ౙق北ژΦϦ
ンϐοΫ͕։͞࠵ΕΔɺεΩーδϟンϓͷখྛྕ
ါɺεϊーϘーυͷ岩ᔹྷָͷ׆༂ָ͕͠みͰ͢ɻ
　͔ࡂΒ 10 ɺهʹੈޙΛ͍ͯ͘͜͠ͱ
ɺٕज़ͷਐาͰੲʹൺָͯʹͳͬたͱ͏ࢥɻ
ͦΕ͕ࢲたͪͷ໋Ͱ͋Ζ͏ɻ·たɺ͜Ε͔Βൃ
ੜ͞ΕΔͱ৺͞Ε͍ͯΔɺ南ւτϥϑ地ɺट
Լܕ地ɺຊւߔɾઍౡւߔ地ͷ͕ڀݚ
Ί͍ͯ·͢ɻඃߴͷҙࣝΛࡂຽͷࠃΘΕɺߦ
Λ࠷খʹ͑ΒΕΔΑ͏ʹɺ͜Ε͔Βྗͯ͠
͍͔ͳけΕͳΒͳ͍ɻ
　波ߴͷආɺಀ͛Δ͜ͱ͕ઈରͰ͢ɻ
ઌਓͷ͑ڭͷʮͯΜͰΜ͜ʯ͜Ε͔͠ͳ͍ɻ
　2011 ɺ3݄ 11 ɺޙޕ ࣌2 46 Λ͍ͭ·Ͱ
Εͳ͍ɻ波Կ͔͍ͯͬ࣋͘ɻΕͯ
ͳΒͳ͍ɻ
ف࿅ͩけͰऴΘΔ͜ͱΛ܇࿅͕܇ࡂたͪͷࢲ　
Γ·͢ɻ
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ใ

͍地ҬʹԾઃॅ͕ݐઃ͞ΕΔέーε͕ඇৗʹଟ
͔ͬたɻ͜ͷΑ͏ͳ߹ɺҪށΛ۷ΓԾઃॅઐ
༻ͷਫಓΛඋ͢Δ͜ͱʹͳΔ͕ɺԾઃॅͷਫ
ಓʹ͍ͭͯਫ࣭ج४ 50 ߲ʹ͍ͭͯద߹͢Δ
͜ͱ͕ٻΊΒΕたɻਫಓ๏ਫ࣭ج४ 50 ߲ࠪݕ
ʹཁ͢Δؒ࣌通ৗ 5ʙ 7͕ͩɺ࣌ͷҿྉ
ਫ部୲՝ 3ͰΔͱએ͠ݴたɻ͜Εʹ
ΑΓɺ岩手県ͷ΄ͱΜͲͯ͢ͷԾઃॅݐઃʹ
͓けΔਫಓਫ࣭ࠪݕΛॴͰ୲͍ͤͯ͞た͍ͩ
たɻ͍࣍Ͱؔࡂ࿈ͷେ͖ͳࣄౡ第一ࢠݪ
ྗൃిॴނࣄʹΑΔ์ࣹͷ֦ࢄͰɺ7݄ʹೖͬ
͔ͯΒ์ࣹੑ࣭͕ج४Λաͯ͠ݕग़͞ΕΔ
地ͷみͳ࡞Εɺ͞ݟࢄ岩手県Ͱ͕ྫࣄ
ΒͣɺֶߍެԂͷɺϓーϧਫɺҿみਫͯ͢
Λ৺ͯ͠͠·͏෩ை͕ੜ·Εたɻ8݄ʹڇ
ͷग़ՙ੍ݶͱ͍͏ࣄଶʹٴͼɺ業Λجຊͱ͢Δ
岩手ͷࡁܦͷଧܸ͕৺͞Εたɻͦͯ͠ɺڇͷ
ग़ՙશ಄ʹ͍ͭͯ์ࣹੑ࣭ࠪݕΛ͜͏ߦͱͱͳ
Γɺ県͕ࠪݕମ੍Λඋ͢Δ·Ͱͷ 2ϲ݄ؒɺ
ॴ͕୲͢Δ͜ͱʹͳΓɺ৽たʹ/B* ثग़ݕ
ήϧϚχϡϜಋମݕग़ثΛߪೖ͠た（ࣸਅ
2）ɻ์ࣹࠪݕʹ͍ͭͯͦͷޙҿྉਫɺ
ͳͲͷࡏݱ͕ࠪݕ·Ͱଓ͍͓ͯΓɺܦ営ʹେ͖ͳ
Λ͍ͯ͠Δɻݙߩ

ࣸਅ 2　์ࣹࣨࠪݕ

　ࡂҎޙʹ։࢝͠た業ͱͯ͠ɺ1$3ࠪݕɺ
ಁੳ༻ਫࠪݕɺΞεϕετௐࠪɾੳͳͲ͕͛ڍ
ΒΕΔɻϦΞϧタΠϜ 35-1$3 ॳԴᥡͷ
ಟଌఆΛతʹಋೖ͠た͕ɺݕମͷ֬อ͕ုͳ
Βͳ͍ঢ়ଶ͕ଓ͍͍ͯたɻଧ։ࡦͱͯ͠ཋ૧ͳͲ
ͷஷཹਫͷϨδΦωϥࠪݕͷਝࠪݕͱͯ͠ഓཆ

๏ͱセοτͰͷґཔ֫ಘΛ͍ߦɺࡏݱՔಇͷ
༩͍ͯ͠Δɻدʹ上
　ಁੳ༻ਫಁੳӷਗ਼ড়ԽΨΠυϥΠンʮ（ࣾ）
ຊྟচֶٕ࢜ձʯʹΑΓج४͕ࣔ͞Ε͓ͯ
Γɺ͜Ε·ͰऔҾ͕গͳ͔ͬたපӃɺྍॴʹର
͠センターͷਫੳٕज़ΛΞϐーϧͯ͠׆ಈΛ
։࢝͠たɻձһͷօ༷ͥͻಁੳҩྍؔػͷಇ
͖͔けʹ͝ྗڠͷఔ͓͍ئக͠·͢ɻ
　͔ͭͯΞεϕετͦͷ༏Εたੑ͔Βʮح
ͷ߭ʯͱݺΕɺϏϧॅͷࡐݐʹଟ༻͞
Ε·͠たɻ͔͠͠ɺࠓͰ݈߁ඃΛ͓͜͢͜ͱ
͕Θ͔Γɺ༗ͱͯ͠༻ͷ੍نରʹ
ͳ͍ͬͯ·͢ɻ ަ通লɾࠃɺްੜ࿑ಇলɾࡏݱ
Խʹऔڧ੍نͷࣄվमࣄলͳͲ͕ղମڥ
ΓΜͰ͍ͯɺΞεϕετؚ༗ࡐݐΛؚΉॅͷ
ॴ༗ऀʹ͜ͷ流ΕΛ;·͑たରԠ͕ٻΊΒΕͯ
͍·͢ɻੴ໖੍نલʹͯݐΒΕたݐஙେখΛ
Θͣଟ͘ͷ͕݅͋ΓɺظʹΘたΓࠪݕͷґ
པ͕ࠐݟΊΔ͜ͱ͔Βɺ3΄Ͳલ͔Β৬һͷݚ
मɺཆͱͱʹࣨࠪݕͷඋΛ͍ߦ（ࣸਅ 3）ɺ
営業׆ಈΛ։࢝͠た݁ՌɺࠓʹೖΓେޱड
ʹ͔͔ΘΔࣄ業ʹͳ͖ͬͯ·͠たɻセンター
ྩ 4ʹձ営৫͔Βஂࡒ৫ͷҠ͕ߦ
ձͷձһͷࢣࡎΘΕ·͕͢ɺઃཱମͰ͋Δༀߦ
օ༷ʹޙࠓͱ͝ฬᎪɺ͝ࢦಋͷఔɺΑΖ͘͠
ਃ͠上͛·͢ɻ͍͍ئ͓

ࣸਅ 3　Ξεϕετࣨࠪݕ
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話 題 の ひ ろ ば

อݥༀہ　ಗ໊
　ň2021 ΛৼΓฦͬͯʯͱ͍͏ςーϚɻօ͞Μ
ͦ͏Ͱ͋Ζ͏͕ϕーεʹίϩφ͕͋Δɻࠓ
ίϩφӔ͔ΒͷεターτͰ͋ͬた͕ɺϫΫνン
छίϩφՃࢉͷࢉఆɺༀՁվఆมԽ͋ͬ
たʹͳΔɻ（ۙ࠷ༀ͕ͳ͍ʂ）·たɺίϩφ
ରԠҎલΑΓ͍͍ҙຯͰ׳Ε͖ͯたײ͋ͬ
たɻੜ׆ͷ໘ͰવͷΑ͏ʹϚεΫΛ͠ɺࣗॗ
ੜ׆Λ৺ֻけײછؾʹࢭΛけΔຖɻίϩφ
Ҏલ͔Β͑ߟΒΕͳ͍ੜ׆Ͱ͋Δ͕ͦΕ͕
વʹͳΓಛʹେ͖ͳετϨεΛ͡ײͳ͘ͳ͖ͬͯ
たࠒͰ͋ͬたɻ੍ن؇͕ڣΕΔࠓࡢɺޙࠓͷ
ੜ׆ͷΠϝーδਖ਼·ͩΘ͔ͳ͍͠ɺ͙͢ʹݩ
ʹͤΔͷͰͳ͍ͩΖ͏ɻ
ਓతͳʹͳΔ͕ɺίϩݸͱͯͱͯʹޙ࠷　
φӔͷਅͬたͩதʹɺ͋ΔՎ手άϧーϓʹ·ͬ
·ਓతʹͱָ͍ͯ͠ຖΛաͤ͝ݸ͍·ͯ͠
͠たɻ（ৄࡉ෬ͤΔ͕ձ໊ࣾ8"$,）ίϩφ
͕ͳ͔ͬたΒग़ձͬͯͳ͔ͬたͩΖ͏ɻ͍͍͜ͱ
͋ͬたɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ಗ໊
　2021 શࠃతʹࣗॗϜーυͷதɺϫΫνン
छͦͷิॿ͋Γɺҩྍैऀࣄͱͯ͠ͷཱͪ
ৼ͍ΛٻΊΒΕた一Ͱ͠たɻࣄʹίϩφϫΫ
νンछͷීٴʹؔͯ͠ༀࢣࡎେ͖ͳޭΛ
͋͛ΒΕたͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻ地ҬͰ 5
݄͔Β࢝·ͬたूஂछ 10 ݄ʹ͓͓ΉͶ
ྃ͢Δ͜ͱ͕ग़དྷ·͠たɻεϜーζͳਐߦߦ
ͱҩࢣձɾༀࢣࡎձ͕͔ͬ͠ΓタοάΛΜͰऔ
ΓΊた݁ՌͰ͢ɻ
ࣄύοέーδఆணਪਐࠪݕϫΫνンɾޙࠓ　
業εターτ͠ɺ·͢·͢地ҬͰͷҩྍεςー
γϣンͱͯ͠ͷༀػہ͕ݟ͞ΕΔ͜ͱͱͳΔ
Ͱ͠ΐ͏ɻಥવͷͰ͠た͕ɺϐンννϟンεɺ
͜͜Ͱ地Ҭͷༀہɾ地Ҭͷༀࢣࡎͱͯ͠৬Λൃ
ӈ͢ΔΜࠨΛࣄͷہͷༀޙࠓͰ͖Δ͔൱͔͕ش
͡Όͳ͍͔ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

　ΫϧーζધͰͷूஂײછ͕ใಓ͞Ε͔ͯΒ͏
গ͠Ͱ 2͕ͭܦͱ͜ΖͰ͢ɻ͜Ε΄Ͳ·Ͱʹ一
ͭͷײછͱઓ͏ࣄଶʹͳΔͱ͍ࢥ·ͤΜͰ͠
た͕ɺϫΫνンઁऔͷීٴʹͬͯঃʑʹݩͷੜ
ɻզʑΞϑター͢·͡ײΓͭͭ͋ΔͷΛ׆
ίϩφʹけͯ࣍ͷ一手Λ͑ߟͳ͍ͱ͍けͳ͍࣌
͕དྷ͍ͯΔͷ͔͠Ε·ͤΜͶɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ؐྐྵա͗ͯॳ৺ऀϚーΫ
　2021 ࣄͪ࣋ؾ͍͠ຖͩͬたɻ
ༀ͕͏ࢥΑ͏ʹௐୡͰ͖ͣΓ·ΘΔຖɺͦ͠
ͯίϩφରࡦͰࠓ·Ͱʹͳ͍ࣄʹऔΓみɺม
ҟͯ͠ײછྗ͕ߴ·ΔΠϧεʹෆ҆ͷʑΛա
͝͠た 1ͩͬたɻ
　ͱ͜ΖͰɺϫΫνンछ͕͢͢みɺײછऀ͕ͬݮ
た͜Ζ͔Βɺ͓ͷ͓ܤ古Λ࢝Ίたɻ͓՛ࢠͱຣ
Λ࡞๏ʹै͍ͬͯたͩ͘ɺͱ؆୯ʹ͍ͯ͑ߟた
͕ɺ一ͭ一ͭͷॴ࡞ɺࣨɺ͓花ɺֻけ࣠ɺփͳ
Ͳʹͩ͜ΘΓɺͳ͔ͳ͔Ԟ͕ਂ͍Β͍͠ɻݱ
ͷੜ༷ࣜ׆ʹͳΕ͍ͯΔたΊ͔ɺࣨͷதΛา͘
͜ͱɺਖ਼࠲ΛͭͮけΔ͜ͱͷͳΜͱ͍͜͠ͱɻ
Ͱ͋Δࢲॳͷ一า͔Βͳ͔ͳ͔Ͱ͖ͳ͍࠷
͕ɺ৽たͳੈքʹ৮ΕΔ͜ͱ͕Ͱ͖た͜ͱࠓ
ͷ一൪ͷऩ֭Ͱ͋ͬたɻ͔ͳΓͷΛཁ͢Δͱ
ΘΕΔ͕ɺ͍ࢥ ͭͷ͔ɺ͓ 手લΛ൸࿐͠た͍（Ͱ
͖Δ͔ͳ͊）ɺͱࠓ͏ࢥ͜ͷࠒɾɾɾ
　2022 ໌Δ͍ͷଟ͍ 1ʹͳΓ·͢Α
͏ʹʂ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊
　2021 ΛৼΓฦΔͱɺझຯͷ෯Λ͛た 1 ͱ
ͳΓ·͠たɻ2021 ઇ͕গͳ͍தɺ࢝Ίͯؒ
ͳ͍εϊーϘーυΛָ͠み·͠たɻΓΛָ͠
みɺ͕ͯܜٳΒݟԼΖ͢ઇ͔ࢁΒͷܠ৭͖Ε͍
ͩͬたͳ͊ͱ͍ࢥฦ͠·͢ɻ͕ౚΓ͍ͯΩϥ
Ωϥޫ͍ͬͯたΓɺಈͷ͕͋ͬたΓɺΞΫ
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テーマ：2021年を振り返って

ςΟϏςΟͩけ͡Όͳࣗ͘વͷதʹ͍ΔΑ͏ͳײ
ʹΓͷΜͼΓࠓΑ͔ͬたͰ͢ɻͪ࣋ؾ͕֮
た͍Ͱ͢ɻ͖ߦ
　ஆ͔͘ͳ͔ͬͯΒɺಉ྅ʹ༠ΘΕͯւΓʹ
ઓ͠·͠たɻ͑ ͞Γͷݧܦ͋ͬたͷͰ͕͢ɺ
ͷΓʹઓ͍ͯ͠·͢ɻϧͯͬϧΞーΛࠓ
Ξーɺૢͯ͠࡞ಈָ͔͕͋ͬ͢͠͞たΓɺ͍Ζ
͍ΖͳछྨͷϧΞーΛબͿָ͕͋ͬ͠͞たΓͱɺ
·ͬͯ͠·͍ͦ͏Ͱ͢ɻ·ͩ·ͩະख़Ͱ͋·Γ
Ε·ͤΜ͕ɺΓ上͛たͱ͖ͷײಈͻͱ͓͠
Ͱ͢ɻ͖Ε͍ͳւͰΓ͕Ͱ͖ΔΑ͏ʹɺ҆શର
ɻ͢·͍ͯͬࢥͱΰϛʹҙ͍͖ͯ͠た͍ͱࡦ

̇　̇　̇　̇　̇

Αͬ͘
　2021 େ୩ᠳฏબ手ͷ׆༂͕ੈքதΛ盛Γ
上͛ͯ͘Εたͱ͍ࢥ·͢ɻԞभ市ଟ͘ͷҒਓ͕
ഐग़͞Εた町ͱͯ͠ΒΕ͍ͯ·͕͢ɺେ୩બ
手ͦͷ 1ਓͱͳΔࣄͰ͠ΐ͏ɻ
ϝδϟーͷͰʮϦΞϧ二流ʯ͕قࠓ　
ॳΊ࣮ͯ͠ݱ·͠たɻΦーϧεターήーϜͰ
ଧऀͱͯ͠ʮ1൪ɾ%)ʯͰεタϝンʹ໊Λ࿈Ͷɺ
ઌൃϚンυʹ上͕Δಛผϧーϧ͕ద༻͞ΕΔͳ
ͲɺϝδϟーϦーάͷྺ࢙Λม͑たͱ͍ͬͯա
Ͱ͋Γ·ͤΜɻݴ
　େ୩બ手͕ࠓ֫ಘ͠たタΠτϧ߹ܭͰ 11
ʂੈք͕൴ͷྗͱޭΛධՁ͠たף 1ͩͬた
ͱ͍ࢥ·͢ɻ
΄ͷγーζンੋඇϗーϜϥンԦ֫ಘͯ࣍͠　
͍͠Ͱ͢Ͷɻ2022 γϣータΠϜ͔Β͕
ͤ·ͤΜʂʂ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊
　Ԋ؛ͷපӃༀࢣࡎͱͯ͠ 2ͱͳΓ·͠たɻ
ͱ業༰ҟͳΓɺຖͷΑ͏ʹࣝෆࡢ
Λ௧ͭͭ͠ײɺʑษڧͰͱͯॆ࣮͠た一
ͱͳΓ·͠たɻࠓͩࣄけͰͳ͘झຯॆ

࣮͠·͠たɻࡢ͔ΒԊ؛部ଐΛظʹΓΛ
ࡢΊɺϩοΫϑΟογϡΛૂ͍·͠た͕ɺ࢝
Ռ͕ग़ͤͳ͍Ͱ͠たɻ͔͠͠ࠓॳՆʹॳ
ͷ 50DNڃͷΞΠφϝΛΓ͋͛Δ͜ͱ͕Ͱ͖·
͠たɻ岩手ͷྑܕΞΠφϝҾ͖͕͘ڧɺॳΊͯ
͔͔ͬた࣌ɺϩοτ͔ΒΘΔৼಈʹͱͯڵ
ฃ͠たͷΛ͍֮͑ͯ·͢ɻͦͷޙԿඖ͔ΞΠφ
ϝɺͦͷଞʹখ͍͞αΠζͰ͋Γ·͠た͕ɺ
γϣοί͕ΕたΓͱࡢʹൺΔͱඈ༂తʹ
Ռ͕৳ͼ·͠たɻࠓ༷ʑͳΓʹઓ͠た
ͱͳΓ·͠た͕ɺΓ $07*%-19 ͷӨڹେ
͖͘֎ग़ɺҠಈͷ੍ݶͰ͏ࢥ͕ߦΑ͏ʹͰ͖ͳ
͍ͱͰ͋Γ·͠たɻདྷίϩφ͔Βͷճ෮
͠ɺࠓΑΓҠಈൣғΛ͛ɺΓʹߦけΕ
ͱ͍ࢥ·͢ɻ

のʮ話題のひろばʯのςーϚɺ߸࣍　

ʰ͓͢͢ΊのύンʱͰ͢ɻ

͝ҙݟ県薬事務局'"9͔&�ϝーϧͰɻ

稿に͍ͭて
ˎ͝ҙݟͷࡌܝʹΓهʹ͍ͭͯԼ߲ه
　͔Β͓બͼɺߘݪͱ一ॹʹ͓Βͤͩ͘
　͍͞ɻ
ᾇ　هʹ͍ͭͯ
　ᶃϑϧωーϜͰ　　ᶄΠχγϟϧͰ
　ᶅಗ໊　　　　　　ᶆϖンωーϜͰ
ᾈ　ॴଐʹ͍ͭͯ
　ᶃอݥༀہ　　　　ᶄපӃྍॴ
　ᶅ一ൠൢച業　　　ᶆԷചൢച業
　ᶇ̢̧　　　　　　ᶈߦ
　ᶉڭҭɾڀݚ　　　ᶊͦͷଞ
Ͱ͖ͳ͍߹ͷ͋Δ͜ͱࡌܝͰ໘ͷؔࢽˎ
　Λྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ
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リレーエッセイ

「カメラの記憶」～一瞬の輝きをとらえたい～
二ށༀࢣࡎձ　岩ࡔ　一࢜

次回は盛岡薬剤師会の 佐藤　正義 先生にお願いしました。

ɻ͢·͍ࢥΔͱ͍ͯͬ࣋ຆͲͷਓ͕ɺΧϝϥΛۙ࠷　
　εϚーτϑΥンͷΧϝϥɺίンύΫτΧϝϥɺϛϥーϨεɺ一؟Ϩϑɻ͍ͣΕ͔ͷΧϝϥΛɺ֎ग़࣌
ΔͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻ͍ͯ͠ߦܞʹ
า͘Α͏ʹͳΓ·͠たɻͪ࣋ΧϝϥΛʹ࣌ɺ֎ग़͍ࢥΓたΊた͍ͱࡱԱΛه͍͔ͭΒ͔ɺࣗͷࢲ　
͠たͱ͖ʹɺ͋ݟͰޙ ͷɺ͋ ͷؒ࣌ɺ͋ ͷॴͰ͜Μͳ͕ͬ͋ࣄたͳͱ͍ࢥฦ͢͜ͱ͕Ͱ͖Δ͔ΒͰ͢ɻ
　ͦΜͳ͖͔ͬけͰ࢝ΊたΧϝϥͰ͠た͕ɺҙ֎ͳ͜ͱʹ݈ͮ͘߁Γʹཱ͍ͬͯ·͢ɻ͖Ε͍ͳ෩ܠɺ
ࣗͷपʹ࣌たΓɺͬͩࢁΊͯग़͔けΔ͜ͱ͕ଟ͘ͳΓ·͠たɻւͩͬたΓɺٻΛܠた͜ͱͷͳ͍෩ݟ
ΓͩͬたΓɻ͜Ε·ͰΑΓग़͔けΔ͜ͱָ͕͠みʹͳΓɺࣗͷͰา͘͜ͱ͕ଟ͘ͳΓ·͠たɻ
　ͦΕͰɺࢲͷ͖ͳ岩手ͷ෩ܠΛγーζンຖʹհ͠·͢ɻ

　12 ݄͔Β 3݄　εϊーγーζン
　͜ͷ͕ࣄه͞ߘΕΔࠒɺٳ΄ͱΜͲࢁͰઇࢁΛோΊ͍ͯ·͢ɻ岩手ʹੈքʹތΕΔઇ࣭͕͋Γ
·͢ɻ੨͍ۭͱɺന͍ࢁฒみɻԕ͘ͷࢁ·Ͱ͖ͬ͘ΓݟΒΕΔͷɺۭ͕ؾΜͰ͍Δౙ͕一൪Ͱ͢ɻ੨
ۭͱथණɺઇ͕͍͢ΔεΩーϠーɻന͍ੈքͯ͢ΛϦセοτͯ͘͠Ε·͢ɻઇࢁͰݟΔۭͷ੨
ɺ֗தͰݟΔۭͷ੨͞ͱશ͘ผͰ͢ɻྛؒʹೖΔͱɺͦ͜੩ऐͷੈքɻં࣌ਧ͘෩͕ʑΛ༳Β
͢Իͱࣗͷͩٵݺけ͕ฉ͑͜·͢ɻઇ͕ੵΔԻ͑͞ฉ͑͜ΔΑ͏ͳۭؒͰ͢ɻεΩーεϊーϘー
υ͕ۤ手ͳํɺεϊーγϡーͱ͍͏͔Μ͖͡Λཤ͍ͯʹೖͬͯみָ͍ͯ͠ͱ͍ࢥ·͢ɻ৽ઇΛ౿み
͠ΊΔ;Θ;Θͱ͠たײ৮ɺແअؾʹ͠Ό͍Ͱ͍たগগঁͷࠒΛ͍ࢥग़ͤͯ͘͞ΕΔͰ͠ΐ͏ɻ

　4݄͔Β 6݄　৽ͷγーζン
　ʑ͕֮Ίɺ花͕࡙͖ͩ͢͜Ζɻ
　ຖԿؾͳ͍ͯ͘ݟた৽ɻྸΛॏͶΔ͝ͱʹɺͦͷඒ͠͞ʹײಈ͠·͢ɻ岩手ͳΒͲ͜ʹͯډײ
͡Δ͜ͱ͕Ͱ͖͍ͯたͣͳͷʹɺए͍͜Ζશ͘ؾʹ͔け·ͤΜͰ͠たɻ
　6݄ʹͳΔͱࢁͷ花ʑ͕࡙͖࢝Ί·͢ɻࢁΛొΔલɺ·ͬた͘૾͠ͳ͔ͬたੈքɻ͓花ാ͕͕ͬ
͍ͯΔࢁ·͞ʹָԂɻνンάϧϚʹϋΫαンΠνήɺΩンϙήʹγϥωΞΦΠɺӍʹೞΕͯಁ͖通Δ
αンΧϤɺ૾͍ͯ͠ΔͩけͰΘ͘Θ͖ͯ͘͠·͢ɻീ഼ฏૣๆɺমੴַɺळాۨέַେ͖ͳ
Γ·͢ɻ͋ࢁɺ岩手ʹ͕ࢁɻͦΜͳັྗ͋;ΕΔࢁࣨࠜݪߴͳΒɺฏఉࢁΔތͰ͢ɻ͕࡙͖ͭͭ͡ࢁ

　7݄͔Β ॵ͍γーζン࠷　9݄
　ॵ͍͜ͷظ࣌ɺւʹग़͔けた͘ͳΓ·͢ɻ岩手ͷւ北͔Β南·ͰɺͲ͜ʹͯͬߦֆʹͳΔ෩͕ܠ
ɻ͢·͍͕ͯͬ
ΘΕたງӺɺ࿀͠Ӻඒ͍͠εϙοτͰ͢ɻʹӨࡱమಓͱ੨͍ւɻேυϥͷࡾ　
Λ流͠ಈ͠ɺײʹΊͰ͢ɻਆൿతͳւͷ੨͞ק͓ࡦࢄ౦ͷ㯡ϲ࡛౮ͱ࠷ɺຊभ͖ߦʹϲ࡚࢞　
ͳ͕Β౮ͱาみ·͢ɻ࠷ॳͷొΓΛऴ͑Δͱɺޙ΄΅ฏୱͳಓͷΓͰ͢ɻຊभ࠷౦ͷ地ʹண͘ͱɺ
ͪΐͬͱ͠たୡײΛͯ࣋·͢ɻه೦ʹϊーτʹԿ͔͢هͷྑ͍Ͱ͠ΐ͏ɻ౮͔Β͞ΒʹԞͱਐΉ
ͱɺ͖Ε͍ͳೖΓ͖ͯ͑ݟ͕ߐ·͢ɻւͷΞϧϓεͱݴΘΕΔ北࡚ࢁ༡าಓ͕උ͞Ε͍ͯͯɺମྗ
ʹࣗ৴͕͋ΔํͳΒશϧーτΛ੍ͯ͠みΔͷָ͍͠Ͱ͠ΐ͏ɻ

　10 ݄͔Β 11 ༿ͱॳઇͷ͜Ζߚ　݄
　一Ͱ࠷৭͔ͳقઅͰ͢ɻ
ͳΒࢁ͍ૣ　 9݄ͷத०ʹߚ༿͕࢝·Γ·͢ɻࡾπੴࢁਆͷឿᓾͱݴΘΕΔࢁۨ܀ɺমੴַྑ͍Ͱ
͠ΐ͏ɻ
　11 ݄ʹͳΔͱɺ岩手ࢁʹॳઇ͕߱Γɺཬ͘ɺࢁന͘છ·Γ·͢ɻొࢁॳ৺ऀʹ͓קΊҌֻ
͍ͯ͡ײ͘פഽ࣌ɻεターτ͢Δ͢·͠ࢦͱࢁたϒφͷ༿ΛΧαΧαͱԻΛཱ͍ͯͯסͰ͢ɻࢁ
ͯɺࢁʹண͘͜Ζʹɺ͍ͭͷؒʹ͔ΜͰ͍·͢ɻࢁʹཱͭͱɺઇΛ͔Ϳͬた岩手͕ࢁͷલ
ʹഭ͖ͬͯ·͢ɻΕ͍ͯΕɺඣਆࢁɺૣๆࢁɺַɺં௺ַͳͲݟͤ·͢ɻ
　֗ͷߚ༿ 11 ݄ʹͳΔͱɺ岩手ެԂɺதଚࣉɺഅઋ͕ڦ৭͖ͮ·͢ɻૣேͷഅઋڦͷల͔ΒݟΔ
ேমけɺଠཅ͕ໄΛ͘রΒ͠ɺ͕ࢁໄͷϕーϧͰ෴ΘΕ·͢ɻ地ݩͷํͰ͋·Γݟた͕ࣄͳ͍ઈܠ
Ͱ͢ɻ

　͍ͭ෩ࣸܠਅ͕ଟ͘ͳΓ·͕͢ɺͦΕҎ֎ʹਓͩͬたΓɺྉཧͩͬたΓɺً͍͍ͯΔॠؒΛɺ͜
Ε͔ΒهԱʹ͖ߦͯ͠た͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
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いわて飯岡駅前薬局（盛岡ༀࢣࡎձ）

　͡Ί·ͯ͠ɺ͍ Θͯ൧岡Ӻલༀہͱਃ͠·͢ɻ
ձࣾϥΠϒϦーͷࣜגɺہたͪͷༀࢲ　 41 ళ
ฮͱͯ͠ɺྩ 3 5݄ʹ։͠ہ·͠たɻ
　ॴ +3౦北ຊઢɺ岩手൧岡Ӻ͔Βెา 1
͙Β͍ɺༀ໊ہͷ通ΓӺલʹ͋Γ·͢ɻ
岩手൧岡Ӻɺ౦ࣗ༝通࿏ͱ橋上Ӻࣷͷࡏݱ　
৽ઃࣄΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ橋上Ӻࣷɺమے 2֊
ػͳΔͦ͏ͰɺΤϨϕーター͋Γɺଟʹͯݐ
τΠϨͳͲόϦΞϑϦーઃඋ͕͏Α͏Ͱ͢ɻઌ
ंͰདྷہ͍たۙྡͷ͔༷ऀױΒɺӺ͕Ͱ͖Δ
ͱ（౦ࣗ༝通࿏͕ग़དྷΔͱ）ंͰ͙Δͬͱճͬ
ͯ͜ͳͯ͘Α͘ͳΔ͔Βͪԕ͍͠ͱɺ͓͕
͋Γ·͠たɻ2022 ౙ͝Ζͷ༧ఆͩͦ͏Ͱ
͢ɻ
　ༀہόϦΞϑϦーͱͳ͍ͬͯ·͢ɻΫϦー
Ϝ৭Λجௐͱ͠たͱɺφνϡϥϧ৭ͷༀΧ
ンター͕ 2Օॴɺ૬ஊ૭ޱͱͯ͠ɺͬ࠲ʹ༷ऀױ
͓ͯけΔΧンター͕一Օॴ͋Γ·͢ɻ
　εタοϑༀࢣࡎ 2໊ɺࣄ 2໊ͷମ੍Ͱऀױ
༷Λ͓ܴ͍͑ͯ͠·͢ɻ
　ओʹɺ͓ྡͷ͍Θͯ൧岡ӺલՊΫϦχοΫΛ
ड͞Εた༷ऀױͷॲํᝦΛɺडけけ͓ͯΓ·
͢ɻۙྡʹൽෘՊɺ්࢈ਓՊɺ؟ՊͳͲɺҩྍ
ɻগͣͭ͠Ͱ͕͢ɺ͢·͍ࢥଟ͍΄͏ͩͱؔػ
༷ʑͳҩྍؔػͷॲํͤΜ͓͍͍ͪ࣋ͯ·
͢ɻ·たༀہͰɺௐࡎༀہ૭ࢧޱԉγεςϜ
ͷ 1IBSNT（ϑΝーϜε）Λಋೖ͠ɺΦンϥΠン
ༀࢦಋडけけ͓ͯΓ·͢ɻ࣮ྫࢪগͳ͍
Ͱ͕͢ɺԕํͷํ 0410 ରԠͰɺར༻ͯ͠け
ΔΑ͏ʹͳ͖ͬͯ·͠たɻ
　͜ͷ 1IBSNT（ϑΝーϜε）ʹɺΦンϥΠン
ༀࢦಋͷଞʹɺϑΥϩーΞοϓػͱ͍͏ͷ
͕͋ΓɺγϣーτϝーϧΛ༷ऀױͯͬͷༀࢧ
ԉΛ͜͏ߦͱ͕Ͱ͖·͢ɻපͷༀΛ༻͢Δ
ํɺࣹࡎɺٵೖༀΛ༻͢ΔํͳͲΛத৺ʹɺ
ిͰͷϑΥϩーɺ·たγϣーτϝーϧΛར༻
ͯ͠ɺίンϓϥΠΞンε෭࡞༻֬ೝͷ࿈བྷΛೖ

Ε͍ͯ·͢ɻத͘͠ա͝͞Ε͍ͯΔํͳͲɺ
͍ࢥɺฦ৴ɾ૬ஊ͍たͩけたΒͱʹ࣌ͷ͋Δؒ࣌
औΓΜͰ͍·͢ɻ
　ྩ 4 1݄͔ΒɺࢪઃͰͷ๚ༀࡎཧΛ
ҙ͠ͳ͕͏͍ͦͬʹࡦછରײ༧ఆͰ͢ɻ͏ߦ
Βɺ業Λ͖͍ͯͬߦた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
　དྷళ༷͘ऀױۙྡͷํ͕ଟ͘ɺྸ෯
Γ͍たͩけΔༀدཱ͓ͪʹͰ͢ɻ地Ҭͷํʑ͍
ுͬͯؤɺ͠ྗڠͳΔΑ͏ʹɺεタοϑ一ಉʹہ
͍·͢ɻͲ͏ͧΑΖ͓͍͍͘͠ئた͠·͢ɻ

⼥ ÷ù÷ô÷ÿúû ԬࢢӬҪ øþôúúôù
ěČēā÷øĀôýüýôøúø÷ čĈğā÷øĀôýüýôøúøø
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花城薬局（花巻市ༀࢣࡎձ）

　͡Ί·ͯ͠花ༀہͱਃ͠·͢ɻࡢͷ 11
݄ʹϥοΩーόοάࣜגձࣾͷ岩手県Ͱ 13 ళฮ
ͱͯ͠։͠ہたༀہͰ͢ɻฐࣾͷฏ 28 ʹ
ด͠ہた花ༀہͱಉ໊͡લͰ͕͢ɺళฮͷॴ
ҟͳΓ花巻市ॴ͔ΒতϨτϩͳงғؾͱι
ϑτΫϦーϜͰ༗໊ͳϚϧΧンσύーτ͏͔
ञͩͬډͰ͢ɻҎલɺہͷ్தʹͰ͖たༀࡔ
たళฮΛϦϑΥーϜ͠たたΊɺॎʹ͘ೖΓ͔ޱ
Βௐࣨࡎͷશମ͕͑ݟΔ࡞Γͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
　։ؒ࣌ہɺ݄ɾɾۚ ɾ༵͕ Β͔࣌9 18 ɺ࣌
Րɾਫ༵͕ Β͔࣌9 20 ࡎͱͳ͓ͬͯΓɺༀ࣌
ࢣ 2໊ɺҩྍࣄ 3໊ͰରԠ͍ͯ͠·͢ɻ
　花ༀہͰɺ҆શʹༀͰ͖ΔΑ͏ثػࠪ
Λಋೖ͠ɺର業ͷؒ࣌ΛͳΔ͘ݮΒ͢Α͏
ʹΦーτϝーγϣンԽͯ͠ɺ͞ऀױΜʹدΓఴ͏
ͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ·たɺༀʹہΛ૿͠たༀؒ࣌
ಋҩࢦΜ͕ɺཁͤ·͑ݴͱ͍ମܾͯࣗ͠ہ
ༀ一ൠ༻ҩༀɺ݈߁৯ͳͲɺଟͷ
ΛऔΓଗ͑ॲํᝦ͕ແͯ͘دཱͪʹܰؾΕΔༀ
ͳ͍Ͱ͕͢ɺ地Ҭॅຽͷํؒͯ͠ہͰ͢ɻ։ہ
͕τΠϨοτϖーύーચࡎͷ༻Λߪೖ͠
ͯͩͬ͘͞たΓɺ͓Λҿみͳ͕Βஊস͍ͯ͠た
Γ͠·͢ɻ·たɺίϩφՒͰͷӴੜ໘͔Β؝۩ͳ
ͲΛஔ͘͜ͱͰ͖·ͤΜ͕ɺೣͷֹ΄ͲͷΩο
ζεϖーε͕͋Γɺ͓༷ࢠۺΛ͍Ͱ৸స͕ͬ
たΓ༡ΜͩΓ͍ͯ͠·͢ɻ
　·ͩ一ͷॲํᝦ枚͕গͳ͍ঢ়گͰ͋Γ·
͕͢ɺͦͷ一ਓͻͱΓʹدΓఴͬたରԠ͕Ͱ͖
͍ͯΔͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻকདྷతʹɺ地Ҭͷެຽ
ؗͷΑ͏ͳ͍ܜͷॴʹͳΕͱ͓ͯͬࢥΓ·
͢ɻ·たɺεタοϑͷதʹࡏ業ʹਫ਼通ͯ͠
͍Δༀ͍͕ࢣࡎΔたΊɺޙࠓࡏ業ͯͬߦ
͍͖ҩྍɾհؔޢͷํ͔ΒཔΒΕΔༀہʹ͠
た͍ͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ɻ
　地Ҭॅຽʹඞཁͱ͞Ε地Ҭʹີண͠たༀہʹͳ
ΕΔΑ͏ʑ͑ߟͳ͕ΒҙݟΛग़͠߹͍ɺօ༷ʹ
সإʹͳ͍ͬͯたͩけΔΑ͏εタοϑ一ಉྭΜͰ
ɻ͢·͍ࢥΓた͍ͱࢀ
க͠·͢ɻ͍ئͱӬ͓ٓ͘͘͠ޙࠓ　 ⼥ ÷ùüô÷÷þü Ֆ巻ࢢՖொ øùôøø

ěČēā÷øĀÿôûøôúø÷÷ čĈğā÷øĀÿôûøôúøø÷
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会員の動きʢ令和⚓年øø月̍日ʙ令和⚓年øù月úø日ð

ˑձһొͷมߋʹ͍ͭͯ
ॻ（3枚ෳࣸ）ࠂใߋた߹ɺม͕ͬ͋ߋʹม۠ࢣࡎૹઌɾༀൃࢽࡶઌɾࣗॅॴɾۈ　　　
Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻిͰ県ༀࣄࢴ༺ʹہΛͯ͠ٻԼ͍͞ɻ

ˑୀձʹ͍ͭͯ
　　　ୀձΛر͞ΕΔ߹ɺୀձಧ（3枚ෳࣸ）Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻ
　　　県ༀࣄہ·Ͱ࿈བྷΛ͓͍͠ئ·͢ɻ

（11月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़  ߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔ業

盛岡 4 ਅ　७　౻　ࠤ ໌ༀେ
ͤͤΒ͗ༀہ 020-0877 盛岡市Լϊ橋町6-8 019-603-5505 019-603-5525 )6

盛岡 4 ය　　ஐ　 岩手ҩՊ
矢巾ௐࡎༀہ 028-3603 紫波郡矢巾町େࣈಙా3-74 019-698-2400 019-698-2263 )25

盛岡 4 　फ　ౙ　ߴ ౦北େ
ௐࡎༀہπϧϋυϥοά盛岡ాࢤళ 020-0836 盛岡市ాࢤ2-2-15 019-639-4268 019-639-4268 )18

一ؔ 4 岡　ຊ　ࡊඒࢠ ༀେژ
ΞΠンༀہ౦ࢁ町ళ 029-0302 一ؔ市౦ࢁ町ࣈࡔ町388 0191-48-4630 0191-48-4631 )29

Ԟभ 6 ∁　橋　Ղ　ಸ ౦北ༀେ
ਫセンターༀہ 023-0046 Ԟभ市ਫࣈݪখ࿏17 0197-22-2100 0197-23-3600 )12

ੴז 7 ੴ　Ӝ　　　७ ౦北ༀେ
౦ༀ᷂זੴ営業ॴ 026-0055 町第9地割294-5ࢠߕੴ市ז 0193-25-1110 0193-23-3514 )19

二ށ 6 ี　ߊ　౻　ࠤ 岩手ҩՊ
ͭ͘͠ༀہງళ 028-6105 二ށ市ງࣈେݪໟ51൪4 0195-43-3145 0195-43-3146 32

（12月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़  ߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔ業

花巻 6 ฏ　ࢁ　ӯ　ཬ 岩手ҩՊ
ਡ๚ௐࡎༀہ 025-0033 花巻市ਡ๚399-1 0198-21-3303 0198-21-3220 )29

一ؔ 4 ٢　　ܟ　ଠ ઍ༿Պֶ
ͦ͏͝͏ༀہ一ؔళ 021-0002 一ؔ市தཬਆ໌44-2 0191-34-5261 0191-34-5262 )19

ઋؾ 4 　Ӭ　ਖ਼　ढ़ ౦北ༀେ
͖ͭༀہ 022-0003 େધ市盛町ࣈϊ3-17 0192-27-9855 0192-27-9886 )24

（11月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 ఠ　ࡊ　ᠽ　ށ ઌۈ 〒028-4303 岩手郡岩手町େמߐࣈ10-49-1　Φーϩϥༀہপ宮ళ
ి 0195-61-3883 '"9 0195-62-6868

盛岡 ીզ部　༝ඒࢠ ઌۈ 〒029-4503 郡ۚέ࡚町ࠜ古1-14ࣉ　͖ͭ͞ༀہ
ి 0197-41-1989 '"9 0197-41-1990

盛岡 　த　Δみ ઌۈ 〒028-3608 紫波郡矢巾町ҩେ通二ஸ1൪12߸　ຊௐࡎ岩手ҩେલༀہ
ి 019-601-3116 '"9 019-601-3117

盛岡 ౡ　ా　༟　ষ ઌۈ 〒025-0075 花巻市花町12൪11߸　ۜՏタンؘ1̛ࡔ　花ༀہ
ి 0198-41-3100 '"9 0198-41-3110

盛岡 　ా　　໌ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒020-0132 盛岡市੨2ࢁஸ4-17　੨ࢁༀہ
ి 019-601-4141 '"9 019-601-4171

地Ҭچ
花巻
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（12月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 　ѥ༝ඒ　ࢁ ઌۈ 〒020-0838 盛岡市ాࢤதԝ3ஸ7൪8߸　ͷ࣮ༀہ
ి 019-656-0700 '"9 019-656-0701

盛岡 ग़町　໌　ࢠ ઌۈ 〒028-6103 二ށ市ੴॴࣈ߹79-1　͔͋·ͭༀہ
ి 0195-22-5557 '"9 0195-22-5556

盛岡 ᓎ　ᖒ　ت　೭ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒020-0834 盛岡市ӬҪ13地割17൪3　͔ͭΒༀہ
ి 019-614-2061 '"9 019-614-2062

地Ҭچ
ੴז

盛岡 ٠　　ྯԝಸ ໊ࢯ ౻ɿҏچ

花巻 দ　ຊ　ࢠ ઌۈ ແैࣄ

花巻 ∁　橋　ণ　ਔ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒025-0075 花巻市花町12൪11߸　ۜՏタンؘ1̛ࡔ　花ༀہ
ి 0198-41-3100 '"9 0198-41-3110

地Ҭچ
北上

࣊ٱ ຊ　ڷ　Յ　一 ͼ地Ҭٴઌۈ 〒028-0065 ిہ市ेീ町1-15　ϗιタʹ͜ʹ͜ༀ࣊ٱ 0194-75-4587 '"9 0194-75-4617
地Ҭچ
盛岡

øø月ୀ会
（宮古）ौ୩　ະɺొ　ܟफ

øù月ୀ会
（盛岡）༄ᖒ　୮ਫ਼ɺֿࢁ　༸ฏɺ২ా　༔߳　（Ԟभ）ย岡　యࢠ　（一ؔ）ล　ढ़
（宮古）ࡾӜ　ૣ৫　（二ށ）খֶ࢜　ݪ

会　員　

ਖ਼ ձ һ ॿձһࢍ ܭ　　߹

��ྩ̏12݄31ࡏݱ 1719໊ 74໊ 1793໊

��ྩ̎12݄31ࡏݱ 1721໊ 73໊ 1794໊

地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 Ԏ　ࢁ　৴　 ઌۈ 〒020-0122 盛岡市みたけࡾஸ11൪36߸　け͍ༀہ
ి 019-613-2107 '"9 019-613-2108

花巻 ۳　Ҿ　ج　೭ ઌۈ 〒025-0312 花巻市二枚橋6-498-1　たΜΆΆༀہ
ి 0198-26-1755 '"9 0198-26-1756

北上 ࢠ　՚　౻　ࠤ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒024-0072 北上市北َ༄22地割36-11　ͣ͢ΒΜༀہ
ి 0197-61-2277 '"9 0197-61-2278

地Ҭچ
花巻

Ԟभ ل　ඒ　౻　ࠤ ઌۈ 〒023-0022 Ԟभ市ਫࣈத6-3　େ通ༀہ
ి 0197-51-6000 '"9 0197-51-6002
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อݥༀہͷಈ͖

৽ͨにࢦఆ͞Εͨ保険薬局
地Ҭ໊ ఆ݄ࢦ ༀ໊ہশ ։ઃऀ໊ 〒 ॅॴ 5&-

Ԟभ 33�10�31 ௐࡎༀہπϧϋυϥοάߐళ ീ഼　ߒ 023-1103 Ԟभ市ߐେ通Γ8-10 0197-35-7377

盛岡 33�12�01 ͔ͭΒༀہ ؘ　༤ 020-0834 盛岡市ӬҪ13-17-3 019-614-2061

ਓใٻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞ
ฏ ༵

33�11�26 อݥༀہ 盛岡市ٰ݄͕2-5-21 ΤΠγンༀہ ύーτ 9�00ʙ12�30
（༵ͷみ）

݄༵ɺՐ༵ɺਫ༵ɺۚ
༵ɺ༵ɺ༵ɺॕ

33�11�25 อݥༀہ 一ؔ市ಔ୩町9-24 ಔ୩ௐࡎༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00
༵ɺॕɺଞि
Ջٳق2੍ɺՆٳ
2ɺ3࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手
ɺॅ手༗Γ

33�11�11 อݥༀہ େધ市ཱࠜ町ࣈ
த40-6 Γ͋͢ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ19�00

（ਫ9�00ʙ15�00）
༵ɺ༵ɺॕ
ɺՆقɾౙق
ՋٳՋɺಛผٳ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
৬手ɺ৬手ɺௐ
手（ݻఆ業ؚΉ）

33�11�11 อݥༀہ Ԟभ市ਫࣈݪ
খ࿏17 ਫセンターༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30

༵ɺ༵ɺॕ
ɺՆقɾౙق
ՋٳՋɺಛผٳ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
৬手ɺ৬手ɺௐ
手（ݻఆ業ؚΉ）

33�11�8 පӃ 盛岡市ຎࣈՆؒ
70-190 ീ֯පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ৬
手ɺۈษ手ɺॅ
手ɺՈ手༗Γ

33�11�8 อݥༀہ 盛岡市橋町38-10 αンέΞༀہ盛岡橋ళ ৗ࣌ 8�45ʙ18�30 8�45ʙ13�30 ༵ɺ༵ɺॕ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通
手ɺ৬手ɺਫ਼օۈ
手༗ΓɺύーτՄ（8�45ۈ
ʙ18�30ͷؒͷ6ؒ࣌ఔ）

33�11�8 อݥༀہ 宮古市࣮ా二ஸ
5-9

༗ݶձࣾ　ϛυϦ
ༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00

（8�30ʙ16�00） 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

33�11�8 อݥༀہ 一ؔ市ࢁ࠽ࣈఱ
222-4

༗ݶձࣾࠛௐࡎ
ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00

༵ɺॕɺଞ
（िٳ二੍）ɺ
͓ຍɺ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
通ۈ手ɺؒ࣌֎手
༗ΓɺύーτՄ

33�11�8 อݥༀہ
宮古市ӫ町2-4
宮古市খ2-7-70ాࢁ
宮古市ӫ町1-62

Ӻલళہ堂ༀ߁݈
ళాࢁখہ堂ༀ߁݈
ӫ町ళہ堂ༀ߁݈
˞͍ͣΕ͔ʹۈ

ৗ࣌ 9�00ʙ17�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
ༀࢣࡎ手༗Γɺύー
τՄ（ब業ؒ࣌Ԡ૬ஊ）

33�11�8 อݥༀہ 一ؔ市上6-36 ࢤനᖒձ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕִ༵ि

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
ཧༀࢣࡎ手ɺॅ
手ɺැཆ手༗Γ

33�11�8 පӃ 一ؔ市େ手町3-36 ҩྍ๏ਓതѪձ一ؔපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�00 ॕɺ第1�3�5༵ɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手
ɺༀࢣࡎ手༗Γ
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˙岩手県ༀࢣࡎձʲༀࢣࡎແྉ৬業հॴʳͰɺٻਓɺٻ৬ͱͦΕͧΕɺňٻਓථʯɺʮٻ৬ථʯΛొͷ͏͑Ͱ
ͷ͝հͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻొΛ͝رͷ͔たɺདྷؗ·たɺʮٻਓථʯʮٻ৬ථʯΛૹ͍た͠·͢ͷͰ県
ༀࣄہ（ి　019ʵ622ʵ2467）·Ͱ͝࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻडؒ࣌（݄ʵۚʗ࣌̕ʙ12࣌ɺ13࣌ʙ17࣌）Ͱ͢ɻ
ͳ͓ɺొに͍ͭてड日ʙࡾϱ月ؒʢొܧଓの࿈བྷ͕͋ͬͨ場߹Λআ͘ʣͱ͠·͢ɻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞ
ฏ ༵

33�11�8 อݥༀہ େ町খ௦27-3-4 ᷃٠ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ਫ༵ɺ༵ɺॕ
通ۈ手༗Γɺ
ύーτՄ

33�11�8 อݥༀہ ୌ市େזඓ
163-14 ͔͢͜ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 8�30ʙ13�00

༵ɺॕɺՆ
Ջɺٳظ
࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
ೝఆༀࢣࡎ手༗Γ

33�11�8 පӃ Լดҏ郡岩ઘ町岩
ઘࣈதՈ19-1

岩手県ࡁੜձ岩ઘ
පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺՆٳقՋɺ
࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ
༗Γɺ通ۈ手ɺۈษ手ɺ
地ྫྷפ手ɺැཆ手ɺډॅ
手ɺۈ֎ؒ࣌手༗Γ

33�10�28 පӃ 盛岡市ٰ݄͕1ஸ
29-15

ҩྍ๏ਓࣾஂܙਔ
ձ　ࡾѪපӃ ৗ࣌

8�30ʙ17�00
10�30ʙ19�00
（ۈࠩ࣌）

8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺ༵݄3ճ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ৬手ɺ
Ո手ɺॅ手༗Γ

33�9�7 ҩༀ
ൢച業

ീ഼ฏ市େߋ第2
地割̍54-13

γϛοΫ$.0᷂
ࠜ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30

༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞɺՆٳق
Ջɺ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺॅ手
ɺؒ࣌֎手ɺٳग़ۈ
手༗Γɺ৬ֶݟՄ

33�9�6 อݥༀہ 花巻市େ通Γ二
ஸ22-17 ύーϧༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�30

（8�30ʙ13�00） 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
通ۈ手ɺਫ਼ۈ手ɺ
ॅ手༗Γ

33�9�6 පӃ 紫波郡矢巾町宮
1-2-181 南ণපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 ༵ɺ༵ɺॕ

͓ຍɺ࢝
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
通ۈ手ɺ֨ࢿ手ɺ
ௐ手༗Γ

33�9�6 පӃ 紫波郡矢巾町宮
1-2-181 南ণපӃ ύーτ 8�30ʙ17�00

（ఔؒ࣌6）
༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞ 通ۈ手༗Γ

33�9�6 පӃ 盛岡市ࡘ町2-28 ಢපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺଞ
（4ि6ٳγϑτ
੍）ɺՆٳظՋɺ
࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺॅ
手ɺΫϦーχンά
手ɺறं手༗Γ

33�9�6 පӃ ԕ市੨町த
5-5

ԕͪͶϗε
ϐタϧ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞɺ
೦هɺ։Ӄ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ৬手
ɺॅ手ɺՈ手༗
Γɺఆ࣌ऴ業（業ͳ͠）
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ਤॻհ

ˑਤॻͷߪೖਃ͠ࠐみɺઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴͰɺ県ༀࣄہ·Ͱ'"9ͯ͠Լ͍͞ɻ
　ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴɺ県ༀϗーϜϖーδձһͷϖーδ͔Βμンϩーυͯ͠͝ར༻Լ͍͞ɻ
　　県ༀϗーϜϖーδ　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�
　　　　ձһͷϖーδ　　　Ϣーβー໊　JXBZBLV
　　　　　　　　　　　　　ύεϫーυ　JQB2210

№ 図書名 発行 判　　型 定価 会員価格

1. 治療薬マニュアル2022 医学書院 B6判　約2,880頁 5,500円（税込） 5,100円（税込）

2. Pocket　Drugs2022 医学書院 A6判　約1,200頁 4,620円（税込） 4,290円（税込）

3. 今日の治療薬2022 南江堂 B6変型判　1,450頁 5,060円（税込） 4,550円（税込）

4. カラー図解　よくわかる薬機法医薬品販売制度編　第2版 薬事日報社 B5判　262頁 2,750円（税込） 2,470円（税込）

5. 調剤報酬点数表の解釈令和4年4月版 社会保険研究所 A4版　約912頁 4,290円（税込） 3,650円（税込）

6. 治療薬ハンドブック2022 じほう B6変型判　1,566頁 4,840円（税込） 4,360円（税込）

7. 薬価基準点数早見表　令和4年4月版 じほう A5判　約1,000頁 3,960円（税込） 2,050円（税込）

8. 保険薬事典プラス　令和4年4月版 じほう A5判　約1,090頁 5,060円（税込） 4,550円（税込）

9. 薬効・薬価リスト　令和4年版 じほう B5判　約1,100頁 7,150円（税込） 6,400円（税込）

10.投薬禁忌リスト　令和4年版 じほう B5判　約600頁 4,620円（税込） 4,100円（税込）

送料　№1～№2について
ᶃ県ༀٴͼ地Ҭༀࢣࡎձʹૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上Λ一ׅಉ一Օॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·Ͱɺ一660ԁ（੫ࠐ）

送料　№3について
ᶃ県ༀʹૹͷ߹ແྉ
ᶄ地Ҭༀࢣࡎձٴͼݸਓͷ߹10Ҏ上Λ一ׅಉ一Օॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·Ͱɺ一660ԁ（੫ࠐ）

送料　№4～№10について
ᶃ県ༀٴͼ地Ҭༀࢣࡎձʹૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上Λ一ׅಉ一Օॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·Ͱɺ一550ԁ（੫ࠐ）
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イーハトーブ～岩手県薬剤師会誌～　第89号

第89߸（ح݄̍ճൃߦ） ྩ݄̐̍28　ҹ
ྩ݄̐̍31　ൃߦ

　ऀߦൃ 一ൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ ձ　　ാᖒതາ
　ॴߦൃ 一ൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ 〒020-0876　盛岡市അ町3൪12߸

5&-（019）622-2467　　'"9（019）653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

ҹॴ　 ձࣾࣜגҹߴྕై 〒020-0811　盛岡市町23൪2߸　盛岡தԝ業ஂ地
5&-（019）651-2110　　'"9（019）654-1084

ฤ　ू ୲෭ձ ۚᖒࢠو
୲ཧࣄ 橋Ί͙みߴɺࢠඒɺߐྛߴ
ฤूҕһ ࢠɺ∁࢙ߒɺ҆ഒ　ɺࠤʑɺୋ᧼༎
地Ҭༀࢣࡎձฤूҕһ ∁࢙ߒ（盛岡）ɺߴ橋Ί͙み（花巻）ɺࢁࠊ༟ඒ（北上）ɺ
�� ઍ༿ઍ߳ࢠ（Ԟभ）ɺଜ上ୡ（一ؔ）ɺۚྑଇ（ؾઋ）ɺ
�� （ށ二）ޛ　ɺۚᖒ（࣊ٱ）࢘อ（宮古）ɺ৽ᔹ७ࢤᖛߴɺ（ੴז）࢘ܟࢁࡤ

編集هޙ
ճͷΠーϋτーϒ͍͔͕Ͱ͠たͰ͠ΐ͏͔ʁࠓ　
ճͷͷͻΖͷςーϚʮ2021ࠓ　 ΛৼΓฦͬͯʯͰ͠たɻࢁͷ͋ߘΓ͕ͱ͏͍͟͝·͢ɻ
͜ΕΛಡΜͩਓͷதʹɺ2021 ΛৼΓฦΔؒͳ͘ 2022 ʹͳΓීஈ業ʹʑΘΕ͍ͯΔํɺ
Ոͱༀہͷઇ͔͖Λ΄΅ຖํ͏ߦɺ1$3ແྉࠪݕʹରԠ͢ΔたΊ৭ʑௐ͍ͯΔํͳͲɺ໌け
ૣʑɺ͘͠͞Ε͍ͯΔํଟ͍ͷͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻࣄࢲͰ͕͢ɺࢲલऀશͯʹͯ·͓ͬͯ
Γ·͢ɻ（স）たͩɺ͕͘͠ࣄग़དྷΔ͜ͱͤͳ͜ͱͩͱ͏ࢥΑ͏Ί͓ͯΓ·͢ɻ
*%ܦͰΠーτーϒ͓͖࣌ͯ͞ɺ͍͠ࣄࢲ　 ͳͲߦץʹΛ通͢༨༟͖͓ͯͬ࣋た͍
ͷͰ͢Ͷɻ͜Ε͔ΒௐࡎใुվఆίϩφରԠ·た৽たͳల։͕ग़ͯ͘Δͱ༧͞Ε·͢ɻͦͷたΊ
ʹ·݈ͣ߁第一ͰऔΓΜͰ͍͖た͍Ͱ͢ɻ

（ฤूҕһ　ୋ᧼　༎）

表紙の写真
　ాാͷϗςϧʹ॓ധ͠た࣌ʹɺͻΒͳΊւ͔؛Βݟたͷग़Ͱ͢ɻ
　ͻΒͳΊւ؛ɺʮനѥلԽੴ࢈地ʯͱΒΕ͍ͯ·͢ɻനѥلͷԽੴஅͷ上ʹཱͬͯɺͷग़Λ
Μ͔ʁͤ·͍ࢥΔʂԿͱϩϚン͕͋Δͱݟ

（二ށༀࢣࡎձ　ϖンωーϜɿεΩーখૐ）

・・・・・　お知らせ　・・・・・
（一ࣾ）岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδ　　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�

ʮձһͷϖーδʯϢーβー໊ JXBZBLV
ύεϫーυ JQB2210

ʮΠーϋτーϒʯɺձһ૬ޓͷҙݟใͷަͷͰ͢ɻ
ձһͷօ༷͔ΒͷߘɾҙݟɾཁΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

ߘɾҙݟɾཁ͋ͯઌ　県ༀࣄہ 5&- 019-622-2467　　'"9 019-653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

（ΞΠɾϐーɾΤーɾΠνɾΤΠνɾΠーɾΤーɾσΟー）



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社
岩手第一営業部 〒020-0846 岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

岩手第二営業部 〒027-0052 岩手県宮古市宮町3-9-14 ☎0193（62）3638

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552



感染対策をしっかりしましょう

Ⓡわんこきょうだい
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